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Torcuata Fernández-Miranda, celebró ayer una rueda de Prensa para informar 
a los periodistas acreditados ante la Cámara sobre la dimisión de su cargo.

(FotoCifra/

Tierno Galván
presidente de las Cortes

■ "La Pasionaria" tenía solicitado 
el cargo, para el caso de que
resultara elegida como diputado
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El boletín del Instituto pide a sus abonados (jue estén preparados 
para que en el mes de junio (a finales) o principios de julio, se produzca 
la devaluación de la peseta.

Salidas de Abril a Diciembre de '
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DEVALUACION DESPUES 
DE LAS ELECCIONES

MADRID, 1 (Europa Press).— En el último "Boletín Informativo 
urgente" del Instituto Español del Envase y Embalaje se informa a sus 
abonados que la devaluación de la peseta permitirá que la industria 

, española del envase, embalaje pueda exportar más y con mayor facili
dad

La devaluación, de acuerdo con el boletín, supondrá un 
encarecimiento notable de todas aquellas máquinas, materiales y 
manufacturas de envase y embalaje que es necesario importar, por lo 
que se pide a las firmas que se dispongan a importar que se asesoren 
muy cuidadosamente para realizar su más acertada inversión.

A este respecto se indica pue se consulte al Instituto y que se incluya 
en la lista apéndice del arancel, con reducción arancelaria aquellas 
máquinas que no se fabrican en España, para evitar encarecimientos 
inji|stificados, o (|ue no lleguen al nivel de rendimiento -calidad 
deseado. Para ello se deberá actuar sin más conocimiento técnico en la 
junta superior arancelaria.

MADR/D, J (Europa Press).— E/ d/a 
15 de junio, fecha de las elecciones 
legislativas para el Congreso y el Senado 
de España, se mantendrá una "alerta 
policial" en todo el país, para garantizar 
el normal desarrollo de las votaciones.

Según manifiestan cfrcuJos próximos 
a la Administración, esta medida 
precautoria es normal en '^todos jos 
países, con motivo de la celebración de 
unas elecciones.

Entre los objetos de esta "alerta 
policial" figuran, por ejemplo, evitar que 
una formación política se lance a la calle 
ese día cantando victoria, cuando 
todavía ni siquiera ha finalizado el 
escrutinio. Igualmente, se trata de 
impedir alteraciones de ordt.-n público, 
lanzamiento de bombas, tiroteos, etc. del 
mismo modo, se evitará la presencia de 
piquetes que impidan el libre ejercicio 
del voto.
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Que ha habido peligro de no celebrarse las elecciones es 
algo que ningún observador de la política puede negar. En el 
País Vasco, por ejemplo, se tiene la seguridad moral de que si 
en la semana negra hubiera habido un muerto más, la 
desestabilización no podría haberse evitado. En estos mo
mentos, hay un cierto aroma de moderado —muy modera
do — optimismo, por cuanto la izquierda «abertzale» parece 
que sí va a participar. Y nadie podrá dudar de la importancia, 
el peso específico de Euskadi en el contexto general del 
Estado español.

ELstamos perfilando ya la 
recta de los quince últimos 
días para el 15-J. Al margen 
de algunas organizaciones 
políticas que han mostrado 
sus deseos de no prestarse al 
juego electoral (PCE-inter-, 
nacional, PCE-ml, PORE, 
OCE-BR, son las más signi
ficativas) por considerarlo 
una camama de altos vuelos 
o por otras razones no con
fesadas, los partidos más 
importantes se las han afa
nado para meterse de ron
dón en candidaturas —en 
ocasiones heterogéneas —, a 
fin de sortear la injusta no 
legalización por el Gobier
no, en el caso de los ilegales, 
ó Kan han preferido ir solos 
(los menos) o apiñados (los 
más). Unas elecciones, ge
nerales después de 41 años 
de asfixiante sequía dictato
rial no pueden pasarse por 
alto si se dan unas garantías 
mínimas. Y he aquí el triun
fo «a priori» de Adolfo Suá
rez: le ha dado un cierto 
grado de veracidad al tin
glado de la antigua farsa. En 
teoría, las elecciones vistas 
en abstracto pueden ser ho
mologadas a las de otros 
países. En teoría. En la 
práctica, quien más y quien 
menos se barrunta todo 
aquello que en esta sección 
hemos ido señalando con 
toda la buena voluptad y el 
acierto que tenemos a nues
tro alcance.

Pues bien, hoy vamos a 
traer aquí el punto de vista 
de un sector de prensa in
fluyente junto a la opinión 
que le merecen las eleccio
nes a Antonio García-Tre
vijano, hombre que lo fue 
todo en la estrategia de la 
oposición ai franquismo, 
pero que en la actualidad no 
es más que un destacado es
pectador de la política. Si 
para Haro Tecgien los co
micios son una especie de 
clavo ardiendo donde hay 
que agarrarse a la fuerza 
(enfoque que suscribimos de 
buena gana), para Tbevijano 
las urnas sólo van a recoger 
la ignorancia y el miedo.

«Tono» habla del peligro 
número uno que no es Fra
ga, sino Suárez. El otro día, 
el dirigente de la ORT, Ma
nuel Guedán, expresaba con 
grafísmo que Fraga era un 
lobo con la piel de lobo y

Suárez no otra cosa que 
un lobo con piel de oveja.

Dejamos aparte lobos y 
ovejas y vamos a la rueda de 
opiniones.

EL FRANQUISMO 
SUARISTA

Entrevistado en la nueva 
revista «Reporter», Antonio 
García-Trevijano y 
declaraba:

Forte,

< Estoy ep contra 
elecciones, estoy en

de las 
contra

polemieQ
■ Por Angel Sanehe"

(De "Mundo Diariú")

¡KV^

En «Cuadernos para el 
Diálogo», un editorial respi- j 
raba de la siguiente guisa: |

de la política de reforma y 
considero que el peligro 
para la libertad no es Alian
za Popular, sino el presi
dente Suárez.

Alianza Popular no es un 
peligro para la libertad por
que no engaña a nadie. Son 
fascistas y piden los votos de 
los fascistas. El peligro para 
la democracia es cuando 
formaciones franquistas, co
mo las que integran la 
Unión del Centro Demo
crático y el presidente Suá
rez, necesitan presentarse 
ante el pueblo como libera- 
le¡s y demócratas. Ese es el 
peligro de la democracia, 
porque pretenden consagrar 
la hegemonía del capital fi
nanciero y de la Banca pri
vada como clase reinante.»

• Las municipales, sí.

«Creo que el mejor ejem
plo que puedo dar es no 
presentarme y no permane
cer pasivo. Estoy recorrien
do España dando mítines, 
conferencias y ruedas de 
prensa para decir lo que di-

go en el libro y tomando 
partido contra unas eleccio
nes que no van a recoger 
más que la ignorancia y el 
miedo. Intento alentar a las 
masas antes de que queden 
frustradas después de las 
elecciones y decirles que hay 
que prepararse para que, 
dentro de seis o siete meses, 
cuando llegue el momento 
de la unidad y la oportuni
dad, se unan las fuerzas de- 
niocráticas' para las eleccio
nes municipales, porque en 
ellas sí que se podrá 
conseguir algo. Por lo me
nos, que el poder local sea 
conquistado por las fuerzas 
democráticas, aunque no se 
ponga en juego, todavía, el 
marco institucional del Es
tado.»

PESE A LAS CARTAS 
MARCADAS...

Análisis realista de 
Eduuido Haro 1 ecglen en el 
semanario «Triunfo».

«Estas elecciones hay que 
considerarlas de dos mane
ras aparentemente opuestas: 
una, que son una primera 
oportunidad, una primera 
ocasión. Algo que se puede 
aceptar, que se puede 
considerar: un juego en el 
que hay que entrar para lle
gar a algo más, aún sabien
do todas las desventajas y 
todas las cartas marcadas. 
Otra^ que son una única 
oportunidad, y que si de al
guna forma las desdeñamos 
q las minimizamos, o sr de 
alguna forma consentimos 
qué se suspendait —aunque 
sea con el disfraz del apla
zamiento—, sería muy difi- 
cil que se reprodujesen, aún 
en estas mismas circunstan
cias-de falseamiento demo
crático. Todo ello induce a 
lo mismo: a que la inmensa- 
mayoría española que las 
desea salga de su atomía, de 
su indiferencia y de su in
credulidad y las defienda, 
independientemente ya de 
los resultados a que se vaya a 
llegar con ellas, para conti
nuar después la defensa cí
vica de la democracia. De
fender las elecciones y votar 

< en ellas: votar a los partidos 
de la auténtica democracia, 
por poco atractivo, progra
mático y por mucha imagen 
de pobreza que estén q^dp. 
Son quizás un clavo ardien
do: pero no hay clavos fríos 
en España'a los que aga
rrarse desde hace muchos 
siglos. »

UNICA POSIBILIDAD 
DE CLARIFICACION

<Son aún posibles unas n 
elecciones, si no del todo 
limpias y libres, al menos B 
desdramatizadas, también 
en el País Vasco. Desgracia- B 
damente, las dos últimas se- 
manas, con toda su carga de B 
sangre y de violencia, no 
pueden eliminarse. Pero 
unas cárceles vacías y la li- B 
bertad de don Javier de B 
Ybarra podrían constituir B 
una sólida base de partida. B 
No hay otro camino. Sabe- « 
mos que hay quienes no es- B 
tán de acuendo con esto. Pe- B 
ro sólo la democracia, que B 
empieza en las urnas, podrá 
desenmascararlos. Las elec- 
ciones, pese a todo, son la 
única posibilidad de clarifi- B 
cación, quizá no tanto, en B 
las actuales circunstancias, B 
por sus resultados matemá- 
ticos, sino por el proceso ra 
que, necesariamente, han de B 
poner en marcha.» B
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Fernández Miranda
¿PHESDENTE del GDIIIEIINO?

MADRID, 1 (Crónica política del redactor jefe de Logos.- Francisco López DE 
PABLO, en exclusiva para ARA GON/exprès.)

Como una actitud consecuente con su trayectoria de,servicio al Rey se interpreta en 
círculos parlamentarios la dimisión de su presidente, el ya hoy duque de Fernández 
Miranda. Se esperaba esa decisión desde hace tiempo, aunque su planteamiento ha.sido 
sorprendente, digno también de su protagonista, habituado a trabajar y decidir en la 
sombra, sin que su mano derecha sepa lo que hace su izquierda. Ni los secretarios de las 
Cortes sabían una palabra. Los dos vicepresidentes, señor Conde de Mayalde y señor 
Mendoza se enteraron en el pasillo por los periodistas. La dimisión, presentada el día 
veintitrés a las once de la mañana y no conocida hasta ocho días después, ha sido 
llevada con la máxirra discreción.

Sin embargo, algo había 
trascendido en altos órganos 
del Estado. Concretamente 
en medios de comunicación 
del Estado se había 
advertido hace una semana 
que en tomo a estas fechas 
podría producirse una 
noticia que cambiaría el 
panorama político. 1.a 
mayoría de los conocedores 
de ese aviso lo interpretaban 
como una posible renuncia 
temporal del presidente 
Suárez para concurrir a las 
urnas sin necesidad de tos 
ataques que está recibiendo 
de la izquierda, de utilizar 
su plataforma del poder 
para ir con ventajéalas 
elecciones.

¿QUE HAY DETRAS?

¿ C u áJ ha sido el

Tierno Galván, 
presidente 
de las Cortes 

La Pasionaria podía resultar elegida (si sale
diputado) como diputado de más edad

Pero debería entregar el sillón presidencial a la 
personalidad qué se designe

MADRID, 1 (Crónica de José V 
COLCHERO, en exclusiva para 
ARAGON/expres^.— Cuando este fin de
semana acompañe al profesor Tierno Galván 
en su campaña electoral —antes de 
conocerse ía diniisión de Torcuato 
Fernández Miranaa— y le apunté la 
Fusibilidad de que llegase a presidir el 

arlamento, no pareció desagradarle la idea. 
En aquel momento se trataba nada más de 
una hipótesis, de la que hablamos sin que 
fuese su propósito, ni el mío, lanzar una 
iniciativa (tanto es así que en mi reportaje 
sobre la correría electoral con el profesor 
por tierras abulenses y salmantinas ni 
siquiera aludí aí asunto)

Sí recogí, no obstante, la aquiescencia del 
presidente del Partido Socialista Popular 
para decir que estaría favorablemente 
inclinado a 'aceptar la presidencia del 
Parlamento si la apoya una mayorí^de los 
miembros de la Cámara que se elijan el 
quince de junio. Tierno Galván sería 
entonces presidente del Congreso de 
Diputados.

Aunque con arreglo a la legislación 
constitucional,todavía en vigor,el presidente 
del Parlamento aún no es elegido 
directamente por los componentes de las 
cámaras, se espera que esta práctica se corrija 
y ^an los propios procuradores y senadores 
quienes designen entre sus miembros al 
político que pase a ocupar la cúspide del 
poder legislativo.

DISOLUCION DEL CONSEJO 
del reino

Tierno cree que en el futuro se disolverá 
el Consejo del Reino, puesto que. así 
quedaría la democracia española como

fulminante que ha 
precipitado la dimisión? 
¿Qué hay detrás de ellas?

Es evidente que la 
dimisión, pese a estar 
cantada hace tiempo no se 
produce sin más 
consecuencias. En primer 
lugar hace tiempo que el 
propio señor Fernández de 
Miranda nos había 
comentado a los periodistas, 
después de aprobarse la ley 
de reforma política, que el 
nombramiento de 
presidente de las Cortes no 
quedaba afectado por 
aquella, que el había sido 
nombrado para seis años. 
Ahora, en cambio, dice que 
celebradas las elecciones, ios 
preceptos de las Leyes 
Fundamentales que aluden 
al ^nombramiento del 
pre'S!dente de las Cortes^

sistema bicameral, con un Congreso de 
Diputados y un Senado . La supervivencia 
del Consejo del Reino supondría el que 
nuestro sistema sería “tricameral”.

Pese ,a que la “familia socialista” se halla 
dividida, cabe suponer que el PSOE de 
Felipe González, como también los otros 
grupos de esa tendencia ideológica, 
apoyarían una candidatura del líder del PSP 
para presidir el Parlamento . No sería la 
primera vez que un prestigioso catedrático 
de Universidad de tendencia socialista 
presidiera el poder legislativo.

PAPEL DESTACADO

Enrique Tierno, que ha jugado un papel 
muy destacado en las negociaciones entre el 
presidente Suárez y la comisión negociadora 
de la oposición, cuyos resultados favorables 
hicieron posible la convocatoria de las 
elecciones jiarlamentarias del quince de 
junio, podría contar, seguramente, también 
con el apoyo de otras fracciones de 
diputados y senadores en las nuevas 
cámaras.

Si “la Pasionaria’’sale elegida diputado el 
auince de junio será a ella —como diputado 

c más edad— a quien corresponda presidir 
la Cámara y entregar el sillón prc.sidencial a 
la personalidad que se designe. Para la 
función constituyente que ha de tener la 
nueva Cámara el profesor 'Pierno (íalván, 
podría resultar una personalidad muy 
apropiada, dado.s sus protund(>.s 
conocimientos jurídicos y su habilidad 
como mediador, el presidente del P.SP 
propugna avanzar hacia la plena democracia 
‘paso a paso” y es un-político capaz de 

jugar un papel moderador en el abanico de 
tendencias políticas ({ue ocuparan los 
escaños en las próximas corles.

orgánicas quedan 
expresamente derogados. 
Creemos que en la práctica 
es así, pero no en el texto 
jurídico.

El ataque de una serie de 
partidos políticos canarios 
que se oponían en un 
escrito hecho público el 
pasado viernes a la 
continuidad al frente de las 
nuevas Cortes del señor 
Fernández Miranda no ba 
sido creemos, el fulminante 
de su dimisión, puesto que 
ese escrito se publicó el 
sábado en la prensa, cuando 
ya la dimisión, según su 
propio protagonista, había 
sido planteada ai Rey, quizá 
adelantándose a estos 
acontecimientos.

Contra lo que es su 
costumbre, Fernández 
Miranda, no dominaba ayer

Podría dirigir desde La Moncloa 
la segunda fase de la reforma si 
Suárez desciende a la arena 
electoral
Existen demasiadas anomal ías 
jurídicas en su dimisión•
Fernández Miranda perdió los 
nervios durante la conferencia 
de prensa: no atendió una 
llamada del Rey

sus nervios cuando hizo su 
declaración a la prensa. Que 
nos perdone que contemos 
la anécdota,' pero creemos 
que no puede pasar 
inadvertida. Apenas 
comenzó a hablar, además 
de advertir que no admitía 
preguntas, se le notaba 
tenso y . v is ibiemente 
afectado por la importancia 
de la declaración histórica 
que estaba formulando. El 
que hace de secretario 
particular del Consejo del 
Reino, señor Sierra, quiso 
darte un recado. Lo intentó 
de palabra pero le despidió, 
ordenándole que no te 
interrumpiera: “Estoy 
ocupado”, dijo el señor 
Fernández Miranda.

Siguió hablando. Al 
poco, e1 señor Sierra volvió 
a interrumpirle dándole a 
leer un papel. El señor 
Fernandez Miranda, ya más 
violentamente, insistió en 
que no interrumpieran 
porque estaba ocupado, 
como era visible. Mandó ai 
policía que custodiaba el 
acceso al salón de sesiones 
del Consejo del Reino, 
do nd. e pronunció su 
declaración, que cerrara de 
inmediato la puerta. Quien 
le llanriaba con insistencia 
era el Rey, con quien el 
señor Fernández Miranda 
habló después por teléfono. 
Seguramente, pienso, que el 
Rey quería anunciarle su 
decisión de nombrarle 
duque y honrarle con el 
collar del Toisón, la más 
apreciada recompensa que 
los monarcas españoles 
puedan conceder^ otorgardas 
hasta ahora a muy pocas 
personas.

El señor Fernández 
Miranda, tras puntualizar la 
transcripción taquigráfica de 
sus declaraciones, continuó 
todavía en su despacho 
hasta casi las tres de la 
tarde, en lugar de trasladarse 
al Palacio Real como en 
principio tenía previsto tras 
hablar corola prensa.

Hay otros aspectos 
legales que quedan ai 
margen del anuncio de esta 
decisión, sin duda de 
trascendencia histórica. Pero 
de esos aspectos no se ha 
informado. En efecto, el 
artículo siete, apartado tres 
B) de la ' ley de Cortes 
establece que para casos de 
dimisión del presidente de 
las Cortes, es decir, en cese a 
petición propia, se lleve a 

cabo, una vez aceptado su 
dimisión por el Jefe 
del Estado, oido el Consejo 
del Reino .reunido en 
ausencia del presidente de 
las Cortes.

Que sepamos, esta 
reunión no se ha celebrado. 
Según el artículo catorce de 
la Ley Orgánica del Estado, 
el presidente de las Cortes es 

designado por el Jefe del 
Estado a propuesta en terna 
del Consejo del Reino, 
dentro de los diez días 
sigu ientes al que se 
produzca la yacente.

Nadie aclara si esos 
preceptos constitucionales 
están vigentes, derogados o 
en suspenso. Que se sepa, ni 
el Consejo del Reino ha sido 
oido para aceptar la 
dimisión del señor 
Fernandez Miranda, y, si el 
señor , Fernández Miranda 
continúa al frente de las 
Cortes hasta después de las 
elecciones podría darse el 
caso de que el nombramien
to del nuevo presidente se 
hiciera dentro de los diez 
días que prevé la ley a partir 
de hoy, pero ocurriría que 
tendríamos un presidente 
dimitido hasta después de 
las elecciones y otro 
nombrado, cuya fecha de 
posesión no se sabe cuándo 
se produciría. La ley, sin 
embargo, establece que, 
vacante la presidencia délas 
Cortes, mientras se designa 
al nuevo le sustituye el 
vicepresidente primero.

Podría ocurrir que el Rey 
convocara al Consejo del 
Reino para cumpliré! trámite 
de audiencia de la dimisión

INTERROGANTES
• ¿Qué hay 

dimisión?
MADRID, I (Logos).— 

En círculos gubernamenta
les se interpreta la dimisión 
del presidente de las 
Cortes como una facilidad 
que el señor Fernández 
Miranda ofrece al monarca 
para dejarle las manos libres 
en los nombramientos que 
pueda llevar a cabo, una vez 
constituidas las próximas 
Cortes

En los mismos medios se 
insiste en que esta dimisión 
no lleva aparejada ni puede 
dar lugar « una dimisión por 
igual del presidente Suárez, 
quien en todo caso siempre 
ha manifestad’o que se 
somete a los resultados de 
las elecciones por lo que 
hasta después de las mismas 
no puede aventurarse

de Fernández Miranda, pero 
no parece prudeitte que sea 
este Consqjo del Reino el 
que haya de proponer la 
tema para nombrar el nuevo 
presidente. Se entra así en 
utia situación constitucional 
transitoria y provisional, 
comprensible, pero desde 
luego anómala y que podría 
haber sido evitada 
simplemente con demorarla 
dimis.ión del señor 
Fernández Miranda, bien 
hasta después del día quince 
o después del treinta de 
junio.

Que la intención inicial 
era asi, lo revela el hecho de 
que el señor Fernández 
Miranda viniera preparando 
a lo largo de las últimas 
semanas*^ los reglamentos 
provisionales, para las 
ceremonias previas a la 
constitución solemne de las 
nuevas Cortes. A estos 
efectos iba a celebrarse una 
reunión el próximo jueves 
de la comisión permanente 
de la Cámara.

¿Cuál ha sido la razón 
que ha. precipitado la 
decisión? Hay muchas 
hipótesis, algunas 
verosímiles.', pero entonces 
no nos atendrfarrujs a los 
hechos. Que esos cambios se 
extiendan más allá de la 
Presidencia de las Cortes y 
del Consejo del Reino en 
cuestión que se resolverá 
antes del día trece, fecha 
tope para que el señor 
Suárez decida comparecer o 
no de nuevo ante las 
pantallas de televisión 
descendiendo asi a la arena 
electoral a fin de tratar de 
arrastrar con un nuevo 
gesto, esos votos de la 
mayoría indecisa, que es la 
que predomina en estos 
momentos según todas las 
encuestas, frente a la 
convocatoria electoral del 
quince de junio.

Pero esa decisión de 
Suárez podría ser a costa de 
renunciar a la presidencia 
del Gobierno. ¿Sería 
Fernández Miranda quien 
presidiera desde la Moncloa 
la segunda fase de la 
reforma política?, esta es 
otra de las hipótesis de 
trabajo que circulaban ayer 
tarde por Madrid. 

détrás de la

ninguna hipótesis sobre cual 
puede ser la actitud de 
fúturo de^ señor Suárez. De 
todas formas su decisión 
personal de poner el’cargo a 
disposición del Rev después 
de las elecciones estará, 
naturalmente, condicionada, 
por el resultado de las 
mismas.

Se insiste en medios 
gubernamentales en que no 
ha habido dificultades de 
entendimiento entre el 
presidente de las Cortes y el 
monarca, y que el señor 
Fernández Miranda, habrá 
ad op tado su decisión 
influido también por la 
posibilidad de resultar un 
obstáculo en el proceso de 
asentamiento de las nuevas 
Cortes.
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I
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confidencial

El divorcio 

en España

CUANDO de las llamas sólo queden las cenizas 
plantaré mi tienda", dice un proverbio árabe.

“Cuando el fuego de las elecciones haya devorado a 
muchos hombres, haré un partido político", parece 
haber pensado don José María de Areilza, el político 
español del pos-franquismo, de más espectacular 
esplendor y también de más inexplicable 
oscurecimiento.

Ahora el rumor viene a decirnos que don 
José María de Areilza, ni ha perecido en la 
hoguera, ni" se retira a las montañas. Se dice que 
después de las elecciones, "cuando de las llamas 
sólo queden las cenizas", formará un partido 
político integrado por liberales que se 
encuentran ' en Centro Democrático, y 
miembras de la Unión Socialdemócrata 
Española

Parece que el nuevo partido, nada tendrá que 
ver con el Centro de Suárez,' ya que son bien 
conocidas las intervehciones públicas de Areilza 
en las que ha atacado ai Centro por supuestos 
pactos subterráneos con otros grupos políticos

MADRID, 1 (Cifra).— 
Torcuato Fernández Miranda 
asistió anoche a la cena de gala 
éúe Sus Majestades los Reyes de 

spaña ofreciere»! en el Palacio 
Real en honor del príncipe 
heredero de Arabia Saudi, poco 
después que don Juan Garios 
aceptara su' dimisión como 
presidente de las Cortes. La 
dimisión del señor Fernández 
Miranda, que causó gran 
sorpresa en todos los sectores, 
fue explicada por él mismo 
como un servicio aj pueblo, al 
Rey y en cumplimiento del 
espíritu de la ley para la reforma 
política.

Democracia-€ristiana«Liberales»lndepen(iientes»Partido Popular-Social-Democracia

La vía segura a la democracia.

UNION DE 

CENTRO 
DEMOCRATICO

El Centro es la Democracia

ABRAZO DE FERNANDEZ MIRANDA Y SUAREZ
Una vez conocida esta 

determinación, se pudo saber 
que en Presidencia del Gobierno 
había sido comprendida 
perfectamente la decisión del 
titular de las Cortes y que el 
presidente Suárez “siente 
gran admiración personaljpof su 
figura humana, política e 
intelectual’’. Esta simpatía 
quedó patente a media tarde 
cuando en la plaza de la 
Armería los miembros del 
Gobierno, en espera de la 
llegada del Rey don Juan Garios 
y del príncipe heredero de 
Arabia Saudi, saludaron 
efusivamente al presidente de las

IMAGEN DE 
CDNTINUISMD

MADRID, 1 (Crónica exclusiva para 
ARAGON/exprès). — Fuertemente emocionado, el 
presidente de las Cortes anunciaba ante los periodistas su 
dimisión, entre rodeos, retóricos y protestas de lealtad e 
identificación con el Rey y de excelentes relaciones con el 
presidente del Gobierno. La verdad es que Torcuato 
Fernández Miranda, en sus palabras, descubre de alguna 
manera una de las claves esenciales de la espectacular 
decisión que había tomado, y que ha sumido en 1a sorpresa 
y en la perplejidad a toda la cla[,¿ política.

Torcuato es un hombre 
inteligente y se había 
percatado desde mudio

Cortes y por su parte Adolfo 
Suárez, tras abrazarle, mantuvo 
un aparte con él por espacio de 
15 niinutos.

Dénués de haber anunciado 
la dimisión, Su Majestad d Rey 
le concedió el Collar del Toison 
de Oro “a quien fue mi profesor 
y después eficaz colaborador”. 
Por un real decreto, del 
Ministerio de Justicia, que hoy 
Êublica el “Boletín Oficial del 

stado’.’, también se concede al 
señor Fernández Miranda el 
título *del Reino de duque de 
Fernández Miranda.

tiempo atrás de que su 
continuidad en la 
Presidencia de las Cortes 
deques de las elecciones era 
totalmente inviable. Ya en 
los últimos días los 
periódicos han dado cuenta 
del clima que se repiraba al 
respecto en los partidos 
democráticos. Por otro lado, 
su pasado de servicios 
señalados al fi;^quiano y al 
carrerismo le inhabilitaban 
para presidir unas Cortes 
nacidas al sufragio universal 
y dd juego de los partidos 
p ol íticos. El lo ha 
comprendido así y se ha 
addantado inteligentemente 
15 6 20 días a la oleada de 
la contestación.

QUEDAR.BIEN

Aunque ahora siga en su 
puesto —a petición del 
Rey— hasta las elecciones, 
ya nadie podrá preguntarle 
qué hace allí en su sillón, 
porque él se ha addantado a 
anunciar su retirada, con lo 
que qu^a muy bien a los 
ojos de la opinión pública. 
La noticia, en los primeros 
momentos, podría tener 
visos de dramatismo y color 
de grandes crisis, pero tras 
una somera reflexión el 
sentido es el contrario. Con 
su dimisión queda obviado 
un obstáculo impo'rtante de 
la nueva realidad y la nueva 
imagen de las Cortes que 
hayan de ser elegidas el 15 
de junio. Ahora desaparece 
un motivo en qué apoyarse 
para afirmar que todo vaya 
a seguir igual.

Se sabe que hace por lo 
menos 15 días que la 
dirrasión se gestaba. El día 
23 la había presentado al 
Rey» pero fye precedida de 
al menos otra semana de 
conversaciones y cambios de 
impresiones. La naturalidad 
con que oficialmente se 
acoge la noticia en 
Presidencia del Gobierno 
responde a la obviedad dd 
conocimiento de todo el 
proceso por parte de Adolfo 
Suárez. La identificación y 
la colaboración entre ambos 
presidentes está fuera de 
duda. Tampoco hay que 
dudar que Fernández 
Miranda es muy apreciado 
por el Rey, que no le ha 
retirado nunca su confianza. 
Las honras con que le 
despidió —(‘I ducado y d 
l'oisón d<; Oro— así lo 
atestiguan. Aunque algunos

En La Moncloa 
la noticia se 
recibió con la 
naturalidad 
que da su 
conocimiento 
previo 

observadores aventuran que 
nos encontramos ante la 
primera pacte de una 
operación que tendrá otros 
capítulos

Se da por soltado que 
Torcuato será designado 
senador regio, pero las 
especulaciones no se 
detienen ahí, sino que 
siguen buscando otros 
futuros destinos para el que 
un día fuera preceptor dd 
actual Rey de España. Lo 
que yo no comparto es esa 
tesis' de qué el retomo de 
F'emández Miranda podría 
ser inmediato y además en 
posiciones claves de la 
gobernación dd Estado. 
Creo que sería rizar 
demasiado el rizo, aunque 
no quiera dejar de reciter la 
especie.

SECRETO HASTA 
EL FINAL

Todo el mundo está 
asombrado por el 
endiablado secreto con que 
la operación se preparó y se 
llevó a efecto, ya que nada 
se filtró desde la vertiente 
puramente informativa, 
aunque algunos hubiéramos 
atisbado la problema ticidad 
de un continuismo 
p o s t electoral en la 
Presidencia de las Cortes, a 
propósito de ciertas noticias 
circuladas en días anteriores.

A título de simple rumor 
sin d menor fundamento, 
ha circulado en algunos 
medios el nombre de 
Gregorio López Bravo como 
sustituto, que figura en 

tercer lugar de la lista 
madrileña de Alianza 
Popular. Se, trata de un 
hombre “muy importante 
para la Zarzuela” y que 
tiene buenas rdaciones con 
Suárez, a pesar de ir en la 
lista de AP.^Se pretende con 
esa especulación que el Rey 
administraría ún juego de 
contrapesos, pues si d 
Gobierno ha de ser de la 
Unión del Centro 
Democrático, se 
tranquilizaría a esa otra 
dereclia colocando en la 
Presidencia de las Corles a 
uno de sus hombres más 
presen tables. Pero yo no me 
cr<ío nada de esto.

tUJ L divorcio 
bases uno de 

I los temas mas 
I d i f í c i 1 e s y 
I vidriosos para los 

políticos del 
■ futuro en la 
I actual campaña 
I elect^oraL Unos 
I 
I 
I
I 
í
I 
I 
í
I 
I 
I
I 
I
I 
I 
r

grupos lo 
silencian, otros 
apenas lo tocan 
como si quemara, 
y los más suelen 
perderse en un 
bosque de 
retóricas Wgjueda- 
des^ ■■ 

Ahora el 
obispo de 
Tarragona, ]yions< 
Pont ha salido en 
ayuda - de todos 
con unas declara
ciones en las que 
afirma: que “la 
Iglesia de España 
no debía caer 

I nuevamente en el 
I error histórico de 

proclamar una 
' ‘‘cruzada’’ 
I contradivorcista a 
I la sociedad 
|. española. Los 

católicos de 
* nuestro país 
I pueden quedar 
I obligados en 

conciencia a la 
■ indisolubilidad. 
I del matrimonio 
I como opción de 
I fé, no com o 
I norma impositiva 
I y única que 
’ afecte a un 
I Estado que lucha 
I esforzadamente
I por recuperar y 
- conquistar su 

pluralismo”.

I Parece que los
I políticos catala-

nes han acogido . 
con un hondo ’ 
respiro de sosiego 'I 
estas palabras y | 

^casi todo.s los * 
oradores incluyen í 
en sus discursos | 
palabras semejan- | 
tes, -

Í 
f
I
I 
I
I.
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FRUSTRADO ATENTADO CONTRA LA GUARDIA- CIVIL [

DESCUBIERTO EL SISTEMA
DE CONTACTO

España i
Teni'a la suficiente potencia como para hacer volar una casa de seis pisos

SAN SEBASTIAN, 1 
(Logos).— Ha sido hallado el 
sistema de contacto, junto a 
un pequeño montículo que 
se halla frente a la prisión 
provincial de Martutene, 
que hubiese hecho explotar 
la carga colocada en la 
carretera con motivo de un 
intento de atentado contra 
un autobús de las fuerzas de 
la Guardia Civil y que fue

descubierto a tiempo por la 
policía. Desde este punto se 
veía perfectamente el 
trazado de la carretera, y se 
había elegido el lugar en que 
se encontró la carga por ser 
una curva muy cerrada, en 
la que el microbús tenía que 
reducir su marcha.

De fuentes policiales se 
sabe que la dinamita que

pensaban activar los 
terroristas tenía la suficiente 
potencia como para hacer 
volar por ios aires una casa 
de seis pisos, y era de 
suponer que, de haberse 
llevado a cabo, la explosión 
hubiera afectado incluso, a 
los próximos cuarteles de 
Loyola.

Por otra parte, los seis

detenidos como presuntos 
organizadores del atentado 
fueron debidamente 
llevados ai palacio de 
Justicia, donde ‘prestaron 
declaración, y posterior
mente recluidos en la 
prisión de Martutene, 
encontrándose en estos 
momentos, por decisión del 
juez instructor, 
incomunicados.

EL DUQUE

I
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es uno de I 
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c i 1 e s y I 
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Alianza Popular 
Aragonesa

REFORMA ECONOMICA
PROPUGNAMOS:

—El modelo de economía social de mercado, basado en la libre ini
ciativa, la participación del sector público y la intervención de los sec
tores sociales a través de una planificación democrática de la actividad 
económica. „

—Una política financiera que garantice la equidad, transparencia y 
competencia del mercado de capitales.

—Una política fiscal orientada a garantizar un alto nivel de inversión 
y ocupación, y a conseguir una más justa redistribución de la renta na
cional y la riqueza.

—Una política de comercio exterior orientada a fomentar las expor
taciones,, reestructurar el sector turístico y reordenar y estimular las 
inversiones extranjeras.

—Una política agraria basada en 1^ propiedad privada y en la libre 
• iniciativa empresarial, compatible con el fomento de las formas coope

rativas y la propiedad pública o comunal.

—Una política industrial que fomente el espíritu e iniciativa empre
sarial, la creación máxima de puestos de trabajo, la corrección de dese-

□ quilibrios regionales, el aumento de la exportación, la investigación y
el desarrollo tecnológico; qu^ atienda especialmente al sector enérgeti-

3 co; que limite a niveles aceptables el deterioro del medio ambiente y
J que responda a las necesidades de la defensa nacional.

—Una política del sector marítimo y pesquero que atienda a la de
fensa de nuestros intereses en el ámbito internacional, a las comunica
ciones marítimas y a la industria naval y de los productos pesqueros.

ESPAÑA, lo Único importante
hovicii.ií) lii \Li\\/ \ I’OPILXK • co.^o. .v,

1 l.l.l,l ()\os 61 .')0 5 1 .',8 Í.2

El nuevo duque de Fernández Miranda se 
retira, por un tiempo, del andamiaje político 
que está sujetando todo el aparato español 

mientras llegan las elecciones. La retirada de 
Torcuato Fernández Miranda como presidente de 
las últimas Cortes franquistas era un 
acontecimiento muy intuido y muy esperado por 
la clase política vinculada al viejo sistema. La 
dimisión del presidente de las Cortes significa, para 
el resto de la clase política, para la que va a luchar 
en las urnas dentro de catorce días, un motivo de 
preocupación porque suponen que van a 
encontrarse otra vez a Fernández Miranda, después 
de las elecciones, ostentando algún dto cargo en 
tomo a la confianza real é incluso sentado en uno 
de los escaños de designación directa.

La dimisión no significa que el favor real haya 

sido retirado de la persona de preceptor, el 
hoy duque de Fernández Miranda. La confianza co 

ntinúa depositada en él y en su gestión al frente de 
unas Cortes no representativas y condenadas a 
morir de muerte natural pero a plazo fija El Rey 
Juan Carlos etá, en términos generales, satisfecho 
de la tarea desempeñada por su preceptor, en la 
que cabe incluir consejo de alta importancia 
política (antes llamados " de razón de Estado") 
algunos de los cuales pudieron haber llevado hasta 
la Presidencia del Gobierno, en su día, a Adolfo 
Suárez Gqnzález, el joven de cebreros que desde 
hacía algún tiempo gozaba -.tie la estimación 
política del duque de Fernández de Miranda.

ESTA dimisión de la que se tuvo noticia ayer 
ai mediodía pero que, como digo, era 
esperada de un momento a otro por la dase 

política postfranquista, tiene todo el áspecto de un 
reajuste palaciego de cara a las elecciones, reajuste 
motivado precisamente en el interés del Rey en 
evitar que Fernández Miranda ardiera 
políticamente en la misma pira que van a arder las 
últimas Cortes de Franco, manejadas hasta ahora 
con especialísima habilidad por el nuevo duque.

SE había indicado ayer en Madrid que la 

dimisiórwie Fernández Miranda podría haber 
tenido otras causas, quizá la de un alejamiento con 

respecto al Suárez de la candidatura de Unión de 
Centro Democrático.- Fernández Miranda podría 
haber manifestado su disgusto por la presencia del 
nombre del presidente del Gobierno al frente de 
una lista electoral y por el abismo cada vez mayor 
que se está abriendo entre esa lista y la de los 
continuistas de Alianza Popular. Esta suposoción 
creo que es meramente especulativa, pues los 
canales de comunicación entre el Rey, el 
presidente Suárez y el duque Fernández Miranda 
son muy anchos y de uso continuo, susceptibles de 
permitir cualquier arreglo a tiempo en las 
divergencias que pudieran ir apareciendo.

DIMISION aparte y obviando lo que la haya 

podido motivar, nadie suponga que Torcuato 
Fernández Miranda ha dejado de ser lo que 

políticamente fue en vida de Franco. Estamos ante 
un político hábil, maniobrero, cuyos principales 
esfuerzos dialécticos se perdieron en aquella inútil 
y descabellada batalla del ajuste ideológico del 
"Movimiento Nacional". Cuando esa dialéctica se 
desencadeno (finales de la décadá de los sesenta y 
comienzos da la siguiente). Fernández Miranda 
aparecía sumido en ella, muy s en segundo plano 
pero ejerciendo su influencia en aquel intento 
desesperado de dotar de una justificación 
ideológica a lo que había nacido para ser un mero 
instrumento de control político al servicio del 
general Franco. Paralelamenté a aquel debate en 
torno a bobadas tales como el 
''Movimiento- comunión'' y el 
"Movimiento-organización" que nunca he acabado 
de comprender, se desarrollaba entre Fernández

. Miranda y el entonces principe de España un est 
recho contacto a nivel político con todos los ojos 
puestos en el futuro. Ese contacto quedó 
delimitado en sus términos actuales, a la muerte 
del dictador.

J. L, Costa Ve/asco
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Según Arabia SaudiMiniisválidos y subnormales

DE URGENCIA

PREPARACION

la europea, en

ha tenido por
PREVENCION

INTEGRACION

ELECCIONES GENERALES 1977

DIPUTADOS

Don

Ei día 15, no lectivoDon Mariano Alierta Izuel

Don Luis del Val Velilla

Don Eduardo Ruiz Bosch

en general y 
particular”.

Doy mi voto 8 la candktetura preseotada por 

UNON DE CENTRO DEAAOCRATICO

Juan Antonio Bolea 
Foradada

CARRILLO 
ADVERSAl 
Y AJ».

Don Antonio Cerrión 
Sánchez

Doña Marta del Pilar Marco 
Luque

Doña Carmen Solano 
Carreras

“Mi país 
norma —añade

Doña Natividad Isabel 
Bonilla Parido

los escolares con difërentes géneros de 
problemas.

MADRID, 1 (Logos).— 
Tres individuos armados con

el embajador de
Arabia Saudi —considerar 'á

PROGRAMA COUCTIVO

Ha sido firmado por 24 partidos, 5 organizaciones 
sindicales y 3 colegios de licenciados, entre otros

MADRID, 1 (Logos).- Veinticuatro partidos políticos, 5 organizaciones sindicales, 4 
movimientos ciudadanos, 6 comisiones nacionales, 3 colegios de licenciados, comunidades 
y asociaciones han firmado un documento por el que se comprometen a poner en 
práctica, según sus posibilidades, las medidas de urgencia para la solución de los 
problemas de subnormales, minusválidos y enfermos psíquicos, que figuran en dicho
documento.

En esta tabla de medidas de urgencia se 
proponen entre otras: coordinación 
descentralizada de todos los servicios de 
asistencia, tratamiento y rehabilitación de 
minusválidos físicos, subnormales mentales 
y enfermos psíquicos, a nivel estatal, 
comarcal y regional, otorgando a ios 
correspondientes organismos de los medios 
ejecutivos necesarios, que hagan efectivas 
las funciones de programación y gestión .

Prevención de las minusvalías y 
oligofrenias congénitas, mediante vigilancia 
médica del embarazo, en forma de visitas 
obligatorias y gratuitas al tocólogo de la 
Seguridad Social con periodicidad de una 
vez al mes en los casos normales, y más 
frecuentemente en los casos de riesgo. 
Creación de unidades tocológicas 
especializadas en prematuros y partos de 
riesgo. Programas de planificación familiar, 
consejo genético, educación sobre 
anticonceptivos, y despenalización del 
aborto bajo indicación médica por el bien 
de la prole.

Legislación de inmediato cumplimiento 
sobre supresión de barreras arquitectónicas 
y urbanísticas en realizaciones de nueva 
creación. Progresiva’ reforma'^de 
realizaciones antiguas según las nuevas 
normas. Aplicación de soluciones al 
problema de la movilidad y transporte, 
sobre todo urbano, de los minusválidos 
niotóricos.

Creación dentro del sistema escolar 
ordinario, de las instituciones 
psico-pedagógicas requeridas para atender a

Preparación del personal 
profesionalizado y cualificado necesario 
para atender a todos lo niveles, y en todas 
las profesiones, a los diferentes grupos de 
minusválidos, enfermos y deficientes 
mentales: médicos, psiquiátras, psicólogos, 
pedagogos, trabajadores sociales, 
fisoterapeutas y otros rehabilitadores.

Creación de centro para cierta clase de 
sujetos afectados, que, en razón de su 
deficiencia misma, menos frecuente o más 
compleja se hallan en la actualidad en 
singular situación de abandono.

Integración plena de los niños retrasados 
o disminuidos capaces de ella en jardines de 
infancia y centros preescolares para 
normales, favoreciéndola en los centros 
privados mediante subvenciones.

Regulación del empleo de los 
minusválidos y subnormales capaces dé 
trabajar. Creación y reserva de puestos de 
trabajo para ellos en las empresas 
ordinarias, exigiendo el cumplimiento de la 
reserva actuáúnente legislada. Reconversión 
de los centros de trabajo protegido para 
minusválidos físicos, transformándolos en 
centros de formación profesional y 
garantizando el paso, tras la formación 
correspondiente, a puestos normales de 
trabajo; Seguro de^desempleo para los que | 
no encuentran trabajo. |

ESPANA, 
UN PAIS 

ENTRAÑABLE
Es privilegiado en el abastecimiento 
de petróleo

MADRID, 1.- (Logqs).- 
“La visita que ayer inició en 
Madrid el príncipe heredero de 
Arabia Saudi, es un 
acontecimiento muy feliz en la 
historia de las relaciones entre 
los dos países amigos: España y 
Arabia Saudi. Y a pesar de ser la 
primera visita que realiza el 
príncipe Fahc Ben Abdul Aziz, 
su alteza, no es eztjaño a 
EspañJ”, ha declarado-a Radio 
Naciqpal el embajador de Arabia 
Saudi en Madrid.

“Las relaciones entre las dos 
familias reinantes no son 
recientes, pues ya su Majestad el 
Rey Feisal ha visitado este país 
hallando en él la máxima 
hospitalidad y acógida. Así 
mismo mi país había tenido la 
dicha de recibir la «visita de sus 
majestades el Rey don Juan 
Carlos y la Reina doña Sofía, en 
febrero de 1974. Tales visitas 
han constituido importantes 
factores de consolidación de 
relaciones y el reforzamiento de 
los vínculos y el desarrollo de la 
firme amistad existente. Así 
vemos —siguió diciendo el 
embajador saudí— que los dos 
países amigos han mantenido 
contactos permanentes.

“Es necesario señalar aquí 
—dijo— la mutua inclinación

espiritual existente entre los 
pueblos árabes y España, que 
son dos pueblos de notable 
semejanza y los modos, 
sentimientos, ética, virtudes de 
nobleza, caballerosidad y sangre, 
además de mutua aspiración a 
una estrecha cooperación en pro 
del desarrollo y la prosperidad. 
Asi lo confirma el empeño del 
Gobierno real de Arabia Saudi y 
a su cabeza el Rey Jaled y sú 
Alteza el Príncipe heredero y 
vicepresidente del Gobierno en 
seguir una esclarecida política 
petrolera que coloca en lugar 
prioritario el interés de la 
estabilidad económica mundial

España un país entrañable de 
privilegiada preferencia en lo 
que al abastecimiento petrolero 
se refiere. Tengo la firme 
seguridad de que la visita seré 
fructífera, contribuirá 
eficazmente en la colaboración 
mutua y estrechará aún más las 
relaciones y los distintos 
terrenos para la realización de 
un mutuo interés bilateral entre 
los dos pueblos salinos”.

Reinos 
de taifas

0 cabe duda que la 
Iglesia española oficial 

globalmente considerada, se 
está esforzando por 
mantenerse neutral ante las 
próximas elecciones. Lo cual

Democrac¡a-Cristiana»L¡berales*lndependientes-Partido Popular*Soc¡al-Democracia

Vote esta candidatura en Zaragoza
Congreso:

Economía de los países árabes
ESPAÑA TIENE ‘^CHANCE”

MAORI D, 1 (Logpsj.— “Las posibilidades de España de 
introduarse en la economía de Arabia Saudita, son^ 
ilimitadas. El Plan de desarrollo Saudita supone una 
inversión anual media de dos billones de pesetas 
aproximadamente, y España goza, en virtud de una 
resolución real dé Arabia Saudita, de un régimen 
preferencial p^fa todas las adquisiciones que dichos países 
haga al exterior. Una presencia española afrada en el 6 por 
ciento de las necesidades del pian saudí, representaría unas 
ventas de 120.000 millones de pesetas al año, frente a los 
4.000 millones escasos exportados én 1976”, ha declarado 
al diario,“Ya”, don Juan José Fuentes Onieva, presidente 
de la empresa "Píydes” (Promoción y Desarrollo S.A.).

Para intentar la penetración en el mundo árabe, el señor 
Fuentes cree necesario la creación de un Ministerio de 
Comercio Exterior, así como el favorecer y estimular el 
establecimiento de compañías españolas promotoras en 
Argelia, Libia, Arabia, Irak, Iran, Kuwait, Omán, etc.

La citada empresa ha elaborado un plan de desarrollo 
exterior, cuyos puntos esenciales, son: programa de acción 
para el período 1977/80, que abarcaría el bloque de países 
seleccionados; participación española en las obras estatales 
de esos países; realización de una intensa tarea de 
promoción industrial; participación española en obras de 
carácter privado y acelerar la penetración en los respectivos 
mercados, de mercancías españolas en general.

UNION DE 

CENTRO 
DEMOCRATICO

□ Centro es la Democracia

DOS MIL MILLO
NES MAS PARA 
EL PROGRAMA 
DE VIVIENDAS 
SOCIALES

MADRI43, 1 (Logos).—El 
Banco Popular se ha 
comprometido a garantizar 
la linea de financiación de 
dos mil millones de pesetas 
para el programa de 
viviendas sociales a realizarse 
en las provincias de Madrid, 
Barcelona, Bilbao, Valencia, 
y Sevilla, según documento 
que han firmado el director 
general de dicho banco, D. 
Luis Butraguero Ramos, y el 
director general del Instituo 
Nacional de la Vivienda, D. 
Alejandro Rebollo.

Este cOnvenio se añade'a 
los ya firmados por otras 
entidades bancarlas, las cajas 
de ahorro y la Caja Postal, 
con un total que se aproxima 
a los ciento cincuenta mil 
millones de pesetas.

ATRACO A UNA 
IMPRENTA

pistolas atacaron ayer una 
imprenta de la calle de 
Francisco Zea, junto a la 
avenida de los Toreros. 
Amordazaron y maniataron 
a los cinco empleados que se 
encontraban en el local en 
aquellos momentos. No les 
causaron daño, aunque sf les 
dijeron que no intentaran 
pedir auxilio. A 
continuación se apoderaron 
de dos máquinas IBM, una 
manual y otra electrónica, 
ambas para imprimir y del' 
tamaño de una máquina de 
escribir corriente.También 
se apoderaron de cuarenta 
mil pesetas que había en la 
caja. Una vez en poder del 
botín los atratadores —que 
hablaban correctamente 
español— se dieron a la 
fuga—. Dado el material 
sustraído no se descarta 
la posibilidad de que el atraco 
pueda tener un matiz 
político.

importante si nos atenemos a 
épocas no tan lejanas. Otra 
cosa es que desde una 
perspectiva evangélica 
oriente a los cristianos en 
materia política, respetando, 
eso sí, la intimidad de las 
conciencas. Por otra parte, 
son conocidas las dispares 
opciones políticas seguidas 
por los cristianos, entre las 
que destacan las adoptadas 
por sacerdotes, 
generalmente, en listas de 
signo izquierdista.

Sea como sea, cunde la 
desorientación al respecto, 
sobre todo en quienes no 
están al tanto de las 
interioridades de los partidos 
políticos o desconocen los 
distintos y variados matices 
de opción cristiana y 
compromiso político. Por si 
esto fuera poco, proliferan 
los documentos episcopales 
ante la postura del cristiano 
an te las elecciones, 
documentos que no’hacen 
más que poner de manifiesto 
las corrientes, con frecuencia 
encontradas, entre los 
miembros de la Conferencia • 
Episcopal. Así tenemos 
noticia de que obispos como 
Guerra Campos, Barrachina 
(Orihuela) o Temiño-^ 
(Orense) han manifestado 
meridianamente estar en 
contra de la reforma política, 
y en este sentido orientan a 
sus diocesanos. No es esa la 
postura de otros obispos ma's 
inclinados al centro o menos 
integristas. ¿Qué hacer, 
pues? Creemos que, en 
líneas generales, debería 
respetarse -por lo que a 
intervenciones episcopales 
respecta- la nota 
orientadora que en su 
momento dictó la Comisión 
Permanente del Episcopado.- 
¿Corta,larga? ...Eso 
dependerá de gustos o de 
criterios. En cualquier caso, 
puestos a hablar, nada mejor 
que los obispos se hubieran 
atenido a esa nota de tan 
importante organismo 
episcopal, y no esa 
proliferación de documentos 
en las distintas diócesis que 
no hacen mis que poner a las 
claras ese variopinto mosaico 
de reino de taifas, que al 
parecer son las diócesis 
españolas y luego, respetar 
las conciencias de los 
ciudadanos. .Así la Iglesia 
mantendría la 
credibilidad - y 
esa neutralidad 
tan proclama - 
do.

MADRID, 1 (Logos).—El día quince de junio, fecha 
de las elecciones generales a Cortes, será no lectivo en 
todos los‘niveles educativos, según una resolución del 
Ministerio de Educación y Ciencia que en breve 
publicará el Boletín Oficial del Estado, han manifestado 
a Logos medios bien informados.

En cuanto a los rumores que últimamente han 
circulado sobre posibles variaciones, en las fechas de 
terminación del curso escolar, las fuentes han 
puntualizado que en todos los centros dependientes del 
Ministerio ei período lectivo se atenderá a los calendarios 
escolares respectivos de cada provincia y distrito 
universitario. \
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tsi fin la limalla
MADJR/D, 1 (Cifra).— La actividad política del país 

continúa su desarrollo normal, centrada fundamentalmente 
en la campaña de propaganda electoral qiie estos dios 
désarrollan los distintos partidos políticos.

En este orden de cosas, y según los últimos sondeos 
facilitados a Presidencia de Gobierno, la unión del “Centro 
Demoerótico “ podría obtener más de un 35 por dentó en 
las próximas alecciones, ha podido saber “Cifra” en fuentes 
dignas de crédito. Estos sondeos conceden alrededor de un
12 por ciento a “Alianza Popular”, un 20-25 por ciento al
Partido Socialista Obrero Español y un
—como' porcentaje máximo— al Partido
España.

10 por ciento 
Comunista de

CARRILLO: NUESTROS 
ADVERSARIOS, EL TEMOR 
Y AJ».

de personas, 
calificó una

Santiago Carrillo 
vez más como

En esta conquista por los 
votos cabe destacar la 
intervención del secretario 
general del Partido Comunista 
de España, Santiago Carrillo, en 
un mitin que el “Partit 
Socialista Unificat de 
Catalunya” celebró en 
Barcelona ante decenas de miles

adversarios políticos “al temor y 
a “Alianza Popular”, y aseguró 
que los comunistas respetarían, 
en el presente, y en el futuro 
político del país, las libertades 
democráticas, reconociendo 
como único soberano al pueblo.

Previamente al mitin, 
Santiago Carrillo había 
celebrado una rueda de prensa 
en la Ciudad Condal en la que se 
mostró partidario dé un debate

con Manuel Fraga y Ricardo de 
la Cierva ante las cámaras de 
televisión española, a condición 
de que se marcasen imas líneas 
honestas de actuación.

Sobre Ja moderación y 
benevolencia del “PCE” 
respecto a la “U.C.D.”, el líder 
comunista lo calificó de 
realismo: “En las Cortes será 
necesario un acuerdo desde el 
centro a la izquierda, para 
elaborar una constitución 
democrática, acuerdo que con 
Alianza Popular no será 
posible”, dijo.

FRAGA: “HE IDO A DAR 
LA CARA A SAN SEBASTIAN”

Carrillo en Barcelona y 
Fraga en Madrid: “He ido a 
dar la cara a San Sebastián
Felipe González se quitó la 
chaqueta en La Goruña: 
"Tengo calor"'

Por su parte, d líder, de 
“Alianza Popular”, Manuel 
Fraga Iribame, pronunció un 
mitin en Madrid ante unas dos 
mil personas, a las que explicó 
que en el día anterior había ido 
a dar la cara a San Sebastián, 
donde d Gobierno —subrayó- 
tenia que haberla dado hace

Las «otras» voces

muo ’tiempo. En otro 
momento de su intervención. 
Fraga Iribame criticó recientes 
actuaciones del socialista Garios 
Zayas y al comunista Ramón 
Tam am es que, según Fraga, 
decía hace dos años que 
pertenecía a “Reforma 
Democrática”. Después de 
señalar que el marxismo es una 
antigualla del si^o 19, afirmó 
?ue coincidía, con “La 

asionaria” en su juicio sobre el 
eurocomunismo, y.del Centro 
dijo que: “El que vaya por el 
medio de la carretera, se la pega 
seguro”.

—subrayó— son planteamientos 
distintos.

U.CJD. EN CORDOBA

LUGA DE TENA:
ATAQUES SIN FIN

deAragón
bONFORME las jornadas 

pre-electorales van avanzando, 
vamos, viendo todos, entre tar^o decir y 

entre tanto publicar, qué piensan unos y 
otros sobre Aragón, la evolución de la 
vida española y el futuro político de
nuestro país.

Dije, y lo mantengo ahora, que tengo 
un profundó respeto por quienes, en estos 

/"rriomentos difíciles para todos, están 
manteniendo con libertad sus
pensamientos y su criterio en estas 
elecciones, haciendo en ellas lo que 
pueden

Pero, ¿será acertado lo que todos 
andamos diciendo? . ¿Es serio este estado 
confusional que estamos produciendo y 
por el que vamos metiendo a un 
electorado, que atónito no acierta aún a 
salir de su perplejidad para comprenfler y 
juzoar lo aue con mejor o peor fortuna 
ésta tviendo? .

¿No habrá en todos nosotros una 
especie de personalisrno brutal o una clase 
ide narcisismo político preocupante, pan 
quienes han de elegir lisa y llanamente a 
sus representantes? .

¿Qué pasa en Aragón? ¿Dónde están 
las otras voces serenas de aquellos que en 
otro tiempo supieron imponer mesura y 
criterio ecuánimes, en relación con los 
intereses más nobles y fuertes de nuestra 
región? . .

¿Es que enmudecieron para siempre a 
fin de dejar salir airosos a aquellas gentes 
que, entre tamaña polvareda, se 
vislumbran* para un futuro próximo? .

Sin duda saldrán después cualesquiera 
que sean los resultados de esta campaña. 
Comentando lo que pudo hacerse y no se 
hizo. Señalando las* sendas torcidas que 
debieron enderezarse y no se consiguió. 
Matizando, seguramente con sutiles 
objeciones, las equivocaciones o las 
interpretaciones poco adecuadas que 
hiciéramos los unos y los otros.

No, amigos. Ni Aragón es mío, ni 
tuyo, ni nuestro. Aragón es de todos y 
por ello nos concierne a todos ayudarlo 
de la mejor manera posible en esta gran 
tarea de enderezar yengrandecer a España.

Unos andamos ahora entregando 
nuestra salud y nuestro valioso tiempo a 
un ideal, con ilusión, sacrificio y entrega. 
Otros deberían simultáneamente, desde 
su despacho de trabajo, empavesas o 
entidades públicas a las que pertenecen, 
expresar su sentir con su voz y con su 
pluma dando también un paso al frente 
en esta tarea común. Dejando trasferir sus 
pensamientos, sus valiosas opiniones, 
desde otra meta de partida diferente a la 
nuestra

¿Qué fue de aquellos hombres 
valiosos, empresarios y comerciantes de 
Aragón? . ¿Dónde están, ahora que 
España los necesita más que nunca, los 
excelentes universitarios y profesionales 
de talla que aquí existen, que tanto tienen 
que decir en todos esos grandes 
problemas que son la educación, la 
cultura, o el prestigio y problemática de 
sus^ropias profesiones? .

¿Es que acaso no existen en Aragón 
los hombres que, con una clara, precisa y 
contundente visión económica, que no 
dudamos tienen, van callando sin

inmutarse ante lo que se está haciendo y 
lo que se está diciendo? .

Si nada les va ahora, ni con la 
emoresa. ni con el comercio, ni con el 
campo .^i con el capital, ni con la 
economía, ni con la universidad, ni con el 
trabajo, ni con la sanidad; Si nada de lo 
que pasa sirve para estos talentos que no 
dudamos existen en Aragón, se 
manifiesten de otro modo que como lo 
estamos viendo, estamos perdidos, 
cualesquiera que sean los resultados 
electorales

Hay algo peor que el escrutinio de unas 
urnas. Es el vacío y el silencio de aquellos 
que tienen obligación de decir, y callan. 
De aportar su valía al biçn común, y no lo 
hacen, demostrar que aún son capaces > de 
expresar su pensamiento junto a los 
nuestros en este río revuelto,-y no los 
vemos. Es preciso que la tempestad se 
calme y que las aguas vuelvan a correr 
tranquilas por el bien de todos,„siquiera 
sea para poner las cosas en orden y en su 
punto.

Hay otros modos de ayudar al resurgir 
de una España nueva que entre todos 
tenemos que hacera No es otro que el de 
ser responsables de aquello que cada uno 
es, en su esfera y en su tiempo. De cara a 
su tierra y también frente a su propia 
conciencia.

Si así no lo hacemos, si no somos 
capaces de vibrar ahora como debemos, 
vamos a entregar servido en bandeja de 
plata un triunfo, nunca pensado y 
previsto, pero posible, por la pasividad 
inconsecuente de todos aquellos que 
creen que con ellos no va nada.

Porque votar es una manera de 
definirse. Pero hay algo tan importante o 
más que votar. Es lo que yo estoy 
clamando desde el vacío y con interés. 
Desde aquí llamo a quienes se mueven 
con soltura prestigio e influencia en cada 
estamento. Aviso a los responsables en 
cada caso por su capacidad, ponderación 
y talento y les pido que aporten algo más 
a esta campaña electoral que se diferencia 
de este espectáculo que estamos dando 
unas modestas personas que estamos 
haciendo lo que sabemos y podemos para 
sacar airosamente a España de esta difícil 
situación por la que está atravesando 
ahora.

Estamos seguros que hay otras voces 
en Aragón«Nos consta que existen.Es 
preciso contar con ellas en todo momento 
y para eso les llamamos 
intencionadamente, poniendo con todo 
nuestro I rinterés, lo mejor que sabemos en 
ello.

Entiendo que esta tarea es de todos y 
que esa sería, sin duda, la mejor 
aportación aragonesa que podría hacerse 
junto a la de todos<

Quienes son capaces de ello, son 
muchos. Sabemos que están con nosotros. 
Lo presentimos. Lo notamos. Les falta 
dar un paso. Es necesario hacerlo todos. 
Aún es tiempo.

Ojalá que esta inquietud nuestra que 
nos roe el alma sea contagiosa a todos, 
por el bien de Aragón y de España;

El candidato al Senado por 
A.P., de Madrid, Torcuato Lúea 
de Ten^a, -pronunció una 
ccHiferencía en d Club “Siglo 
21”.^ Se refirió al craifusionismo 
político actual, atacó a los 
sacerdotes candidatos de los 
partidos marxistas y mostró su
extrañeza ante el hecho de que 
sea inelegible el alcalde 
Cercedilla o el ministro

Joaqum Garrigues Walker y 
Manuel Clavero Arévalo 
intervinieron, junto a otros 
oradores, en otro acto político 
2ue la “U.C.D.” organizó en 

órdoba. El señor Garrigues 
Walker dijo, entre otras cosas, 
que la “U.C.Dí” propugna^una 
nueva constitución porque 
entiende que en nuestro país no 
existe una ley constitucional 
que peimita la expresión y la 
participación de todas las 
ideologías políticas. 
Entendemos -^-agregó- que una 
'sociedad democrática se 
gobierna fundamentalmente por 
leyes y no por hombres. Somos 
conscientes de la gravedad de la 
situación económica del país y, 
por ello, proponemos soluciones 
económicas que tienden a 
garantizar la iniciativa privada y 
una intervención del Estado.

escuela, la Dirección General de 
Transportes aéreo recabará del 
presidentç del Real Aeroclub de 
España información sobre los 
viajes efectuados-desde primeros 
de marzo pasado y el 
re^onsable de la autorización 
de estos viajes.

La argumentación del señor 
Mata es que los viajes nunca 
fueron remunerados y que estos 
políticos, que el piensa 
ocuparán un escaño en las 
próxonas Gortes, podrán hacer 
mucho en favor de la tan 
“maltrecha aviación privada y 
deportiva y de los aeroclubs”.

Mariano HORNO LIRIA

Agricultura, y,sin embargo, 
elegible el presidente 
Gobierno. Al final de

de 
de 
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su 
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FDJ:.EN SEVILLA

La Federación- de 1 a

disertacirái recordó que 
comunistas fueron vencidos en
España y que esto “Alianza 
Popular” ni «puede ni debe 
olvidarlo. Aquella victoria 
—dijoy no fue puesta en juego 
en el último referéndum porque 
no fue contra únos hermanos 
nuestros, sino contra unas ideas 
aberrantes y nefastas.

FELIPE GONZALEZ 
ME QUITO LA CHAQUETA... 
POR CALOR

Por lo que respecta al Partido 
Socialista Obrero Español, 
Felipe González intervino en 
Lu^o y La Goruña en sendos 
mítines, celebrados en los 
p'daciós de deportes de ambas 
ciudades, completamente 
abarrotados de público.El señor 
González en su intervención de 
La Goruña comenzó diciendo 
que sentía mucho no poder 
hablar en gallego, pero que 
tampoco lo haría en castellano, 
sino en andaluz. Griticó al 
Gobierno por haber dado “nada 
más ni nada ment» que veinte 
días de campaña para cincuenta 
y dos circunscripciones 
electorales, y en televisión un 
minuto y medio por cada año de 
silencio...” criticó, asimismo, la 
legalización de “Fuerza Nueva” 
y la no legalización de partidos 
de la izquierda. En un momento 
de su intervención, el líder 
socialista se quitó la chaqueta y 
aclaró: “Me la quito porque 
tengo calor, no por otros 
motivos”. Asimismo Felipe 
González, con tres horas de 
diferencia qjlervino, en la ciudad 
de Lugo, donde nuevamente 
criticó a diversos partidos 
polílico.s y expuso varios puntos 
del programa del P.S.Ü.E.

¿QUE l'iíSOClALÜEMOCRAClA?

La “Unión del Centro 
D e ni o e r á í i c o ” también 
de.sarrolló una gran actividad 
(lolítica. Nemesio Fernández 
C'tiesta habló en un mitin 
celebrado en Madrid, y, entre 
otra.s cosas, afirmó uüe “no hay 
en el mundo un solo país que 
.sea socialista y demócrata al 
mismo tiempo”. En este sentido 
recalcó la distinción entn; 
sociaidemocraeia que existe en 

centro —y socialismo, 
.señalando que la primera quiere 
ir por el socialismo a la 
democracia, y el sttpmdo de la 
democracia al socialismo, lo cual

CARTA DE TARRADELLAS 
A CARLOS SENTIS Y 
LOPEZ RODO

Democracia Cristiana centró su 
actividad en la ciudad de Sevilla, 
donde hablaron los líderes de la 
Federación señores Gil Robles y 
Gil Delgado y Ruiz Giménez. 
Este último, en una rueda de 
prensa celebrada en la capital 
a-ndaluza, señaló que la 
Democracia Cristiana había 
llevado la estabilidad económica 
a Italia y a la República Federal 
Alemana, además de la 
estabilidad política, deques de 
una guerra cruenta. Dijo 
asimiano, que estaba dispuesto 
a fonnar parte de un Goniemo 
de coalición, que creía 
necesario. En el transcurso del
mitin elogió el esfuerzo 
democratizador dd presidente 
Suárez, aunque expresó, que 
debiera haber comparecido a las
elecciones sin encabezar
alguna.

lista

R.S.E.: UNA MUJER 
AL FRENTE

José Antonio Baonza, de 
Refoima Social Española, en el 
acto de presentacicm a los 
medios informativas de la 
candidatura de este partido por 
Madrid auguró que “en el futuro 
parlamento todas las fuerzas 
socialistas y democráticas 
tendremos que estar unidas”. La 
candidatura de este partido es la 
única que está encabezada por 
una mujer, Mercedes Batlle 
Salas.

BARGELONA, 1 (Logos).- 
Según algunos políticos 
catalanes que estuvieron en Sant 
Gebriá, en la constitución del 
Organisme Gonsultiu, el 
presidente TarradeUas ha escrito 
sendas cartas a López Rodó 
—cuya Alianza Popular junto 
con la coalición Gonvivencia 
Gatalana introdujo ayer un 
nuevo tema de debate en la 
campaña atacando a 
Tarradellas— y a Garios Sentis, 
nútnero uno de la candidatura 
Unión del Gentro Democrático. 
También ha escrito Tarradellas a 
los partidos que no integnm el 
organismo,, para pedir la 
aceptación de los tres puntos 
decididos en la reunion del 
sábado. Según parece, en las 
cartas a López Rodó y Sentis, el 
presidente incluye diversas 
consideraciones personales en 
las que se presenta como 
“president de tots els>catalans”.

EI secretario de Tarradellas 
ha negado por otra parte que 
Tarradellas piense ocupar la 
presidencia de la Generalitat 
‘fuera de todo cauce legal”, 

como decía ayer el comunicado 
de AP, sino a través de “La 
negociacicñ de Gatalunya con el 
Gobierno de la monarquía”.

DESMIENTE U.G.D. 
SUAREZ NO SE HA 
ENTREVISTADO GON FRAGA

MATA ROMEUNO PODRA 
LLEVAR A LOS 
POLITICOS EN SU 
AVIONETA

BARCELONA, I (Logos).- 
Jaime Mala Romeu, candidato 
al Congreso por el PSP en esta 
provincia y piloto privado, 
afiliado al Real Aeroclub de 
Barcelona-Sabadell, ha recibido 
una comunicación de esta 
entidad por la que se le prohibe 
llevar en su avioneta a cualquier 
político, en sus desplazamientos 
para la canjpaña electoral.

El .señor Mata Romeu fue 
teniente de aviación en la época 
de la República e intervino en la 
guerra civil española en las 
batallas del Ebro y Brúñete.

El candidato catalán ha 
llevado en sus vuelos a distintos 
políticos de diversas tendencias, 
como .lordi Pujol, López 
Raimundo y l'ierno Galvdn.

Al estar la avioneta 
matriculada a nombn- del Real 
Aeroclub como aparato de

MADRID, 1 (Europa 
Press).— .^.Unión de Gentro 
Democrático 'desmiente 
rotundamente que el presidente 
Suárez y Fraga Iribame se 
entjevistaran en secreto la noche 
del 7 de mayo en el despacho 
del exm'fnistro señor Galvo 
Sotelo, coordinador dé U.G.D. 
según ha hecho constar a 
Europa Press un portavoz 
autorizado de esta coalición.

En similares términos 
desmintió este portavoz que 
Unión de Gentro Democrático 
esté “utilizando el erario 
público para lanzar esa campaña 
monstruosa que está lanzando”.

Las dos afirmaciones' 
desmentidas por U.G.D. 
corresponden- al presidente del 
Partido Liberal Independiente, 
señor Muñoz Salvadores quien 
se pronunció en los citados 
términos durante una rueda de 
prensa de la que Europa Press 
dio cuenta en su noticia número 
118 de ayer martes.

Unión de Gentro 
Democrático hizo saber también 
a Eurofia Press mediante su 
portavoz que iniciará 
actuaciones legales contra el 
señor Muñoz Salvadores.
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Ha sido redactado por el Colegio de 
Ingenieros de Madrid

MANIFIESTO 
DEL AGUA

La impugnación de las oposiciones 
hecha por los interinos

MADRID, 1.-.(Logos).- El 
Colegio de Ingenieros de 
Caminos, Canales y Puertos ha 
redactado un "manifiesto del 
agua sobre gestión inteqral y 
económica de recursos 
hidráulicos" en el que denuncia 
la continua y creciente 
contaminación de la mayorfade 
los recursos hidráulicos 
nacionales.

Cauces superficiales, 
especialmente aguas abajo de las 
concentraciones urbanas e 
industriales, convertidas en 
cloacas abiertas y cegadas a toda 
vida; aguas subterráneas 
contaminadas por infiltración, o 
salinizadas en zonas costeras por 
extracciones masivas, aguas 
litorales transformadas en 
vertedero directo de‘ todo 
desecho orgánico o inorgánico, 
son realidades —dice— que 
soporta nuestra sociedad

El Colegio de Ingenieros 
denuncia, asimismo, la 
despreocupación imperante en 
el pafs, que no considera que los 
recursos hidráulicos son un 
patrimonio común, y finito, 
amenazado por la real idad de su 
creciente contaminación.

QUIEN CONTAMINA 
PAGA

En consecuencia expone la

necesidad de establecer un 
criterio para las .imputaciones 
económicas deducidas del uso 
del agua, diferenciado 
claramente los usos económicos 
de los usos sociales. En los 
primeros, el principio de "quien 
contamina, paga" debe ser 
básico. En los segundos debe 
imperar un sentido de justicia 
social, que establezca el derecho 
de toda persona o asentamiento 
poblacional a disponer de sus 
servicios hidráulicos en 
condiciones satifactorias.

Por todo ello, señala entre 
otras posas el Colegio de 
Ingenieros^, urge el po'der 
legislativo reestructure el marco 
legal y económico, en la medida 
necesaria para hacer más eficaz 
la lucha contra la contaminación 
de las aguas, impulsando en 
especial la promulgación de una 
nueva ley de aguas, más en 
consonancia con la realidad de 
los problemas actuales.

Ür'ge también —dice 
finalmente— que todas las 
fuerzas del pafs incluyan en susr 
programas la formulación de 
una política activa de lucha 
contra la contaminación de las 
aguas y que adopten cuantas 
medidas,sean necesarias para 
hacer mas efectiva una gestión 
integral de los recursos 
hidráulicos.

Un “cartucho mojado
MADRID, 1 (Logos).- De completamente absurda han 

calificado diversas fuentes competentes en la materia la 
impugnación de las oposiciones a la enseñanza estatal hecha 
por los maestros interinos en conflicto. De un lado, porque 
la ley electoral de ocho de agosto de 1967 que aluden los 
interesados está expresamente derogada por el vigente 
decreto-ley de elecciones, y, de otro, porque la ley electoral 
mencionada no determinaba imposibilidad legal alguna para 
que se convoquen oposiciones en periodo electoral.

La huelga se
viene abajo

Aragón y 
los Monegrus

Las fuentes señalan su 
extrañeza ante los 
“problemas éticos" que 
puedan plantearse en unas 
oposiciones que se van a 
celebrar -deques de la fecha 
de las elecciones.

Por otro lado, y tras 
lanzar este último "cartudio 
mojado" la huelga de los 
maestros interinos se viene 
abajo después de la garantía 
de estabilidad dada por el 
ministro de Educación y 
Ciencia. Actualmente, 
persisten en la huelga 
algunos focos de León, 
Barcelona, Las Palmas y 
Tenerife, según fuentes 
docentes; v. se esoera que se 
extinga ei paro en los 
mismos durante esta misma 
semana. Los representantes 
de la comisión permanente

de interinos han partido ya 
hacia sus respectivas 
provincias, aunque todavía 
queda^ en MadríB * alguna 
comisión que continuara las 
gestiones ante presidencia y 
el Ministerio de Trabajo en
relación con el seguro 
desempleo.

PNN DE INSTITUTO 
SEGUI REMOS 
NEGOCIANDO 
EN SEPTIEMBRE

de
del

MADRID, 1 (Logos).- 
La coordinadora estatal de 
PNN de Bachillerato no va a 
adoptar ninguna medida 
tendente ai reinicio de las 
negociaciones con el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia y el profesorado 
estatal de institutos antes

elijci un lugar para
sus vacaciones

i* - i
X •

HOY COMIENZA
LA ENTREGA DE BOLETOS

PARA PARTICIPAR EN EL SORTEO DE

100 BOLSAS DE VACACIONES
DE 2e.000 PTAS. CADA UNA

POR CADA MIL PESETAS DE INGRESO EN 
CUALQUIERA DE NUESTRAS OFICINAS, SE 
ENTREGARA UN BOLETO PARA EL SORTEO 
QUE TENDRA LUGAR, ANTE NOTARIO, EL 

U DE JULIO DE 1977

r RECUERDE.
del 29 de Junio al 2 de Julio

REGALAMOS

FELICES VACACIONES! ¡SUERTE!

fljfl D€ AHORROS 
P€ ZARAGOZA, ARflOOn Y RIOJA

después de 
las garantías 
de estabilidad 
dadas por
el MEC
final del presente curso, 

según ha sabido Logos en
algunos círculos próximos a
Los representantes de 
PNN.

Esta actitud de 
coordinadora se funda, 
primer lugar, en que 
última votación <

los

en 
! la 
del

colectivo de PNN, en la que 
participó un cuarenta por 
ciento aproximado del 
mismo ia mayoría decidió 
no aceptar la propuesta de 
catedráticos y agregados, ya 
que existía el peligro de que 
quedasen fuera del sistema 
los que no aprobasen las 
pruebas en los cinco 
concedidos; y en segundo 
lugar,existe la idea de que a es
tas alturas del curso, con los 
exámenes encima no se da el 
ambiente necesario para 
nuevas consultas a la base, 
ni para entrar en un 
ambiente de discusión. Por 
todo ello, la coordinadora 
espera relanzar el tema de 
las negociaciones a 
principios del curso, para lo 
cual, se celebrará una

Da gozo contemplar 
los campos* 
monegriños, donde, de 

no torcerse las cosas, la 
cosecha de este año va a 
ser ubérrima. Los 
Monegros, tan invocados 
y tan poco conocidos. 
Los Monegros, objeto de 
leyenda....

¿Qué falta, pues, a esa 
tierra para ser potenciada 
de acuerdo con sus 
espléndidas posibili
dades? i Agua! , dir^n 
afgunos, sin pestañear. 
No decimos que no. El 
caso es que ios regadíos 
tantos años esperados no 
acaban de cristalizar. 
Mientras tanto ios 
jóvenes emigran, y ia 
comarca se despuebla. 
Que lo diga Barcelona...

i Cuántos interrogan
tes rondan por las 
cabezas de los nativos! 
¿Es que no serían 
rentables ios regadíos? 
¿A qué completar esa 
aventura cuando sólo va 
quedando allí gente 
mayor? ¿Es que no es 
posible a ia vera y a cargo 
del propio campo instalar 
industrias agrícolas? 
¿No estará el verdadero 
quid de ese ir pasando el 
tiempo sin sacar adelante

asamblea estatal hacia 
domingo, día veintiséis 
junio.

NUEVA SOLICITUD 
DE ENTREVISTA

el 
de

de una vez por 
esa zona, 
concentración 
propiedad en

todas a 
e n I a 

de ia 
pocas

Por otra parte, el Colegio 
de Doctores y Licenciados y 
la mesa de PNN de Madrid 
han solicitado una entrevista 
con el delegado provincial 
de Educación y Ciencia para 
tratar, entre otros temas, de 
la capacidad de los centros, 
la distribución de cursos y 
ios criterios a seguir para los 
traslados de cara ai próximo 
curso. Actualmente se da la 
circunstancia de que, 
principalmente en los 

'institutos más grandes de 
Madrid, existe una gran 
demanda de traslados de 
numerarios, lo que, unido a 
las plazas que se cubran con 
las noosiciones Próximas a 
comenzar, está creando 
"preocupación entre los PNN 
de ios centros.

manos?. ¿No estará el 
quid en una pendiente 
reforma agraria?

Suponemos que algo 
tendrán que decir ai 
respecto los partidos y 
los líderes políticos. 
Porque todos dicen que 
Aragón ocupa un lugar 
prioritario en sus 
programas y proyectos. 
Vamos a ver, pues, que 
pasa después de las 
elecciones. Porque gane 
quien gane todo el 
mundo habla de Aragón. 
Y el movi-
miento se 
d em u estra 
andando.

Áe

BARCELONA AFECTADA
POR UNA EXTRAÑA

CONTAMINACION

ES UNA FORMA DE "SMOG" 
OXIDANTE EN EL AIRE

BARCELONA, j (Logos).— Una nueva forma de 
contaminación, similar a la sufrida por la ciudad 
americana de Los Angeles, se ha detectado en Barcelona 
a raíz de unos estudios efectuados en el centro de la 
ciudad por un laboratorio móvil de protección del medio 
ambient^.

La contaminación —desconoáda hasta el momento en 
la ciudad— se ha confirntado tras observar que los niveles 
de oxidantes fotoquímicos, por contener hidrocarburos 
y óxidos de nitrcigenbs, pueden presentar en función de 
la temperatura y la irradiación solar, ia forma de "smog" 
oxidante.

Estos estudios efectuados en el centro de Barcelona 
han sido la continuación de los realizados anteriormente 
en el Pueblo Nuevo y zona franca.
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Colegio de Abogados PATEOS, GRITOS, PALMADAS
II AMENAZA de BOMBA A Abogados vinculados a la ultraderecha 

se opusieron a la petición de indulto 
y amnistía total

MADRID, 1 (Logos). - La Junta general extraordinaria del Colegio de Abogados fue 
suspendida ayer a las tres horas y media de comenzada hasta hoy a las diez y media 
vista de la intensidad con que se estaban debatiendo los temas del orden del día.

Los temas son de gran interés político 
y social, y desde el primer momento se 
vio una ciara diferenciación de posturas 
entire lo que podrían denominarse grupo 

' progresista y grupo conservador.
Asistieron unos seiscientos colegiados, 

pocos jóvenes y varias personas vinculadas 
a grupos de ultraderecha.

De los dieciséis puntos del orden del 
día tan sólo pudieron debatirse tres en 
tres horas y media con gritos, murmullos, 
pateos, palmadas, manifestaciones de 
disconformidad y peticiones de que la 
Junta se aplace para su celebración en 
mejor momento,

El primer punto sometido a debate fue 
el único que acaparó la unanimidad de la 
asamblea dice: “Que por la junta general 
se tome el acuerdo de solicitar del 
Gobierno la inmediata supresión de la 
pena de muerte de nuestros cuerpos 
legales, llevando a cabo a tai fin las 
oportunas modificaciones del Código 
Penal y del Código de Justicia Militar”.

Fue aprobado por unanimidad y el 
señor Pedrol dijo: “Además de pedir la 
supresión de la máxima pena, debemos 
hacer también un llamamiento a los

ciudadanos para pedirles respeto a la vida 
humana”.

El segundo punto trajo consigo una 
auténtica avalancha de oposición, dice: 
“Que por la junta general se tome el 
acuerdo de solicitar al Gobierno la 
promulgación de una amnistía que afecte 
a la totalidad de los delitos cometidos con 
intencionalidad política”.

NO, A LA AMNISTIA

que “para mi no existe el delito político 
si para ello se mata, se roba, se secuestra o 
se ponen bombas”. Fue acoaido con 
grandes aplausos por el ala derecha..

El ala izquierda por su parte, acogió 
con euforia la intervención de doña 
Manola Carmena a favor de la amnistía 
total, y el ala derecha la acogió con 
pataleo.

En el turno de debates don Roberto 
Reyes pidió que se excluya de la amnistia

El señor Pedro! interrumpió un 
momento el debate para anunciar: “Me 
comunican que se ha recibido una 
llamada en “El País” de que si seguimos 
con el debate nos pondrán una bomba”.

La amenaza fue acogida con risas y 
gritando: "A la papelera la bomba”.

los delitos de sangre, aunque fuesen 
pol íticos.

Abundando en la misma postura de 
exclusiones, el colegiado señor Esteban 
Larios se levantó para poner de 
manifiesto que también deben excluirse 
ios atracos a los bancos cuando la 
finalidad sea aportar dinero a las arcas de 
la correspondiente organización política, 
y extendió más las exclusiones 
posteriormente al incluir también todos 
los delitos contra la propiedad por 
motivos políticos.

El señor Reyes añadió, por otra parte,

Hubd acuerdo según los términos de la 
proposición, pero la tirantez comenzó de 
nuevo a la hora de la votación. El ala 
izquierda pedía la votación a mano 
alzada. El ala derecha gritaba “ ¡votos 
secretos! ”, " ¡urnas! ”, “ ¡la votación por 
aclamación ha venido siempre muy bien 
ai PC! ”.

El colegiado señor Molina cogió el 
micrófono par^ preguntar: “¿Queremos 
superar la guerra civil? ”, y el ala derecha 
comenzó a gritar: '* ¡No, fuera! ", " ¡eso 
no está en el orden del día ! ”. Otro 
colegiado gritó - al decano: “¡Eso es 
improcedente, señor decano! ”, “¡Señor 
Molina, cállese usted! ”

ALIANZA POPULAR 
ARAGONESA

URNAS EN LUGAR 
DE MANO ALZADA

Diez hombres y una mujer aspiran a los escaños de las Cortes
Proseguimos la publicación de ios datos biografióos más sobresalientes de los 

candidatos que ALIANZA POPULAR ARAGONESA presenta a las elecdones del 
próximo día 15 de junio para cubrir ocho escaños en el Congreso de los Diputados 
y tres en el Senado.

Hoy publicamos los datos correspondientes a don Adolfo Castillo Genzor, 
candidato ai Senado por nuestra provincia:

A continuación se pasó al punto 
tercero del orden del día: “Que por la 
junta se tome el acuerdo de solicitar del 
Gobierrro un indulto lo más amplio y 
extenso posible para aquellos delitos 
comunes cometidos con posterioridad a la- 
fecha de promulgación del decreto 
1940/1975 de veinticinco de noviembre, 
y cuyos autores no hubieran resultado 
beneficiados por el mismo como 
consecuencia de la comisión de anteriores 
delitos”.

ARAGOn
ADOLFO CASTILLO GENZOR

Escritor y publicista, na
tural de Grisén,* de 62 años 
de edad.

Especialista en Derecho 
Nobiliario y en investigación 
histórico - heráldica y de 
carácter municipal.

Diplomado por el Minis
terio de Inforaiación y Tu
rismo en el I Curso de in- 

, formación turística para pe
riodistas.

CARGOS Y HONORES

DISCURSOS 
Y CONFERENCIAS

Propusieron reducción 
de impuestos a las 
personas honradas

El señor Muñoz Peces->Barba se 
manifestó en contra del indulto a los 
presos comunes, y preguntó: “¿Por qué 
pedir un beneficio para quienes han 
atacado los bienes privados y las 
personas? ”, De ese modo también 
podríamos pedir al poder un favor 
especial para las personas honradas, como 
una reducción de impuestos”, (aplausos 
del ala derecha).

El señor López Romero también se 
pronunció en contra, porque “si el 
delincuente común se encuentra con el 
indulto volverá a reincidir y a hacer lo 
que quiera, porque como se le va a 
indultar...”.
OTRA VEZ LOS PATEOS

El señor Fernández Rodero intervino a 
favor de la propuesta de indulto poniendo 
de manifiesto que tanto el Colegio de 
Abogados como el propio Ministerio de 
Justicia.están de acuerdo en la necesidad 
de reformar las cárceles y asr como en la 
justicia del indulto. “En este momento 
—dijo— las cárceles son auténticos 
almacenes de marginados sociales, donde 
aprenden a ser más delincuentes que 
antes, y muchos quedan inhabilitados 
para la vida social”. “Se pide indulto 
—añadió— porque los procesos celebrados 
no han sido dotados de las suficientes 
garantías procesales”.

En este momento se produjeron 
aplausos en el sector del ala izquierda, y 
pateos en el ala derecha, donde se gritó 
que “ ¡con eso se pone en entredicho a la 
profesión! ”

SE LEVANTA LA SESION

Finalmente el decano levantó la sesión 
hasta hoy a las diez y media.

Académico de Número de 
la Real Academia de Nobles 
y Bellas Artes de San Luis 
y Secretario General y de 
la Junta de Gobierno de^la 
misma.

Académico Correspondien
te de la Real Academia de 
Bellas Artes de San Fernán, 

'do de Madrid.
Académico de Honor de 

la Academia Costarricense 
de Ciencias Genealógicas.

Miembro Correspondiente 
en España de la «Société 
Française d'Héraldique et 
Sigillographie».

Miembro de Número, re
presentando a Aragón, del 
Instituto «Salazar y Castro» 
del Consejo Superior de In
vestigaciones Científicas.

Presidente de la Sección 
de Estudios Aragoneses del 
Ateneo de Zaragoza.

Miembro fundador del Ins
tituto Internacional de Ge
nealogía y Heráldica.

Director 'Ejecutivo de la 
revista «Aragón», órgano 
del S.I.P.A.

Vicedirector de «Amigos 
de Zaragoza» de la Institu
ción «Fernando el Católico».

Caballero Profeso de la 
Orden Ecuestre del Santo 
Sepulcro, del Real Esta
mento Militar del Principa
do de Gerona y de otras 
Corporaciones nobiliarias.

Zaragoza, kilómetro cero 
de la Ruta Jacobea.

Cosita y*sy época.
El arte mudéjar en los 

pueblos deJ Jalón,
Pedrola - Alcalá, eje cer

vantino.

Tipos de mujer en la 
Edad Media.

Denominaciones geo-turís- 
ticas: Arte, Historia, Cul
tura.

Teresa Caja!, Señora de 
Tarazona.

Los 'Al'bareda y el Arte 
religioso.

Los Villahermosa y su ta
lante racial.

PUBLICACIONES

MITINES
HOY, MIERCOLES, DIA 1

MONTASANA
Casa del Término 8 tarde

JOSE-LUIS MERINO Y HERNANDEZ
PILAR CRESPO DE ARILLO 
JOSE ALBERTO GARCIA ATANCE 
JOSE LUIS LACRUZ BERDEJO

Los linajes del Cid (Zara
goza, 1949). Les Arpajon- 
d’iEspagne (Rodez, 1953). 
Las Canlanías de Ribaeor- 
za (Madrid, 1954). Heráldi
ca Aragonesa (Zaragoza, 
1955). El Archivo de la* 
Audiencia de Aragón (Ma
drid, 1956). El más alto li
naje.< del mundo (Madrid, 
1956). El castillo de Rueda 
de Jalón (Zaragoza, 1958). 
Aragón en la defensa de 
Constantinopla (Zarag o z a, 
1958). Goya y su linaje 
{Madrid, 'I960). La villa de 
Agreda (Zaragoza, 1962). 
Aragón - Historia y blasón 
de sus pueblos, villas y 
ciudades (Zaragoza, 1962 - 
>1965). Adriano VI en Zara
goza (Zaragoza, 1963). Los 
Cajal, su historia y su cir- 
cunstancia (Zaragoza. 1963). 
Los Virreyes de Aragón 
(Zaragoza, ’%3L La Real 
Academia de Nobles y Be
llas Artes de San Luis (Zá- 
ragpza, 1964). Isabel H.

reina de las fiestas de 1860 
í^aragoza 19661 Calatuirvz, 
abolengo y ejecutoria (Zara
goza. 1966). Un Santo ara
gonés en el Vietnam (Zara
goza. 1967). Títulos de ho
nor de la ciudad de Hues
ca (Zaragoza, 1967). Nobi
liario General de Aragón 
(Zaragoza, 1968-1971). Títu
los de honor de la ciudad 
de Teruel (Zaragoza, 1968). 
Doña Godina, Señora de La 
Almunia (Zaragoza. 1968). 
El Burgo de Ebro y su co
yuntura histórica (Zarago
za. 1968). Uncastillo, Villa - 
M.useo (Zaragoza. 1969). El 
Milagro de Calanda a nivel 
histórico (Zaragoza. 1969). 
Al'bareda fue así (Zaragoza. 
1971). La Nobleza Titulada 
de Aragón (Zaragoza. 1971). 
Lepanto y el Pilar (Zarago
za. 1971). Don Mariano Ce
rezo (Zaragoza. 1973). Taus. 
te. pórtico de las Cinco Vi
llas (Zaragoza. 1973). Ana
les de Zaragoza I (Zarago
za. 1975'). Anales de Zara
goza H (Zaragoza. 1976). 
Pedrola. hito cervantino 
(Zaragoza, w?)

(PUBLICIDAD)

NUEZ DE EBRD
Ayuntamiento — 9’30

JAVIER SANCHO ARROYO 
JUAN MANUEL LECIÑENA 
MARIA LUISA COARASA 
JUAN ESCUDERO CLARAMUNT

ENTRADA LIBRE

¡LIBRE DE TODO CENTRALISMO!

DEMOCRACIA 
CRISTIANA

ARAGONESA
I>omicilio6i

£J£A D£ LOS CABALL£fíOS: Oral Franco, 19
HU£SCA: fírimo de Rivera, 2
T£RU£L: Salvador, 22
ZARAGOZA: Zurita, 19 “PUBLICIOAD"
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Desde HOY...
CAMARA Opticos, ofrece toda clase 

de INFORMACION y ASESORAMIENTO 
en su modernísimo...

CENTRO DE ADAPTACION 
DE LENTES DE CONTACTO

Presidido por el máximo rigor científico 
y dotado con los últimos adelantos técnicos, 

será el CENTRO preferido por quienes 
DESEAN VER...

SIN OUE SE VEA

coso, 100-4’4;
(EDIFICIO CESARAUGUSTA)
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ZARAGOZA VIVA
tntstnjstsr

ANDY

Blanca 
gracias 
Un,dos,tres".

Estrada se hizo famosa 
a la pequeña pantalla. 
Desde entonces han pasado

cerca de cinco años. Ahora, Blanca Estrada 
es si cabe, más mujer.

- Soy la misma que antes -nos dice- lo 
único que con mucha más experiencia en el 
trabajo y en la vida.

— ¿Te consideras una actriz o una 
"starlett"?

- Hay que reconocer que cuando una 
empieza lo importante de entrada es el 
físico. Te das cuenta de que si realmente 
quieres triunfar tienes que ser una verdadera 
actriz.

- ¿Esta transición te ha dado 
satisfacciones o problemas?

- De todo un poco. Sin embargo hay que 
procurar conservar lo bueno y olvidarse de 
aquello que no nos gusta.

- ¿Por ejemplo de Augusto Algueró?
- Mi vida privada es solamente mía. Cada 

uno debe ser responsable dé sus actos y por 
lo tanto prefiero no tocar el tema.

- ¿Te molesta el salir tanto en las 
revistas del corazón y que critiquen o alaben 
tal o cual cosa tuya?

- Creo que es algo que no podemos 
sustraemos ya que esos forma parte de 
nuestra propularidad. Sin embargo, me 
molesta que existan personas que no sepan 
respetar la intimidad de las personas.

- ¿Cómo es Blanca Estrada en su casa?
— Desgraciadamente no tengo mucho 

tiempo como para estar en ella. Los 
continuos rodajes de las películas, me 
permiten descansar muy poco. Pe todas 
formas el poco tiempo que tengo lo dedico a 
cuidar mi casa, que es donde puedes hacer lo 
que en ese momento te apetezca.

— Hablemos de cine de "destape". 
¿Cuándo finalizará esta ola erótica que 
existe en nuestro cine?

— No creo que sean una "ola" pasajera.

BLANCA ESTRADA

cotidiano en la vidaEl desnudo es algo
desde siempre. Lo que pasa actualmente es 
que no estamos acostumbrados a ver un 
desnudo femenino en la pantalla.

- Las señoras comentan que tú eres muy 
propicia a la obesidad. ¿Has encontrado 
algún remedio para conseguir esa figura tan . 
bonita que tienes en estos rhomentos?

— Creo‘■que eso pasa a otras muchas 
mujeres. Sin embargo con un re'gimen
equilibrado esos problemas 
rápidamente.

- ¿Tienen las njujeres 
porque algunos maridos van

se solucionan

envidiando ti 
a las películas

simplemente porverfe ligera de ropas?
— Sinceramente eso es una tontada. 

También ellas pueden decir que el 
protagonista es guapo y creo que de ahí no 
pasa la cosa.

-¿Cómo definirías el films "El Francoti - 
rador?

-Una película actual que trata un tema de 
hoy de una manera totalmente imparcial. Es
tas fueron las respuestas, que Blanca Estrada 
nos hizo. Luego en el cine que se proyecta su 
película recibió los aplausos de muchos zara
gozanos que acudieroñ a verla personalmente.

JUBILADO
I

i
SI QUIERES
TRANQUILIDAD 
PARATU 
DIGNA VEJEZ

Por José Luis ERCILLA

EL MEJOR ESPECTACULO
DEL MUNDO

De la ñfiano del famoso Price, va a 
llegar a nuestra ciudad al festival 
mundial del circo,), con los 

incomparables payasos Gaby, Miliki, 
Fofito y Milikito. Zaragoza va a tener 
ocasión de vivir así, durante tres días, 
un gran acontecimiento circense, 
porque la gran carpa se va a instalar en 
el antiguo cuartel de Automovilismo, 
en la plaza de las Tenerías, durante los 
próximos días 3, 4 y 5.

Números y figuras de gran calidad 
completan el grograma, como Büffalo 
Bill y su espectáculo del Oeste, Karina 
el rey del alambre, Paul Noel y sus 
feroces leones, Marco, perros 
futbolistas, (Chimpancés equilibristas y 
muchas novedades más.

Pero sin duda la atracción de más 
fuerza, la arrastran los famosos 
payasos de la televisión que han 
rebasado, a todos los. niveles, las más 
altas cotas de popularidad. Además, la 
risa, es el complemento imprescindible 
del circo, hasta tal punto que no se 
comprendería un circo sin payasos

Uno recuerda, cuando era un 
“chaval”, a aquellos Pompof y Tedy, 
con Nabucodonosor y 
Nabuconodosorcito, precisamente en 
las pistas del Price madrileño de la 
plaza del Rey. Ahora también bajo las 
lonas del Price^ llegan a nuestra ciuoao 
Gabi, Miliki, Fofito y Milikito, 
descendientes de los antes 
mencionados y es que la familia 
Aragón, son parte, y parte muy 
importante, en la historia del mejor 
espectáculo del mundo., Muchas 
generaciones se lo han pasado bomba 
con ellos.Y las venideras continuarán 
riendo y disfrutando, porque tras la 
muerte de Fofó —otro payaso fuera de 
serie— siguen en la brecha Gaby y 
Miliki y ya han entrado en pista los 
jovencísimos Fofito y Milikito. 
Afortunadamente la disnastía de los 
Aragón no se acaba.

COCTELERIA

I

K

I

galerías
de ARTE

SALA . 
LEONARDO
EXPONE

ROPERO
Del 27 de MAYO 

al 12 de JUNIO

Perpetuo Socorro, 2 

Teléfono 378600

Afínales de mes se celebrará en 

Las Palmas de Gran Canaria el 
Concurso Nacional de Coctelería, en 

las categorías de jefes y ayudantes de 
barra y a pesar de que este año, en 
nuestra ciudad, no ha habido concurso 
regional, |a AB.E, zaragozana va a 
estar representada en las islas 
Afortunadas. Acudirán José Lacruz^ 
Miguel Angel Lorén y José María 
Jarauta como jefes de barra

A concursar como ayudantes irán a 
Canarias Florentino Herrero y José 
Ignacio Marcuello. A todos, con 
anticipación, les deseamos suerte para 
que la hostelería zaragozana quede en 
el lugar que le corresponde.

PAISAJES

El paisaje visto por cuatro 

pintores aragoneses es el título 
de una exposición que, desde mañana, 

nos va a ofrecer la sala “Libros". Los 
protagonistas de esta interesante 
muestra son Albiac, Baque Ximenez, 
Beulas y Duce,Ninguno, por supuesto, 
necesita presentación.

El tema elegido y la categoría 
artística de cada uno de ellos avalan 
suficientemente la muestra, como para 
considerarla digna de ver y admirar.

SGCB2021
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escuela de verano aragonesa

Propagandas
* Folletos

* Revistas
* Periódicos

* Carteles
TALLERES OFFSET

377712

Marcial, 2 - Teléfono 216983

re/ojde
/a duda/

BREVES

Un grupo de enseñantes aragoneses han puesto en marcha 
para los primeros días de julio la primera Escuela de Verano 
Aragonesa. - -

El objetivo de esta experiencia es propiciar el 
planteamiento de todo tipo de problemas pedagógicos 
surgidos de la realidad docente en Aragón, con el fin de 
acomodar nuestro trabajo a métodos más racionales y 
progresistas. A la vez, mediante la programación de diversos 
cursillos dirigidos por especialistas en los difererites temas, 
esperan actualizar y enriquecer la preparación teórica de los 
asistentes.

Respecto al programa —que se dara a conixer 
próximamente, junto con las fechas y lugares de inscripción- 
podemos an ticipar que constará de tres niveles:

PRIMER NIVEL: Actividad del profesor en su clase y en 
el centro.

SEGUNDO NIVEL: Problemas pedagógicas generales—La 
educación en España — psicología del alumno - escuela y 
sociedad en Aragón

TERCER NIVEL: Actividades culturales y recreativas.
En último término tendrá lugar un amplio debate sobre 

"Alternativas de la enseñanza".
Paralelamente a estas actividades se desarrollará un curso 

de Fabla.

NUMEROS INTERESANTES DE LA 
GUIA

¿Oiga es el 0000009?. ¡Huyl , por poco se queda sin 
número. Este es el chiste que ha quedado en el archivo de los 
buenos humoristas. Lo que muchos usuarios del teléfono no 
saben es que además de llamar a la vecina o a la familia al 
pueblo, disponen de varios servicios muy interesantes como 
son el -093 para la información horaria; el 095, que es el 
correspondiente al noticiario de Radio Nacional de España; el 
097 en el que se escucha la información deportiva y otro de 
los más destacados que es el 094 que se encarga de difundir la 
información meteorológica.

Marcar el número y rápidamente todas las últimas 
informaciones acaecidas en el mundo las conoce. Les 
recordamos estos número porque en un momento 
determinado pueden serles de enorme utilidad. Lc>gicamente 
constan en la Guía Telefónica, junto con otras muchas 
informaciones, pero el problema es que nadie o casi nadie se 
toma la molestia de consu'tar éstas ^páginas iniciales de' la 
Guía. Esperamos que les haya servido de información eite 
reloj.

SE PARO EL RELOJ DE LOS 
ARBITROS ___________

El reloj de ayer funcionaba rápidamente en el aspecto 
deportivo. La huelga de árbitros aragoneses sigue siendo el 
tema deportivo del día, sin menospreciar el descenso del Real 
Zaragoza que será comentado durante muchos lustros.

En principio los árbitros culparon al Comité de 
Competición, ahora tras la segunda votación ha sido el 
vicepresidente de la Federación Aragonesa, don José Luis 
Roca, quien ha salido acusado de la segunda votación. El 
Comité por sancionar tardé; el señor Roca por unas 
declaraciones. Vean cómo está el patio. Mañana se reunen 
nuevamente los árbitros para decidir su portura, por ahora no 
habrá partidos tampoco el próximo dorrvngo. Pero lo curioso 
es que en la votación que se llevó a cabo ayer únicamente 
asistieron 67 colegiados de un total de 180 de que consta la 
Federación Aragonesa de Fútbol, por lo que esta votación, al 
no estar representados los árbitros por la mitad más uno, no 
tiene validez. Lo cierto es que esos 67 colegiados no quieren 
arbitrar, el resto... no se sabe. Plaza, presidente del Colegio 
Nacional de Arbitros, se puso en contacto ayer con los 
árbitros para convencerles de que su actitud no es la más 
idónea en estos momentos.

Las últimas noticias son que es muy posible que lœ 
árbitros vuelva el domingo a los campos de fútbol pero hasta 
mañana jueves no se sabrá nada seguro.

LOCAL: ALGO DE LO QUE HA HECHO 
CARITAS EN 1976

Centenares de enfermos crónicos están solos en sus casas. 
Muchos más creando problemas insolubles a sus familias. 
Caritas detecta el problema. Contempla la insuficiencia de lo 
que actualmente existe para tratar de paliarlo. Crea un 
servicio de asistencia domiciliaria, que reconoce insuficiente, 
pero que suple. Denuncia la desatención de la sociedad y de 
instituciones como la Seguridad Social.

Se empieza a tomar conciencia del mismo. Más de 
7.000.000 de pesetas se aportan para una residencia, que 
empezará a construirse en julio. Una institución ofrece un 
edificio vacío. Personas del barrio, grupos de jóvenes, una 
parroquia del centro, un grupo de médicos, la han puesto a 
punto y junto con las religiosas que estén al frente tratarán de 
constituir una comunidad abierta con los 50 enfermos 
crónicos que ah í se alojen.

Cáritas trata de aportar esas pequeñas soluciones y de 
implicar a personas ai reded or de ellas. Pero sabe que no 
puede ni debe sustituir a las instituciones sanitarias y de 
Previsión Socia/ a quienes compete el hacer efectivo el 
derecho —no la súplica ni la limosna— de tos enfermos 
crónicos a ser atendidos debidamente. Cáritas no quiere ser 
un remiendo. Si, acaso, una denuncia.

LA OTRA CARA DE LA SOCIEDAD 
DE CONSUMO

Las estrechas y típicas calles de la ciudad ofrecen imágenes 
dignas de pasar al mundo de los recuerdos inmortales. Vean, 
por una calle cualquiera de la inmortal Zaragoza estas 
magníficas estampas de la venta ambulante. Np existen 
intermediarios, del productor al consumidor. Los mejores 
ajos de la huerta aragonesa están pasando por las manos del 
anciano que aparece en la fotografía para ser seleccionados y 
vendidos a tos transeúntes. Dos cestas de auténtica artesanía 
y una bolsa de las llamadas modernas, con algunos sacos, son 
todo el bagaje que el anciano, presumiblemente agricultor, 
porta para instalar su tenderete ambulante. Su tarea rio queda 
iriirrumpida, como si la música que Paco de Lucía parece 
interpretar en el cartel le ayudase a la concentración sobre su 
tarea.

En frente, la consabida lotería. Hay que ganarse la vida, 
sea como sea, porque muchas pensiones no llegan ni para el 
desayuno; la venta de cupones y de algunos décimos de la 
lotería nacional, contribuyen al aumento del salario mensual. 
Un pequeño tenderete y expuestos todos los números del día 
disponibles. Cinco esquinas más lejos aparecen los grandes 
almacenes, es el contraste. El pequeño artesano y propietario 
de la era del intercambio y los grandes almacenes de la época 
de la abusiva sociedad de consumo. '

LA HERMANDAD DE DONANTES DE SANGRE DE 
LA SEGURIDAD SOCIAL DE ZARAGOZA va a 
proceder a una ACTUALIZACION GENERAL de todos 
los carnets de Donante, tanto activos como pasivos.

Con este exclusivo fin y desde el uno al treinta del 
firóximo mes de junio serán sellados los citados carnets en 
a Secretaría de la Hermandad en horas de 4 a 8 de la 

tarde, excepto los sábados, y en el Club Azul, sito en la 
Avda. Madrid, 89 de 6 a 9 de la tarde.

A partir del primero de julio, todo carnet que no se 
encuentre debidamente actualizado, no tendrá opción a 
los beneficios que pudieran obtenerse del mismo y esta 
Hermandad lamentaría las molestias que ocasionalmente 
pudieran producirse.

EL PROXIMO VIERNES, día 3 de junio, alas 7,30 de 
la tarde en el salón de sesiones del Palacio de la 
Diputación Provincial, organizada por la Institución 
“Femando el Católico”, don Julián Fuertes Marcuello, 
pronunciará una conferencia sobre “Visión futura de 
Daroca y su Comarca”.

El acto será público.

PARA GENERAL CONOCIMIENTO se hace público, 
en evitación de posibles accidentes, que en el Campo de 
Tiro y Maniobras de San (¡reboño tendrán lugar ejercicios 
de tiro con fuego real los días I al 14 y del 17 al 24 de 
Junio.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Andrés Vicente (Esq. Barcelona) 38, Pérez 
Avda. Tenor Fleta 7 1, Muniesa 
Avenida Valencia 40, Pey rolón 
Granada (Torrero) 25, Serrano G.
Juan Pablo Bonet 17, Adán
Paseo Marina Moreno 6, Millán 
Requeté Aragonés 2, Castejón 
Santa Lucia (C/. Peatonal) 8, Bandrés.

Servicio.lVIédico । 
de Urgencia

CRUZ BLANCA

lie 
GIIAUIMA

Una orquesta 
sin chuflainas

PUES si no aparece la batería daré parte a 

Comisaría. Ya lo sabes, Nolo.
—Y a eso te digo, Lalo, que también falta mi 

guitarra y no me explico la desaparición de todos los 
instrumentos. Siempre los habíamos dejado en este 
sótano y nada había faltado.

—¿Y quién crees tú que ha podido robárnoslos?
—Yo no desconfío de nadie, pero sospecho de 

todos.
—¿Y esocómo se come?
—Verás, arri gorrante. Dé siempre, aparte de la 

música, he tenido una pasión.
—Si, las chorbas.
—Déjate ahora de niñas. Mi otra pasión es lo 

policíaco.
—No lo sabía.
—Pues date por enterado.
—Ya lo estoy. Prosigue.
—Tengo olfato policíaco de buen sabueso y ojo 

detectivesco. De siempre roe gustaron las lecturas de 
novelas de intriga y, lo que son las cosas, sólo 
comenzar a leer el asunto, ya sabía el desenlace.

—Claro, porque empezabas a leer las novelas por el 
final.

—Ni mucho menos. Es pura deducción. Pensar con 
cabeza y discurrir con los pies.

— ¡Macho, qué roliol ¿Y eso qué quiere decir?
—Que tengo un plan de acción.

— ¿Y ya tienes sospechosos?
—Sí. Pero ya sabes que ios sospechosos, en estas 

cuestiones, nunca resultan ser los culpables.
— Entonces tenemos que sospechar de algún 

¡nocente.
—De alguien que nos parezca ¡nocente, que no es 

lo mismo.
—Lo malo es que, como me parece inocente tanta 

gente, nos va a costar mucho dar con los culpables. O 
con el culpable.

—O con la culpable, oye. Que también ha podido 
ser una mujer.

— ¡Sopla! Eso ni se me había ocurrido.
—Atento a lo que te digo. ¿Tú te atreverías a 

sospechar del Anseinito?
-¿De Anseimito el paralítico?
—Sí, de ese mismo.
—Pero si va en silla de ruedas. Ya sé que tiene 

mucha afición a la música y que algunas veces le 
dejamos entrar a nuestros ensayos, pero ¿cómo puede 
robar un chaval en esas condiciones, dos guitarras y una 
batería con todos sus complementos? . A no ser que, 
como en ¡as novelas no sea un impedido y lo de la 
silla de ruedas sea una trampa.

—No es así, por desgracia para él.
— ¿Entonces por qué sospechas del pobre 

Anselmín?
—Porque sé que hay alguien que le da todos los 

vicios.
—No será su padre, que ese le hace andar más recto 

que una vela.
—Qué más quisiera él que poder hacer andar a su 

Anseimito más recto que una vela.
—Es un decir. Entiéndeme.
— Entonces, ¿quién puede ser? ¿Su abuela 

materna?. ¿La señora Eloisa, madre de la difunta 
madre del chaval, que no ve por otros ojos? .

—¿Y por qué piensas tú que ha podido ser ella?
— Portóle concateno las cosas que han ocurrido 

con una frase que le he escuchado esta misma mañana 
a la abuela, cuando me la he encontrado en el rellano 
tirando de la silla de ruedas, para meterla en el 
ascensor.

— ¿Y a quién se la decía?
— ¿A quién ha de ser? a su nieto.
— ¿Y que le decía?
—Le ha dicho ai oido: "Se han quedado sin 

chuflainas".
— ¡Elemental, Estanislao!
—Clarividente, Manolo...
A Manuel, de 21' años y Estanislao de 19, 

encofrador y estudiante, les han desaparecido del 
lugar de ensayo, una batería musical y dos guitarras, 
con el consiguiente disgusto, hasta que uno de ellos 
cayó en la cuenta de haber oido esa misma mañana a 
doña Eioisa,^de 65 años, viuda, una frase que la decía 
a un nieto suyo, impedido. Frase que fue la que les 
dio la clave para sospechar de ella. Mas ai saber k 
señora que iban a presentar la correspondiente 
denuncia, se presentó ante los chicos diciendo que 
había subido los instrumentos a su piso para que no Sb 
ios llevasen los ladrones, disculpa que, aunque no 
convenció a los jóvenes m'usicos, sí la dieron por 
buena, por tratarse de un caso especial. ,

ruñe
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ronda de cuartos de final, 
correspondiente a la Copa 
del Rey, se perfilan en la 
misma dos grandes 
favoritos: Athlétic de Bilbao 
y Español de Barcelona. 

: Ócurre, sin embargo, que en 
este torneo de "la 
irregularidad", mas bien de 
la sorpresa dominguera, 
donde menos esperas salta la 
liebre y el pez chico suele 
comerse al grande. Son 
múltijjies ios casos que 
podríamos citarles como 
ejemplo, pero con tres 
botones de muestra sera más 

^que suficiente. Cuando mas 
fuerte estaba el Atlético de 
-Madrid, hace de esto ya 
bastantes años, "se lo 
cargó" el Basconia, entonces 
en Tercera División. El 
Europa eliminó en tres 
partidos al Zaragoza de "los 
magníficos", provocando la 
dimisión de Waldo Marco, y

el Tenerife, en la anterior 
campaña, dejó en la cuneta 
ni mis ni menos que al Real 
Madrid, campeón de Liga.

Ahora mismo, despues de 
haber vencido el Athlétic de 
Bilbao al Sevilla por cinco 
goles a cero, demostrando 
su fortaleza y buen 
momento, queda 
virtualmente clasificado 
para la semi—final el cuadro 
vasco,; mientras que el 
Español que le marcó al 
Celta de Vigo un tres a ceró 
concluyente y significativo, 
lleva la misma marcha que 
ios bilbamos y el timón 
orientado hacia idéntica 
meta. No debemos de 
olvidar, sin embargo, que el 
poderoso, mejor incómodo 
Hércules de Alicante, que 
perdió en el Benito 
Villamarin por la minima 
diferencia (2—1), ha puesto 
ya fuera de combate, entre 
otros, al Madrid y al 
Valencia, grandes de España

eliminados, como ya les 
indicamos con anterioridad 
en los encuentros de vuelta 
Betis—Hércules y 
Salamanza—Zaragoza (dos a 
uno y uno a cero) puede 
ocurrir "de todo. Los pupilos 
de Lucien Muller, como casi 
siempre, nos mantienen en 
vilo, aun contando con el 
precedente de que en sus 
cuatro eliminatorias 
anteriores, frente al 
OI fmpico de Játiva, 
Gimnástico de Tarragona, 
Las Palmas y Granada, el 
une a cero de La Romareda 
bastó y sobró para seguir 
adelante en el torneo del 
KO. Descendidos a Segunda 
División y con sus más y sus 
menos entre los 
componentes de la plantilla 
zaragocista, lo cierto es que 
nadie sabe a qué atenerse 
con respecto al futuro 
copero de nuestro equipo 
representativo.

Puede ocurrir que este 
descenso sirva de revulsivo, 
incitando a los blanquillos a 
buscar lo mejor en la Copa 
del Rey; pero también que 
la frágil idad de su 
quebradiza moral pueda 
terminar con nuestras 
esperanzas de clasificación. 
El Salamanca atraviesa un 
mal momento que 
convendría aprovechar al 
máximo de posibilidades, 
pero son tan originales estos 
chicos....

Gloria AhiAS.
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y DECEPCION
Los más suspicaces ya están pensando mal

Este es ef primer gol zaragocista de preciosa ejecución

El pasado domingo, si 
ustedes lo recuerdan, 
ci juvenil del Real Zaragoza 

en buena forma y muy bien 
dirigido por Jorge Font, 
dei^ués de haber eliminado 
de la Copa del Rey al Betis 
de Sevilla, (dos—cero y 
uno—uno), se han permitido 
el lujo de empatar a 
domicilio con el Atiético de 
Madrid, poderoso entre los 
poderosos, en cuartos de 
final. Aquí tenemos la cara

limpia de nuestra moneda eliminarnos el próximo 
futbolística, una de las- domingo en La Romareda, 
pocas facetas resplandecien- ya que tiene entidad para
tes que nos van quedando. 
Primero campeones de 
grupo en la Liga y ahora en 
el camino de la semifinal 
copera.

No obstante, para evitar 
posibles y posteriores 
desengaños, advertiremos a 
los mas optimistas e 
impacientes que el Atlético 
de Madrid puede

TEMA DE DISCUSION

Los penaltis de González
0)

NO de los jugadores que más ha luchado 
en este final de temporada ha sido Pepeu

o
0)

5

González. Lo hizo en la Liga y continúa en el 
mismo tono en los partidos coperos. No 
importa el lugar que ocupe en el equipo.

Al principio, ignoramos los motivos, Muller 
no contaba habitualmente con el ex-bético, 
pero una vez que echó mano de él, se 
convirtió por su entrega durante los noventa 
minutos de cada encuentro en pieza 
importante del conjunto zaragocista

Pero es que además de cundir y luchar 
como el que más, González hacía también 
goles. En los últimos encuentros no faltd su 
impacto en el marcador. En unos momentos 
por cierto en que la austeridad de los 
goleadores zaragocistas, iba en patente 
progresividad.

Verdad es que al final de esa interminable 
e ingrata marhaton liguera, el Zaragoza no 
consiguió salvarse, pero no es menos cierto 
que González dejó constancia de su hacer 
dinámico, sin inhibiciones de ninguna clase; y 
el marcador recogió las huellas de sus 
disparos. ¿Que falló dianas que parecían 
logradas? Naturalmente que sí Pero eso les 
pasa sólo a los jugadores que están ai pie del 
caño'n, A los González que tanto escasean 
desgraciadamente que siempre tienen el gatillo 
levantado en disposición de accionarlo. De 
acuerdo que fallan, pero porque están allí.

Polémicos de excepción han sido los

últimos penaltis que ha conseguido y que ha 
dejado de marcar Pepe González. El de los 
famosos seis minutos dio la vuelta a España. 
Bien, ustedes recuerdan perfectamente el 
adelantamiento de Pereira, el portero 
valenciano, y la repetición del disparo de 
nuestro jugador en el Bemabéu que valió el 
empate ai Zaragoza. Aunque no nos sin/ió de 
nada al final.

Ultimamente se ha repetido la escena del 
penalti con el mismo actor, fue otra vez 
González el que materializó el lanzamiento. 
Ocurrió' en el último encuentro jugado con el 
Salamanca en La Roma reda y fue invalidada 
la acción de nuestro jugador por que el 
portero adversario intuyo" la dirección del 
disparo y lo mando a comer.

€s una cosa normal que asi'suceda. Pero 
hay mucha gente zaragocista que piensa y 
nosotros con ellos, que con la potencia de 
disparo que tiene González lo mas practico 
sería que tirase a lo Neesken. Un pildorazode 
los suyos por el centro. Como no le tropiece 
al portero, entran sin remisión. Y como lo 
lógico es que el guardamenta se lance a uno de 
los lados, acaba por entrar la pelota como 
Pedro por su casa. Vamos a ver si tiene Pepe la 
ocasión de ensayar el domingo en Salamanca 
el nuevo sistema.

Antonio SARRIA

eso y para mucho más. 
Empatar en el Vicente 
Calderón ya representa para 
cualquiera un exito notable, 
pero todavía queda la difícil 
tarea de rematar la faena en 
el estadio municipal 
zaragozano. Nuestros 
juveniles se están ganando a 
pulso la continuidad como 
también la asistencia masiva 
de aficionados en el partido 
de vuelta; aunque sabemos 
de memoria que solamente 
los auténticos aficionado^ 
los de siempre y algunos 
pocos mas, estarán con ellos 
en la tarde dominguera. Una 
lástima pero también una 
triste y lamentable realidad.

La otra cara del espejo, la 
mas oscura, está 
representada por el 
Deportivo Aragón, por el 
irregular fílial zaragocista, 
que al perder el domingo 
pasado con el Gimnástico de 
Tarragona en La Romareda, 
acaso contra todo 
pronóstico, tendrá que 
confiar en el milagro 
deportivo para conseguir el 
anhelado ascenso; un 
ascenso, por otra parte, que 
en el transcurso de la 
temporada, pero sobre todo 
en los inicios de la misma, 
tuvieron siempre poco 
menos que “en el bote”. 
Esta vez si que vimos Jugar 
al Aragón, ya que temamos 
la tarde dominguera “libre 
de servicio”/ pero mejor será 
escribir que vimos “no 
jugar” al filial zaragocista, 
puesto que “aquello” fue de 
auténtico desastre.

Cierto es que el colegiado 
murciano Rico Arqués, una 
perfecta calamidad con el 
silbo en la boca, perjudicó 
notablemente al conjunto 
local; pero también que este 
conjunto, absolutamente 
amanerado y sin ideas, 
concedió al rival de turno 
toda clase de facilidades 
para puntuar. Y ya tenemos 
a los mas suspicaces 
asegurando sin reservas que 
no interesa ascender al 
Aragón, precisamente por 
haber descendido el Real 
Zaragoza, como ocurrió en 
épocas anteriores con el 
Amistad, Juventud, Arenas, 
Calvo Sotelo Andorra y 
otros equipos de nuestra 
región, en opinión de 
mayoría “sacrificados” en 
beneficio del Real Zaragoza. 
Tema espinoso y que no es 
momento de comentar a 
fondo.

Enrique PEYRONA

3A \ .^A«
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• UN MONUMENTO HISTORICO AL QUE NO 
DAMOS LA IMPORTANCIA QUE MERECE

Planear poco s poco el desarrollo de una ciudad 

sin prisas ni agobios, no es empresa fácil, por supues
to, pero existen muchas Probabilidades de alcanzar resul

tados positivos. Hecho este desarrollo a velocidad de vértigo, bajo 
el influjo de una desatada especulación y el tremendo lastre de toda 

bastardos, lo más probable es que los desastres 
urbanísticos se sucedan en cadena. Si, para mayor desgracia,faltan 
imaginación y visión de futuro en sus regidores o en quienes les asesoran 
en los momentos decisivos, ya pueden figurarse el resultado. En realidad 
no hace falta figurárselo: Con recorrer nuestras calles, basta.

, f^uerta del Carmen, por ejemplo, simboliza para los zaragozanos el 
coraje, la tenacidad y el heroismo de sus antepasados, lo que sería razón 
más que suficiente y sobrada por si sola para que a lá hora de urbanizar 

girara a su alrededor y todo quedara supeditado al 
embellecimiento y realce de símbolo tan amorosamente enraizado en el 
corazón de los aragoneses.

D podido ver el resultado: Allí se “ve” todo menos
la f^uerta y por una serie de circunstancias que no son del caso citar 
aquí, se ha conseguido lo que parecía imposible: acentuar su pequenez e 
insignificancia intensificando su ruinoso, feo y pobretón aspecto. Total 
que pasa desapercibida.

Como las lamentaciones no sirven para nada ni nada remedian, lo 
mejor es que con ganas de trabajar se busquen soluciones para realzar 
tan histórico monumento, uno de los más importantes de la ciudad, si 
es que somos mayoría los ciudadanos que no estamos conformes con el 
estado mugriento que hoy ofrece, claro.

Ante empeño de tanta importancia creemos que sería oportuna la 
convocatoria de un concurso entre arquitectos, urbanistas y artistas 
para que aportaran ideas o proyectos de reforma que sobre intensificar 
el simbolismo de la Puerta, le infundieran la monumentalidad de que 
ahora carece.

Mover la puerta de su actual emplazamiento puede dar lugar a 
encendidas poléVnicas. En nuestra opinión carece de importancia el 
alejarla unos metros más o menos de su verdadera situación, ante la 
espectacularidad que podría alcanzarse de colocarla transversalmente al 
eje del Paseo de Pamplona, sobre un pedestal o base de altura adecuada 
en el que figuraran motivos alegóricos ornamentales y en cuyo conjunto 
jugaran la luz y el agua papeles fundamentales.

Esperamos que algún día, un alcalde animoso, valiente y con deseos 
de hermosear esta feilla ciudad, —quizá por eso más querida,— que nos 
cobija, decida una nueva ordenación del sector ciudadano que 
comentamos. Pero no nos hagamos muchas ilusiones porque si-se da 
mucha guerra con el tema, también es posible, a lo peor, que una 

la Puerta junto a la fuente de Neptuno, la 
de Paraíso o el monumento a la Exposición de 1 908 en esa especie’de 
Residencia para monumentos jubilados que es el parque de Primo de 
Rivera.

QUEUES
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Yo acuso
tu abasas

lEMPRE ha sido difícil obtener un pleno. Difícil 
resulta el pleno de las quinielas. La 

contaminación impide respirar a pleno pulmón. Las 
edificaciones piratas y las botellas de plástico vacías 
impiden encontrarse en pleno campo. No iba a ser una 
excepción el Pleno Municipal del Ayuntamiento de 
Calatayud, quien a falta de los "catorce plenos 
concejal istas" se encontró con la familia de un 
"mini-pleno" decisorio sobre (entre otras cosas) 
lugares apropiados para las pegadas propagandísticas 
oficiales. A falta, entre otros, de candidatos a las 
nuevas elecciones y mandatarios de idem, los cuatro 
asistentes y el de las certificaciones (a falta de guitarra, 
bueno es un secretario) se decidió señalar tres paredes 
para que los partidos propietarios de las múltiples 
siglas,de cuanto ha venido a llamarse.política, fuesen 
pegando sus papelujos sobre el engrudo. Tres paredes: 
la del antiguo Matadero, la provisional estacio*n de 
autobuses (así se puede tapar su ruina) y los contornos 
de "la Pera" (Pabellón Municipal para la historia) que 
también era local oficial para cuantos viniesen a 
contarnos estridencias sobre la vida de Fraga y 
Suárez^ en lugar de exponernos sus programas 
polítirnj, (Entre paréntesis: hemos tenido en 
Calatayud mítines de todos los colores y aún no 
conocemos ningún programa político).

También se recomendaba a los responsables del 
orden y de las multas de circulación que se 
responsabilizasen para que nadie pegase un papel en 
otras paredes.

Supongo que la guardia municipal tendrá sus mesas 
(con sus cajones) llenos de expedientes con multas y 
sanciones contra los infractores, pues no sólo están 
llenas las paredes privadas de pegatinas, sino, incluso, 
postes y papeleras (y pensar que alguien pagaría por el 
anuncio que yace debajo del papel...)

En mi pueblo somos pistonudos^En un pleno se 
dice en dónde se tiene que pegar propaganda, y en 
dónde se püede exigir el pa^qo de la sanción.. Sin 
embargo, nadie sabe si se exige el cumplimiento de lo 
dispuesto, y por ende :si se ayuda' a rellenar las arcas 
municipales con algo mas que telarañas....y de lo que 
ahora voy a decir..

Por Sergio ZAPATERIA G.

En otro Pleno se aprueban las Ordenanzas para la 
Exacción del Impuesto Municipal sobre Publicidad, 
haciendo uso de la autorización concedida por el Real 
Decreto 3250/1976.. En ella se especifican claramente 
cuáles son las zonas exteriores e interiores..También se 
fijan unas tarifas en donde se concreta, que quieries 
peguen sus carteles en el exterior paguen, y quienes lo 
hagan en el interior estén exentos. Sin embargo^ el 
Ayunta-miento de Calatayud está cobrando 
abusivamente, y haciendo des-uso de su autoridad, a 
quienes anuncian actos en interiores, haciendo caso 
omiso POR ESCRITO a quienes se quejan con 
instancias debidamente "empolizadas".

También dice la Ordenanza aprobada en un Pleno 
de cabezadas debidamente dirigidas, que no están 
sujetos a impuestos quienes exhiben carteles que se 
refieren a artículos o productos que se vendan en aquel 
local, y sin embargo con el metro en la mano están

L a mujer de h 
con g ra I 

independiente busi 
una moda que e 
personalidad. Supi 
inmensa mayona t

fichando contribuiblemente hasta a quienes exhiben 
carteles con I normas generales obligatorias por la 
entidad monopolista oficial a quienes usan "la pistola 
automática ‘ de la gasolina.

El Ayuntamiento de Calatayud^ "contra legem" 
está exigiendo el pago de impuesto sobre publicidad a 
entidades culturales y deportivas locales que están 
exentos"de pago por usar exclusivamente interiores de 
locales privados, y no controla propagandas que van 
contra-legem" y empapelan todas las paredes, postes 

y papeleras de la ciudad sin pagar un céntimo.
La ciudad de Calatayud debe exigir a su 

Ayuntamiento ^1 cumplimiento exacto de las 
Ordenanzas. El Ayuntamiento de Calatayud no puede 
abusar de su poder (prestado) exigiendo pagos 
injustos, ni debe tolerar que los veladores (no hablo de 
bares) del orden y el cumplimiento de las leyes ignoren 
la evasión de impuestos de tanto "pegador" 
clandestino a plena luz del día, del medio día, y con el 
agravante de efectuarlo en pleno centro_

Jda llegado la hora de decir basta a los arbitrarios 
puñetazos en la mesa, y exigir la dimisión o sanciones 
para quienes siguqn creyendo que estén viviendo en la 
recientemente desaparecida ley del silencio y del 
artículo dos.

De tanto pleno caciquero, muchos tiene ya plenas 
las narices.

ia idea de vestirme 
Costura -que si I 
su influencia mé 
toda la moda, es 
el "pret-a-porter 
Como en casi todo 
la Alta Confecció 
indicado "pret-a- 
de todo.: bueno, r( 
Acertares... lo difí

Tricot y 
convencionales ha 
poco en "guerra 
últimas temp 
presencia del génf 
en la moda femen 
"boom" cierto y 
sus cualidades । 
inmejorables. Sin 
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dilatado y tamb
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V/V/MOS tiempos de transición hacia un futuro que puede depararnos fas más sorprendentes realidades y es lógico 

que todas las actividades del. país marchen renqueantes, agobiadas por la incertidumbre política en que nos 
desenvolvemos. Sin embargo, esta situación de interinidad tendrá un límite en el tiempo y conveniente sería que, 

llegado ese momento, Aragón nb caminara a remolque de los acontecimientos, como siempre ocurrió, sino que tomado 
la inic/ativa contara con los sistemas adecuados para resolver con celeridad aquellos problemas de ámbito regional que 
con recursos regionales tan sólo, pueden solventarse.

políticos que salgan vencedores en el encuentro del 15 de 
11 rmentó muy revelador que tales partidos políticos ofrecieran a la opinión pública una relación de

-Muít““ problemas en cualquier espacie 
nin fíiniiitiíf Pt- ^ffticultura, turismo, cultura etc. etc. - y exponer paso a paso con lenguaje claro, llano directo,
sin fantasías, divagaciones o posturas demagógicas, como lo resolverían de obtener el triunfo m las urnas.

^^^P^^-yas ingeniosas y originales convincentemente expuestas les reportarían muchísima, mát

ulirama. lA ver si alguien se anima y conjuga con valentía el verbo concretar! P^iraca y un aragonesismo a

NO cabe 

influenci 
*íastante limita 

poco sus proi 
bastantes.

Lo folklóric 
hace temporal
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esta doble temporada.

repite en las mangas. Se 
completa con falda recta en 
marino realizada en gabardina 
de algodón muy fina.
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independiente busca con ahinco 
una moda que encaje con su 
personalidad. Superada para la 
inmensa mayona de las mujeres 
la idea de vestir modelos de Alta 
Costura -que si bien conserva 
su influencia magistral sobre 
toda la moda, es minoritaria-, 
el "pret-a-porter" es su meta. 
Como en casi todo en la vida, en 
la Alta Confección -o sea el 
indicado "pret-a-porter"- hay 
de todo.: bueno, regular y malo. 
Acertares... lo difícil.

Tricot y tejidos 
convencionales han estado un 
poco en "guerra fri’a" estas 
últimas temporadas. La 
presencia del género de punto 
en la moda femenina ha sido el 
"boom" cierto y visible, pues 
sus cualidades estéticas son 
inmejorables. Sin embargo, las 
telas "de siempre" tienen un 
campo de aplicación muy 
dilatado y también -si son

sabiamente seleccionadas— 
pueden vestir a la mujer con 
elegancia y comodidad. Esto es 
como lo ha concebido Rodier, 
que en sus colecciones para la 
presente temporada sabe aportar 
en ese "pret-a-porter" de 
calidad que le caracteriza, tanto 
modelos en "tricot" como en 
tejidos de puro algodón y lino. 
Así nos ofrece la posibilidad de 
individualizar la moda; de dar 
satisfacción a tantas y tantas 
mujeres que quieren 
distinguirse, separarse de la 
repetición masiva y mareante. 
En esto le ayuda sus casi 
infinitos modelos de toda clase 
de prendas.

Arrancando de esta 
multiplicidad de colores nos 
adentramos en la concreción de 
modelos.

Y después de estas ideas 
generales, nos adentramos en el 
fascinante mundo de "su" 
moda, de su especial y exclusiva

Sobre el telón de fondo de 
tres colores primaverales y 
veraniegos, Rodier sabe alcanzar 
sin esfuerzo su "arco-iris" 
particular. Estos colores son: 
rojo vivo, marino y natural y de 
su mezcla armónica nacen los 
distintos tonos. Veanns como 
son. Tonos fuertes; grosella, 
iucsia, amarillo retama, azul 
calita, verde ártico, verde jade; 
tonos nacarados; una extensa.y 
bellísima gema de blancos con 
distintas irisaciones, tales como 
las rosadas, verdosas, azuladas, 
grisa'ceas....

Otro modelo interesante que 
les ofrecemos es este vestido de 
media manga autentica, escote 
cuadrado, bordeada en blanco 
lo mismo que las mangas. Es de 
un tono azul nacarado de 
finísimas listas blancas y azules 
que a trechas se destacan 
formando otras más anchas. 
Hechura recta, ligerísimamente 
holgada, es decir, muy natural. 
Su confección es a base de 
crepé—rod, de una caída 
estupenda.'

En primer término nos
ocupamos 
pullover 
Rodiertiss 
y manga 
hasta el

de un conjunto de 
realizado en tricot 
con escote cuadrado 
corta. El cuerpo es 
busto en blanco y

después anchas franjas azules en 
distinto tono, detalle que se

Y para dar remate a esta 
crónica tenemos este otro 
conjunto de falda en crepé y 
pull en tricot muy fino. Aquí el 
blanco alternando con el 
grosella dan ese "toque" 
elegante y de rigurosa actualidad 
que tanto gusta. En el cuerpo

van rayas finas distanciadas, en 
el busto, gruesa y única, 
hacie'ndose más en el resto del 
cuerpo y en las mangas.

La moda actual —por su 
propia naturaleza y confeccion
es senilia. El color y sus

combinaciones consiguen paliar 
esa inevitable austeridad de 
hechuras. Nuestra experiencia 
nos confirma que hoy se viste 
muchísimo mejor que antes, 
pues nunca la complicación 
como tal fue sinónimo de 
elegancia y saber vestir.

arbitrarios 
□ sanciones 
iendo en la 
cío y del

5 ya plenas

SO
des y es /ógico 

en que nos 
nte seria que, 
* que tomando 
3 regiona/, que

ntro de/ 15 de 
na relación de 
' concreta del 
’quier aspecto 
//ano, directo,

DE DIA Y DE NOCHE

LA MODA NO DESCANSA

ichfsimos más 
cfemás, puesto 
ragonesismo 8

C/NCA

ISLAS

No cabe duda que las modas exóticas tienen 

influencia sobre determinados creadores pero... 
bastante limitada. De siempre la moda gusta romper un 

poco sus propios moldes. Antes, pocas veces: ahora, 
bastantes.

Lo folklórico-tomado en su más amplio sentido-desde 
oace temporadas tiene su representación. Pueden ser

variaciones sobre temas eslavos, orientales, inddes, 
griegos, mexicanos.. Se nos haría interminable la 
relación de orígenes de una parcela reducida de la moda, 
que se jalea sin venir a cuento y que confunde a algunas.

Más importancia tienen las tendencias que aportan 
naciones de cultura occidental que aparte de servir para 
el vestir femenino propio, penetran con entusiasmo en el 
mundo árabe o asiático. Esto lo hemos podido 
comprobar muy recientemente en un crucero efectuado 
por el Mediterráneo. Esto demuestra el carácter 
minoritario de esa moda exótica, pese a lo interesado y 
su propaganda.

Loque verdaderamente esta temporada es la 
tendencia americana, denominada estilo "colonial", que 
a nuestro jucio es una derivación del “kean’I 
Naturalmente el algodón es el protagonista y en lonetas 
más o menos gruesas encuentra su materialización.Otro 
tanto ocurre con algo que es distinto, pero que también 
es moda joven. Nos referimos a los “tee-shirt" y en 
general, a los vestidos con tirantes. Moda libre, de mucha 
juventud y que también tendrá aceptación considerable, 
pues permitirá —dentro de un esquema general básico— 
-Mna gran variedad de interpretaciones, cuestión muy 
importante y que en otras crónicas ya hemos expuesto.

La moda no descansa ni de día ni de noche. 
Precisamente por ello hemos seleccionado varios 
modelos para una u otra modalidad y que seguidamente 
comentamos.

El primer modelo es un vestido con tirantes estrechos, 
con forma en el escote en V poco pronunciada que va 
adornado con puntilla. Abierto y abotonado de arriba a 
abajo, cortado en la cintura, se ciñe al talle por simple 
cinturón anudado. Realizado en popelín de puro algodón 
es en color beige, con finas rayas formando cuadros, 
resultará ideal para este verano para usarlo todo el día.

También servirá para las alegres jornadas estivales este 
otro gracioso "tes-ahirí", que realizado en piqué de 
algodón, cón amplia falda en color turquesa —íiay otra 
versión en blanco—es muy bonito y fácil.de llevar. Ni 
que decir tiene que las espalda es “baño de sol", 
anudándose los tirantes sobre la nuca. %

Y ahora la noche, la fiesta. De organdí es 
propiamente el vestido de noche. Amplio escote en el 
cuerpo. La falda muy amplia, se desarrolla en volantes 
desde la cadera. Modelo Mik-Mak. Para fiesta —a esa hora 
intermedia del día y la noche— el modelo elegido es 
enteramente nacional. Se trata de un vestido de 
"cocktail” realizado también en organdí de puro 
algodón estampado con adornos de bordado inglés 
—original de Andreu— y amplio cinturón de terciopelo. 
Un encanto, amigas. Obsérvese que van sin tirantes de 
ninguna clase yque su largo es hasta el tobillo.

Islas, Avión y hoteles en régimen a elegir. 
8 dias.

SALIDAS DESDE ZARAGOZA
MALLORCA 5.200
LAS PALMAS 11.250
TENERIFE

Costa, 3 - Telf. 22 14 67 ■ ZARAGOZA

13.425

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE ZARAGOZA

En el Boletín Oficial del Estado núm. 121 de fecha 
21 de mayo del año 1977, se publica anuncio de 
convocatoria del concurso para contratar la 
instalación de señales automáticas y demás elementos* 
reguladores del tránsito urbano en el Término 
Municipal de Zaragoza.

Los antecedentes de este concurso se hallan de 
manifiesto en la Sección de Propiedades de la 
Secretaría General, durante el plazo de veinte días 
hábiles, a partir del siguiente al de la publicación 
arriba mencionada, admitiéndose proposiciones para 
tomar parte en el concurso, en la citada oficina, hasta 
las trecé horas del día 15-6-77.

Lo que se hace público para general conocimiento.
I.C. Zaragoza, 24 de mayo de 1977.

EL SECRETARIO GENERAL 
XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL

LEA
SIEMPRE expres

/ 1-6-77/PAG. 17
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i MADRID I

Sesión irregular con dominio 
vendedor en su conjunto, dentro 
de un reducido . volumen de

PAG. 18/ 1-6-77/AE

Otra vez indecisión
BOLS A de MADRID AE/ 1-6-77/P^

.fn formación bursátil 
facilitada por el Banco de 
Vizcaya en exclusiva para 
A RÀ G ONÂsxpres

negocio. En los bancos 
comerciales hay posiciones 
favorables con avances de 6 
enteros en Valladolid, 5 en

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION

FACILITADA POR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios para ei día 1 de Junio de 1977

DIVISA
C A M B 1 o s

COMPRADOR VENDEDOR

1 Dólar USA...................
I Dólar Canadiense ....
I Franco Francés.........
1 Libra Esterlina............
1 Franco Suizo..............

100 Francos Belgas(com) .
1 Marco Alemán............

100 Liras Italianas............
1 Florín Holandés..........
1 Corona Sueca..........
1 Corona Danesa............
1 Corona Noruega.........
1 Marco Finlandés ....

100 Chelines Austríacos . .
100 Escudos Portugueses .
100 Yens Japoneses..........
100 Francos Belgas (fin) . .

68333 
65341 
13341

118,364 
27,483

190 359 
29.164

7,780 
27301 
15,675 
11,428
13 j13 
16356

408,612 
177337
24338 

190,422

69 133 
65,800 
13,996 

118,984
27,617 

191 743
29,311

7,811 
28,039 
15,756

* 11,481 
13,176 
16,946 

412,242 
179.379
24355 

192 036

Central y Popular y 4 en 
Santander, baja de 5 en 
Bancobao y repeticiones en el 
resto. En los industriales con un 
avance de 2 en Unión, recortan 
5 el Fomento y 3 el Urquijo. 
Desmerecimientos en el sector 
eléctrico, acusados por su índice 
que pierde 1,30 puntos, y en 
cotizaciones Iberduero menos 
3,25, Hidróla menos 1,25 y 
Unión menos 6,75, aunqua este 
último valor hoy pagaba 
•dividendo de algo más de 22 
pesetas En alimentación Aguila 
mejora 2, importe que pierde 
Viñedos, y Ebro coloca papeí 
menos 3. Las mejoras de ayer de 
construcción se han esfumado y 
se señalan bajas de 13 en 
Urbánizadora Metro, 5 en 
Dragados y 2 en Inmob. Metro, 
con suaves mejoras de 1 en 
Urbis y 2 en Vallahermoso. En 
inversión son casi generales las 
repeticiones de cambio, y en 
monopolios la única que varía es 
Tabacalera en avance de 2 
enteros Cambios alternativos en

^ARCE^ÑaI

A partir del sector servicios 
se ha notado el dominio del 
papel, haciendo acto de 
presencia en mayor volumen, lo 
que ha resentido tados los 
corros Las mejoras son más 
escasas y únicamente caben 

' destacar los avances de 8 en 
banco de Fomento, 6 en Olarra, 
4 en Asiand y 2 en Motor. El 
grupo químico presenta bajas 
entre 1 y 4 enteros y las 
papeleras se orientan másúen a 
las repeticiones. En el sector de 
banej^s comerci^e% «aunque 
abundan las repeticiones, la 
situación es floja. El cierre se 
hace bajo el dominio de la 
oferta.

papeleras 
ganancias 
Energía, 2
Sniace y 
pérdidas de 
Petromed y 
siderúrgicas

y químicas, con 
de 1 en Gros y 
en Hidro-Nitro y 
3,5 en Torras y 
4 en Explosivos y 
1,5 en Cepsa. £n 

Olarra y Tubacex

industria ( Oincit io. 
C nnstrnccion 

.\avaks .

IbÍ^Áo

recuperan 3, pero Hornos cede 
2,5, Al cierre clima de 
indecisión. Indice, 88,74 (menos 
0,22)

GESTION 
DE 

CREDITO 
OFICIAL

Democracia-Cristiana»Liberaies>ln<iepefldientes«Partido Popular^Sociai-Democracia

Por una Constitución 
de todos y para todos.

UNION DE 

CENTRO 
DEMOCRATICO

El Centro es la Democracia

banco de huesc

La mejor disposición de ayer 
en razón de las mejoras que 
animaron.las'carteleras, hoy se 
han perdido y el mercado se 
muestra perceptiblemente 
empobrecido, con un ambiente 
de gran flojedad y la 
contratación* reducida en casoa a 
cifras simbólicas. En bancos con 
una única mejora de 5 en 
Central, recortan 10 el 
Fomento, 7 el Banesto, 6 
Bancaya, 5 Bilbao y 4 
Santander, apuntándose 
posiciones de -oferta al cierre. 
Mercado muy disminudio en 
eléctricas, donde destaca la baja 
de 6 enteros en Unión, aunque 
hoy p'agaba dividendo. Las 
diferencias de siderúrgicas se 
alternan en no mayor extensión 
de 2 enteros, que son las cifras 
que mejoran Olarra y Tubacex, 
y en el sector químico recortes 
de 4 para Sarrio, 3 en 
Explosivos y 2 en Petróleos y P. 
Reunidas. En los corros finales 
Campsa mejora 6,5 enteros. 
Aunque hacia muchas fechas 
que no cotizaba y al cierre el 
ambiente es muy apagado. 
Indice: 88,02 (menos 0,42)

Jóse A.Travcr

COSO,24-32,2
TELS. 210496-210497

ZARAGOZA 4

FIRMA DEL 
CONVENIO DE 
IMPORTACION 
Y EXPORTACION

MADRID, 1 (Logos)l— Se ha 
firmado el convenio colectivo 
sindical del grupo provincial de 
importación y exportación, que 
afecta a cuatrocientas empresas 
de Madrid con un colectivo de 
tres mil cuatrocientos ochenta y 
tres trabajadores.

El convenio que tendrá dos 
años de duración, surtirá efectos 
desde primeros de. junio, y en el 
que se especifica que en primero 
de enero, de cada año se 
revisarán los salarios 
incrementándolos con el 
porcentaje máximo de los 
índices del coste de vida 
facilitados por el INE. En el 
referente a la ántiguedad, por 
e.ste concepto se percibirán 
trienios del siete por ciento del 
salario vigente en cada 
momento.

BANCO DE “INTERES” CAPITAL
-A

Petróleos . 
Explosivos 
Energías .

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

Azucarera . 
Ebro............ 
Aguilas . .

Ponferrada, . 
Duro Felguera

bancos

ELECTRICAS

mineras

Blrtenometnlii nglcos

ALIMENTACION

QUIMICAS

CONSTRUCCION

VARIOS

Dragados .......................  
Urbis................................. 
Inmobiliarias Metro . . 
Vallehermoso...............

Prcrt'd

tíiinco Zaragozano.........................
Banco Exterior .................................  
Banco Central....................................  
Banco Español de Crédito............ 
Banco Hispano Americano . . . . 
Banco de Santander........................ 
Banco Popular Español.................. 
Banco de Bilbao............................ "
Banco de Vizcaya........................
Banco Industrial de Cataluña . . 
Banco Occidental ........ ..............  
Banco Atlántico.................  
Banco Ibérico........................
Banco Urquijo............
Banco Industrial del Sur ... .

Hidro Española . , . 
Sevillana...............
Cantábrico...... 
Eléctrica Viesgo . . 
Hjdro Cataluña . . . 
Iberduero.................. 
E. Reunidas . ? . . . 
Unión E. Madrileña 
Fenosa .....................  
Fecsa 5.000 ............  
Fecsa 1.000 ............

Telefónica............ 
Galerías Preciados 
Campsa.................. 
Tabacalera............ 
Astilleros............... 
Metro .....................  
Unión Fénix, . . . 
Seat........................ 
Renta inmobiliaria

552 
374 
480 
308
302 
380
317 
430 
325
266 
233 
312 
315 
407
380

552 
376 
485
308 
302

384
322 
425 
325 
266 
233
312 
313
404 
380

nai
La c 
ha r 
sobi

G N E ;

102
93
87
90
82

115.50 
71,50 
99
92 
84,5 
86.5

102
80

75
' 90

101
365
109

273
152
114

450 
129
137 
165

114
218
250
154
53J50

401
95
89

100.75 
92

83 
112,50

92,25 
90
86 
86,50

81
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guerra de arn 
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rechazada a 
conferencia 
sobré normas b
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72,50 Ginebra la 63 i
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Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por

“Conferencia I 
del Trabajo" qu 
de junio próxi 
los principale! 
laborales existí 
mundo.

La conférer 
^ realiza en el i 
, “Organización I 

del Trabajo" 
í los años funcii 
! mediante el 
; representació 
^—Gobierno en 
«sindicalistas— q 

en cada ur 
delegaciones t

Además de 
de proposici 
comisión de ve 
poderes, la co 
de constiti 
cuestiones f 
aplicación de nc 
a m b i e n t e 
administración 
personal de 
servicio público 
resoluciones’ y

temas a TRA
Entre le 

fundamentale 
figuran los re 

. libertad’ sind

Waldheim 
de tropas

IX AHORROS

I] 
PRC

, SEDE DE LA 
unidas , I (1 
secretario gen 
Naciones Un 
Waldheim, pi< 
inmediata e ii 
retirada de las tro 
de Mozambique.

En un informe 
a última hora de a 
diefe que había tr

SERIGRAFIA 
MONTOYA

SERIGRAFIA PLANA Y CILINDRICA

ADHESIVOS * CALCOMANIAS * CAMISETAS 
PUBLICITARIAS • ESCUPOS SKAI * ESTUCHES 
DE ACETATO ♦ ETIQUETAS * PLASTICOS, ETC.

C/.Luoo. Be (Avenida Amirical Teléfono 37 78 43

eon el secretario
Office, David Ow 

í mformó acerca d( 
■ realizadas por ii 
? ‘pe finalizará 
i tbodesiana

Waldheim regrt 
* Nueva York dcs| 
* “ conferencia 
*^««8, donde habí 
GV' ’ 

dice 
, Estoy muy pr 
* f^vedad y dim< 

** limas violaciunet 
^^‘'■ambiqueño p< 
«Ípadas fiel ¡kga 
•modesia’.
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552 
376 
485
308 
302

384 
322 
425 
325 
266 
233 
312
313 
404 
380

-------------------- GINEBRA:--------------------

Luz verde para el 
napalm y las bombas

La conferencia internacional 
ha rechazado una propuesta 
sobre prohibición de armas

O 
o

)n

100.75 
92

83 
112,50

92,25 
90
86 
86,50

81

LOS POR LARÍCOM

OE ALIAN» POPOLAR ARAGONESA

G I N E 3 R A . 1
(Efe-Reuter).— Una 
propuesta sobre la 
prohibición en tiempos de 
guerra de armas como el 
napalm, las minas de tierra, 
bombas disimuladas y 
bombas incendiarias, fue 
rechazada ayer por la 

-'conferencia internacional 
sobré normas bélicas

Los cien delegados 
participantes en la 
conferencia han venido 
manteniendo reuniones en 
el transcurso de los últimos 
cuatro años para poner al 
día las normas establecidas 
en la convención de Ginebra 
de 1949.

La votación arrojó el 
resultado de 59 países a

favor de la propuesta, 32 en 
contra y 10 abstenciones. 
La propuesta necesitaba una 
mayoría de dos tercios para 
su aprobación.

Los países occidentales 
votaron en contra, lo mismo 
que Eos de Europa Oriental, 
salvo Rumania, que lo hizo 
a favor

Varios grupos de países 
propusieron otras

CONGRESO
POR ORDEN NUMERICO

1. Mariano Horno Liria
2. José Lostao Camón
3. José María García Gil
4. Pilar Vicente López
5. Martín Ibarra Franco

SENADO
POR ORDEN ALFABETICO

Adolfo Castillo Genzor

soluciones, las cuales 
someterán a votación 
próxima semana

La aprobación de

se 
la

la

7.
8.

Antonio Alonso Fernán-

Arturo Guillen Lasierra 
Rafael Gómez-Pastrana 
González

Ricardo Malumbres 
Logroño

José M? Zaldívar Arenzana

IREUNION DE LA O.I.T
Se debatirán los principales 
problemas laborales 
existentes en el mundo

propuesta hubiera supuesto 
el nombramiento de una 
comisión que estudiará el 
modo de prohibir o 
restringir por razones 
humanitarias, "las armas 
que pueden causar daños 
superfluos o tener efectos 
indiscriminados'.

VOTE A ALIANZA POPULAR

'PUBLICIDAD'

GINEBRA, 1 (Efe}.- 
Con la participación de 135 

! países comenzará hoy en 
72.50 Ginebra la 63 reunión de la
88

116

272 
15a
82

445
130
135
167

114
217
250
156

95

de

“Conferencia Internacional 
del Trabajo" que hasta el 22 
de junio próximo debatirá 
los principales problemas 
laborales existentes en el 
mundo.

La conferencia que se 
realiza en el marco de la 
“Organización Internacional 
del Trabajo" (OIT) todos 
los años funciona también 

" mediante el sistema de 
i representación tripartita 

—Gobierno empresarios y 
sindicalistas— que se- refleja 
en cada una de las 
delegaciones participantes

Además de la comisiór\ 
de proposiciones y la 
comisión de verificación de 
poderes, la conferencia ha 
de constituir las de
cuestiones financieras, 
aplicación de normas, medio 
ambiente laboral, 
administración de trabajo, 
personal de enfermería, 
servicio público. Estructura, 
resoluciones’ y reglamento.

temas a tratar

Entre los temas 
fundamentales a tratar 
figuran los relativos a la 
libertad' sindical de los

funcionarios públicos, a 
condiciones de empleo 
trabajo del personal 
enfermería y a 
aprobación de ।

las 
y 

de 
I a 

u n
presupuesto general de 169 
millones de dólares para la 
“OIT” para ser utilizados en 
el próximo bienio 
(1978-1979)

También se tratará el 
futuro de la cooperación 
técnica en el seno de la 
“OIT" que a juicio del 
director general del 
organismo, Francis 
Blanchard, debería ser 
incrementada a efectos de 
fortalecer los ministerios de 
Trabajo y las entidades 
enipresariales y sindicales de 
países en desarrollo “para 
que puedan intervenir más 
en la toma de decisiones y 
contribuyan a oue los 
necesitados participen en 
los frutos del desarrollo 
económico".

Otros puntos 
importantes del tentarlo 
incluyen un informe sobre
la situación laboral
sindical 
estudio

y
en Sudáfrica, el 

acerca de la
estructura de la “OIT” 
efectuado por un grupo de 
trabajo especial e informes 
referidos a la aplicación de 
los convenios y 
recomendaciones de la 
“OIT”

EN APOYO DE LA CRUZ ROIA

de su sorteo tradicional 
los días 2 y 3 de Junio

Waldheim pide la inmediata retirada 
de tropas rhodesianas de Mozambique

INSIDIOSA
PROVOCACION
SEDE DE LAS NACIONES 

unidas , 1 (Efe-Upi).- El 
secretario general de las 

Unidas, Kurt 
"Aldheim, pidió ayer la 
inmediata e incondicional 
^tirada de las tropas rodesianas 
de Mozambique,

En un informe hecho público 
a ultima hora de ayer, Waldheim 
dicfe que había tratado el tema 

secretario del Foreign 
. P ®», aavid Owen, quien le 
•nformó acerca de las gestiones 
realizadas por indaterra para

ENTREGA DE PARTICIPACIONES
A LAS IMPOSICIONES EN 
(por ventanilla de Caja).

De 3.000 a 24 999 ptas. 
De 25.000 a 49.999 ptas. 
De 50.000 a 99.999 ptas. 
De 100.000 ptas. o más.

EFECTIVO

una participación de 25 pesetas.
dos participaciones de 25 pesetas.
tres participaciones de 25 pesetas.
cuatro participaciones de 25 pesetas.

CA

MISETAS 
nrucHES 
os. ETC.

o 37 78 43

s Realizará la incursión 
I Thodesiana

.J^^^beim regresó ayer larde 
? * Nueva York después de asistir 

p . ’conferencia Norte-Sur de 
donde habló con Owen 

' la situación en
•thodesia.

dice:
. Estoy muy preocupado por 

y dimensiones de las 
lunas violaciones del territorio

P®' fuerzas æ&a’ * régimen de

“Condeno firmemente la 
insidiosa provocación, que tiene 
peligrosas consecuencias en toda 
la región”.

“En vista de la gravedad de la 
situación, he (^scutido el 
Problema con el secretario del 

oreigri Office, personalmente 
en Paris, y por teléfono a mi 
llegada a Nueva York”.

“Me. ha informado acerca de 
las gestiones realizadas por 
Inglaterra para (|uc finalice la 
agresión’.

“Quiero aclarar que la 
comunidad internacional no 
puede aceptar tal flagrante 
viola<K)n de la Carta de las 
Naciones Unidas^

“El régimen ilegal detie 
retirar sus tuerzas del territorio 
de Mo/ainhique ininediatainente 
y sin condiciones’^

“Estos deliberados actos de 
violencia únic.anierite pueden 
servir para exacerbar la. siluaciói^ 
y ampliar la zona confín-1iva, asi 
como crear nuevos obstárulos 
para lograr un acuerdo.

Solo un ingreso por cuenta dará derecho a entrega de partici 
paciones.
El importe de los premios sería abonado en la misma cuenta de 
ahorro Ilibreta o c/c.) en que se hizo el ingreso.

Una serie de cada yno de los números a distribuir se dona a la 
Cruz Roja de Zarago'za.

suerte... y felices vacaciones

CAJA DE AHORROS 
DE LA INMACULADA

Aragón.hoy y iiiaíiaiia.
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Rechaza la propuesta de mediadores 
hecha por los sudmoluqueños

EL GOBIERNO HOLAN
OES NO NEGOCIARA

ASSEN, (Holanda), 1 
(Efe-Reuter, por Gerald 
PETERSON).— El Gobierno 
holandés ha reaccionado 
friarnente antela solicitud 
de mediación hecha por los 
s ecuestradores 
surmoluqueños, que 
retienen como rehenes a 55 
personas en un tren, en el 
norte de Holanda, 
aduciendo la razón de que 
necestta aclaraciones sobre 
este punto.

La respuesta del 
•gobierno anunciada a 
ultima hora de ayer, después 
de varias horas de 
conversaciones entre los 
miembros del Gobierno en
La Haya, parece que tiene 
como finalidad seguir 
presionando a
guerrilleros, que ya 
desistido de varias de 
peticiones iniciales

los 
han 
sus

LIGERA ESPERANZA

Los terroristas 
manifestaron al principio de

producirse el secuestro que 
tirarían a matar, si el 
Gobierno intentaba enviar 
intermediarios elegidos entre 
los dirigentes de la 
comunidad surmoluqueña 
en Holanda

E e r o los diez 
secuestradores que se hallan 
recluidos en el tren con sus 
rehenes pidieron ayer la 
intervención de mediadores, 
lo ^ue ha hecho pensar que 
están intentando llegar á un 
arreglo.

Desde el viernes no se ha 
establecido comunicación 
entre los secuestradores del 
tren y sus c ua tro 
correligionarios que tienen 
en su poder a dos maestros y 
dos maestras en una escuela 
de Bove^midle, dútante 
unos 20 kilómetros

Un portavoz del 
Ministerio de Justicia ha 
dicho que los secuestradores 
tienen que aclarar lo que 
quieren- decir con la palabra 
mediación’ y a quienes 

elegtrtan como mediadores

DEMANDA CONTRA ROCIO 
DURCAL Y JUNIOR

MEJICO, 1 (Efe).- El empresario Antonio Basurto 
^^^^^dado a los artistas españoles 

acusan a su vez de haberlo 
defraudado en dos millones de pesos (6300.000 pesetas) 

y '^^nior afirmaron- que Basurto no les 
correspondientes a sus actuaciones en 

otros ^^^^urando además quesituación españoles se encontraban en la m¿na

^y^^ presentó una fa de pesos (3.150.000 pesetas) contra
difamación daños y perjuicios por

he obrado de mala fe con los artistas aue 
contrato par^ Méjico. Con todos he cumplido y una prueba '«««’»«« impress

e,innïnil?‘'thr° <iue ia actividad de Rocio y su
sposo lo obligaron a presentar la demanda. “La justicia 

Te^r^ad’^df ’̂^ y absoluta
segundad de ganar , finalizó.

El próximo día Í9

El portavoz indicó que el 
Gobierno no aceptaría un 
ofrecimiento de mediación 
contenido en una carta 
abierta hecha pública por la 
'‘Juventud Libre 
Surmoluqueña” y el 
‘Erente de Liberación de las 

Mo lucas del Sur’.'
A^dió que el Gobierno 

habla recibido numerosas 
llamadas telefónicas 
procedentes de holandeses 
ofendidos por el tono de la 
carta

El ministro de Justicia ha 
dicho también que no se 
tenia noticia de que el 
Gobierno de Benin (antiguo 
Dahomey) estuviera 
dispuesto a recibir a los 
guerrilleros en el caso de 
que el Gobierno accediera a 
que abandonaran el pats en 
un avión puesto a su 
disposición.

Los terroristas no han 
indicado el pats a dónde 
piensan dirigirse, aunque la 
prensa holandesa viene 
hablando de Benin, porju 
apoyo .en las Naciones 
Unidas a la causa de las 
Mo lucas del Sur, que 
pretenden la independencia 
de Indochina

-----   _____________PAG. 20/1.6-77 /1 ”

Habla la Révolta Activa” de Angola tras su frustrado golp,

NETO HA TRAIQO 
NADO AL «MPLA»
• " Lo acontecido en Luanda es una 

tragica improvisación que aarava 
el costo en sangre*'

(Redacción Central), 1. (Efe).- "Nosotros no 
somos a,s,dentes: es Agostinho N¿to y sus allegados oSe^es 
destTcadó’''’\ <1^ MPLA" dijo iícr un
“MPLA“ rector “Révolta Activa’’ del

pidió no ser identificado, tampoco 
de^to^izarU formales, oficiales a la espera
ae a^itonzacton defde la propia Luanda.

“Révolta Activa” agrupa 
a la mayoría de los 
intelectuales del "MPLA” y 
está entroncada con los 
propios fundadores de ese 
movimiento nacionalista 
marxiste, los ^hermanos 
Pinto Andrade.

Para dicha fuente lo 
acontecido en Cuanda ahora 
es una ‘‘ trá g ica 
improvisación” que agrava 
el costo en san<gre en la 
lucha por una Angola 
realmente independiente y 
democrática.

‘‘Agostinho Neto 
representa en determinada 
altura, o parece 
representar, la idea de 
nacionalidad según la 
entendíamos muchos”, dice, 
pero “Neto —la práctica’

identifica a los hombres— 
acabo siendo un personalista 
que no reconoce errores ni 
acepta diálogo”.

Para “Révolta Activa” el 
programa del “MPLA” y el 
proyecto de independiente 
de Angola fueron 
traicionados por Neto, por 
las autoridades portuguesas 
responsables entonces y jjor 
la intervención extranjera.

NO, A LA SOLUCION 
VIOLENTA

Responsabilizan a Neto y 
protectores de haber 

®l pais “que tenía 
alto índice de crecimiento, 
era exportador y contaba 
con un buenparque 
industrial a nivel africano”.

TERCER MATRIMONIO OE 
MOHAMED ALI

LOS ANGELES, 1 
(Alfil).— Mohamed Alí 
celebrará su tercer 
matrimonio con la 
exmaniquí Verónica 
Caporche, que tiene una hija 
de .un año, el próximo día 
19, en Hollywood « La 
ceremonia será seguida de 
una suntuosa recepción en 
uno de los hoteles más 
famosos de Los Angeles, el 
"Beverly Wilshire Hotel”.

Alí, se divorció en enero 
de su segunda mujer, 
Belinda, con la que tiene 
cuatro hijos.Esta separación 
que ie ha costado más de

dos millones de dólares, 
tuvo lugar diez años después 
de haberse separado de su 
primera mujer, Sonji, que 
rechazó abrazar la fe 
musulmana.

Por otra parte, se dice en 
Nueva York que el 
"Madison Square Garden" 
ha previsto la fecha del 20 
de septiembre para el 
próximo campeonato del 
mundo, en el que Alí se 
enfrentará a Earnie Shavers. 
Aunque todavía quedan 
algunos puntos por detallar, 
los dos adversarios se harí 
puesto de acuerdo.

MANUEL

VITORIA
al presentarse al senado saluda 
A LOS DEMAS CANDIDATOS 
coVaIoTaS*?? fraterna
COLABORACION PARA LA MEIOR 
defensa de las necesidades-de 
ARAGON Y EL SERVICIO DE ESPAÑA

ncvoua Mctiva noc. 
en la solución violenta^ 

9ue las gueri 
del FNLA” de “UNI 
las (^ue puedan surgir de¿ 

del proa’? 
MPLA”sóIo tienen seni^ 

en cuanto puedan forzar 
regimen de Luanda 
negociar. ■'

Révolta Activa

prueba d, 
estilo instalado 

Luanda, el entrevista

rebelión, Níi Alves y Josevan Dune; 
fueron expulsados í 
comité central del “MPLi 

óueellosn estaban presentes,pues ( 
hablan sido encarcelados.

provee
5 9 Pf ahí en te —dice-i- 
rebelión de las “FAPLA' 
que asaltaron como primer 
medida la cárcel de Luank 
para libertad a sus jefes.

El entrevistado ofrecii 
garantías sobre » 

Identidad y responsabilida; 
actual en funciones dentroi 
fuera de Angola. '

ORE-

Q

o
œ

PARIS.- El 
Marcelino Ore 
Conferencia I 
duración. En 
Internacional, 
segunda sesiói 
Cifra Gráfica).

Juan Antonio Bolea Foradada 
Mariano Alierta Izuel 
Luis del Val Velilla
Natividad-Isabel Bonilla Parido 
Carmen Solano Carreras

VOTE ESTA 
CANDIDATURA DE 
ARAGONESES PARA 
EL CONGRESO.
LA UNICA QUE REPRESENTA A 
ADOLFO SUAREZ EN ZARAGOZA

iinnii!

•' “,1

•i:

Maria Pilar Marco Luque 
Antonio Carrión Sánchez 
Eduardo Ruiz Bosch
Luis Irache Navales
José Luis de Arce Martinez

UNION DE 

CENTRO 
DEMOCRATICO 

OFICINA ELECTORAL Y GERENCIA CAMPAÑA EN ZARAGOZA- 
ZURITA, 8- PRAL. IZDA.-TELEFONO 21 36 05

□ 
Ü
m
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i una
iva

OREJA, EN LA CONFERENCIA

rtinez

MATO A UNA 
PACIENTE POR
VOMI TAR

madera en la cabeza, porque 
había vomitado.

u

strado golf

LA»

0^20/1-^

lita Activa” noc 
ilución violenta 

que las guerrí
-A” de "UNI TA' 
uedan surgir dei 
Jos del prop 
solo tienen senti, 
> puedan forzar

de Luanda

o .prueba d, 
instalado { 

el entrevista; 
lue los presunt 
la rebelión, N¡; 

Josevan Duns 
íxpulsados di 
itral del "MPLa 
1 en que ellosn 
esentes,pues v 
Ï encarcelados.
ecíTo provee 

ente —dice-i 
é las "FAPLC
on como primer
cárcel de Luan¿ PARIS.— El ministro español de Asuntos Exteriores, 
d a sus jefes. L Marcelino Oreja Aguirre, asistió en la capital francesa a la 
evistado ofrecii Conferencia Internacional Norte-Sur, de tres días de 
'^'œ^sponsa^^Hd^ duración. En la foto, el Sr. Oreja entra en el Centro 
nciones dent'ror Internacional, de Conferencias de París para asistir á la 
9ola. segunda sesión de la mencionada Conferencia (Teiéfoto

Cifra Gráfica).

EXTRANJERO

En la conferencia 
Norte - Sur: Les pobres

levantan la voz
Rechazaron utópicas ofertas de ayuda 
Quieren planes concretos"
PARIS, 1 (Efe).- Hoy se cumple ei último día de la 

conferencia Norte-Sur a nivel de cancilleres, y será una 
jomada clave para definir expectativas sobre el éxito o 
fracaso de este evento tras de 18 nsses de penosas 
temativas sin llegar a ninguna concreción.-

Ahora ios ministros de 
Relaciones Exteriores de la 
Comunidad Europea, más 
los de otras naciones 
industrializadas, por un 
lado, yjos 19 pertenecientes 
a países en vías de 
desarrollo, deberán anunciar 
al mundo ios puntos en que 
hen alcanzado consenso 
para reestructurar el sistema 
de intercambio, este reajuste 
es reconocido en forma 
general como necesario dada 
la situación internacional 
actual y particularmente 
porque el régimen vigente es 
desventajoso para los más 
pobres.

Después de mediodía de 
ayer el venezolano Manuel 
Pérez Guerrero cópresidente 
de la conferencia en 
representación del grupo de

ios 1^0 s.ea de ios paCses en 
vfas ae desarrollo, * dio a 
conocer un documénto en 
que expone crudamente el 
estado de punto mcierto o 
fracaso de la conferencia, 
culpando de ello a las 
naciones industrializadas.

NO ESPERAMOS 
MILAGROS

Algunos tramos, de esa 
declaración merecen citarse 
‘'nosotros no esperamos 
milagros, pero queremos ver 
algunos cambios 
fundamentales y no gestos 
aislados, muchos de los 
cuales no son claros. Es 
obvio que las medidas que 
han sido anunciadas no 
están acordes con la 
magnitud del grave 
problema que encaran los

RA

PARA EL CONGRESOARAGONESES
OZA.

e 
z

Maria Pilar Marco Luque 
Antonio Cerrión Sánchez 
Eduardo Ruiz Bosch 
Luis Irache Navales
José Luis de Arce Martinez

P
:

países en desarrollo. Nuestra 
reación general ante los 
pronunciamientos que 
escuchamos ayer son 
mezcladas. En cualquier 
caso estor pronunciamientos 
está muy por debajo de
nuestras 
Hemos

expectativas, 
escuchado

propuestas con respecto a la 
protección dé inversiones 
privadas en nuestros países, 
pero no escuchamos 
respuestas positivas a la 
necesidad de implantar un 
código afectivo de Conducta 
para las corporaciones 
internacionales. Nosotros 
necesitamos la posibilidad 
de poder prever.

OTRA CONFERENCIA

Las propuestas positivas 
han sido presentadas de

modo aislado por países 
industrializados 
individualmente, pero en 
muchos casos, no gozan del 
total apoyo del grupo de los 
8. Nos gustaría ver que estos 
compromisos sean asumidos 
por todos los miembros de 
este grupo.

Poco después dio una 
conferencia de prensa Alien 
Maceachen, el representante 
canadiense y cópresidente 
por el grupo de los 8, quien 
se refirió a las declaraciones 
precedentes ’de Pérez 
Guerrero, admitió que tenía 
CQsas positivas y otras que 
no eran, pero no redondeó 
propuestas concretas para 
un entendimiento de los 
países industrializados.

Ante tan pocas horas 
disponibles para acercar 
soluciones que han sido 
inencontrables en 18 meses, 
los mas optimistas piensan 
que hoy sólo podrán 
despedirse los cancilleres 
con upa declaración 
enunciativa o con proyectos 
de nuevas conferencias, 
parcializando los problemas 
pendiente!^

JOVEN BRITANICO MATA 
A MARTILLAZOS A UNA 
NIÑA AUSTRIACA

Los dos festejaban una vacación 
campestre

Mi nombre es Mariano Alierta Izuel- Nacido en Zaragoza. 36 años, 
casado, con dos hijos. Soy Ingeniero Industrial y Licenciado en Cien
cias Económicas, estudios que realicé en Madrid. Durante dos años 
amplié estudios de Economía en la Universidad de Vanderbilt (Esta
dos Unidos). Actualmente ejerzo como profesor de Economía de 
nuestra Universidad.

Hoy, sin embargo, considero importante contribuir a la articulación 
de las fuerzas políticas que permitan encauzar en un marco de paz 
y progreso el futuro de Aragón y de España, y que además asuman 
como compromiso la defensa de los intereses de nuestra región. Por 
ello, mi incorporación al Partido Demócrata Cristiano, que me ha 

hecho el honor de presentarme como candidato en la coalición elec
toral a la que pertenece: UNION DE CENTRO DEMOCRATICO. Exi
gencia ésta, en el caso de que ustedes nos otorguen su confianza, 
de gran responsabilidad que acepto y que espero no defraudar.

QUE REPRESENTAN EN ZARAGOZA A 
ADOLFO SUAREZ

Juan Antonio Bolea Foradada 
Mariano Alierta Izuel 
Luis del Val Velilla 
Natividad-Isabel Bonilla Paricio 
Carmen Solano Carreras

UNION DE 

CENTRO 
DEMOCRATICO

OFICINA ELECTORAL Y GERENCIA CAMPANA EN ZARAGOZA: 
ZURITA, 8-PRAL. IZDA. - TELEFONO 2136 05.

VIENA, 1 (Efe).- En un 
camping juvenil alpino de la 
región de Haiistatt, 
frecuentada por el turismo, 
un soldado británico de 18 
años Philipp Francis 
Stephens, ha matado a 
martillazos a una muchacha 
austríaca, Christine Nowak 
de 13, y ha herido de 
gravedad a Heidrun Kracker, 
de 15 años, informa la 
prensa vienesa. Los 
compañeros del delincuente 
le detuvieron y to 
entregaron a la gendarmería 
austríaca.

El doble crimen lo 
perpetró Philipp Francis a 
las cinco de la mañana de 
ayer.

Un grupo de colegialas 
vi en esas acampaba en el 
camping de Steeg, donde 
también habían instalado 
sus tiendas de campaña 15 
jóvenes turistas británicos, 
todos ellos soldados del 50 
regimiento de misiles de la 
Royal Air Force, 
destacando en Menden, 
cerca de Dortmund, en 
Alemania Federal.

Los jóvenes ingleses y 
las chicas de Viena cantaron 
y bailaron a la luz de una 
hoguera, festejando su 
vacación campestre.

El subdirector del 
camping, de 17 años, no 
observó ningún motivo de 
alarma. De madrugada los 
jóvenes turistas se retiraron 
a descansar. Fue entonces 
cuando Francis Stephens 
cometió su doble atentado: 
cuando las-dos chicas 
estaban dormidas, el 
soldado mató a martillazos a 
Christine Nowak y unos 
segundos después golepó 
para matarla a su amiga, 
Heidrun Kracker, que 
resultó gravemente herida.

Según las primeras 
verificaciones policiales, el 
asesino no parece tener 
perturbadas sus facultades 
mentales ni haber actuado 
bajo efecto de bebidas 
alcohólicas. Los periódicos 
austríacos, no obstante, 
ponen de rétive el carácter 
psicopatológico del delito.

La acusada, Katheleen 
Johnson, de 45 años, fue 
acusada el martes de 
homicidio en segundo 
grado, negligencia criminal y 
agresión.

Según el fiscal de 
Brooklyn, la paciente cayó 
al suelo, tras ser atacada el 9 
de junio de 1976. El pulso 
se le debilitó, pero la 
enfermera esperó cierto 
número de horas, antes de 
comunicar el incidente a un 
médico.

Mary Wright murió unas 
cuatro horas y media 
después de ser golpeada con 
la silla en el cuello y la 
cabeza, según el pliego de 
acusación. La enfermera 
Johnson puede ser 
condenada hasta a siete año» 
de prisión, en caso de ser 
declarada culpable.

PARA SU REENCAR
NACION UN NIÑO DE 
TRES AÑOS SACRIFICAD! 
POR SUS PADRES

NUEVA YORK, 1
(Efe-Upi).— Una 
ex-enfermera del centro 
psiquiátrico de Brooklyn ha 
sido acusada de matar a una 
paciente el año pasado, al 
golpearle con una silla de

SANTO DOMINGO, 1 
(Efe).«- Un niño de tres 
años fue sacrificado pcfr sus 
padres en el curso de una 
ceremonia buscando su 
reencarnación, en una aldea 
cercana a' la frontera con 
Haiti. y

La policía informó del 
hecho, que ha causado 
sensación en la localidad de 
Loma,de Cabrera y detuvo a 

los padres del menor y a dos 
hermanos dé religión" que 
les indujeron a cometer el 
crimen.

El parte policial indica 
que el grupo se reunió para 
celebrar el culto o rito 
religioso que comenzó a 
medianoche y que culminó 
con el estrangulamiento del 
menor en horas de la 
madrugada, cuando 
supuestamente clamaban la 
presencia de los espíritus.

Luego de^ la* muerte, los 
rezos continuaron con más 
fuerza por parte de ios 
familiares y demás 
congregados en la esperanza 
de que el niño resucitara, 
pero al pasar las horas, una 
hermana del infante 
sacrificado salió de la 
reunión y denunció el caso a 
la policía. Es bien sabido 
3ue en la zona fronteriza 

ominicana hay mucha 
influencia de los ritos del 
budú haitiano.
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CARTELERA
TEATROS

PRINCIPAL (Teatro Nacional 
de Zaragoza). Compañía Lí
rica Española. 7’15 y 11: 
Lnisa Fernanda. Mañana: 
Katiuska. Dirección, Anto
nio Amengual. Anfiteatro: 
25 ptas. Butaca: 200 ptas.

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. — 5-7-9 y 

11 (Todos públicos). Pacto 
de honor. Kirk Douglas. 
Elsa Martinelli.

ARGENSOLA. — S-7-9 y 11 
(Mayores 18). 3.* semana: El 
apolítico. Carmen Sevilla, 
J. L. López Vázquez.

AVENIDA. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Crónica de una vio
lación. Pierre Tornade, Jean 
Carmet

CERVANTES (Sala Especial). 
4’45-6’45-9 y 11. May. 18). 
6.‘ semana: Portero de no
che. Technicolor. Un film 
de Liliana Cavani con Dirk 
Bogarde, Charlotte Ram
pling.

COLISEO.—5-7'15-10’45 (Ma
yores 18 y 14 acompañados). 
2.* semana: Rocky (Tres 
«Oscar» de Hollywood 1977). 
Sylvestre Stallone, Talla 
Shire.

COSO. — 5-7-9-11 (May. 18). 
La encadenada. Eastmanco- 
lor. Marisa Mell, Richard 
Conte.

DON QUIJOTE. — 5-7-9-11 
(Mayores de 14 años y me-* 
ñores acompañados). 2.* se
mana: Ei expreso de Chica
go. Color de Luxe. Gene 
Wilder, Jill Claybourgh,

DORADO. — 5-7-9 y 11 (Ma
yores 18). El francotirador. 
Blanca Estrada, Paul Nas- 
chy.

ruB PRim
TEATRO NACIONAL DE 

ZARAGOZA

COMPAÑIA

LIRICA ESPAÑOLA
HOY 

Tarde 7’15 - Noche 11 

Luisa Fernanda

MAÑANA 
Tarde 7’15 - Noche 11

KATIUSKA
6 

Dirección:
ANTONIO AMENGÜAL

ANFITEATRO: 25 ptas.
BUTACA: 200 ptas.

Comisión de Festejos del 
Exorno., Ayuntamiento

FLETA. — 5-7’15 y 10’45 (Ma
yores 18). Goya, genio y re" 
beldia. Donatas Banionis, 
Tatjana Lolowa. ,■

GOYA. — 5-7-9 y 11 (Mayo
res 18). 2.* semana: Asigna
tura pendiente. Fiorella Fal- 
toyano, José Sacristán.

MOLA. — 5-7-9-11 (May. 18 
años y 14 acompañados). 
Vampira. David ' Niven, 
Jennie Linden. Estreno. 
Technicolof.

PALAFOX; — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). 6.* semana: El 
patrón y el obrero. East- 
mancolor. Renato Pozzeto, 
Teo Teocoli, Francesca Ro
mana (Doluzzi.

REX. — 5-7-9-11 (May. 18). 
La noche se mueve. Techni
color. Gene Hackman. Susan 
Clark.

VICWRIA, — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Corrupción en el 
internado. East mancolor. 
Romy Echnelder, LUU Pal
mer.

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ELISEOS. — 6-7-9-11 (Majto- 

res 18). Mujeres encarcela
das, Eastmancolor. Mercedes 
Carreras, Olga Zubarry.

PALACIO. — 5-7-9 y 11 (Ma
yores 18). 4.“ semana: Co
nocimiento camal Un film 
de Mike Nichols, con Jack 
Nicholson, Candice Bergen, 
Ann Margret {Ultimos <UasI
CINES DE REESTRENO

ARLEQUIN. — 6-7-9-11 ¿Ma
yores 18). Las amazonas. 
Eastmancolor. Alena Johns
ton, Sabine Sun.

GRAN VIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Erotika - Exotika- 
Psicopatika. E a s t mancolor.

I Mónlca VittL
I LATINO. — 5-7-9 y 11 (Ma-
I yores 18). 2.* semana: Bruce
I Lee contra «Los halcones 
I negros». Bruce Li, Lung Fei.
I MADRID. — SALA 1: 4’45-7-
I 9-11 (May. 14). Los profe-
I sionales. Technicolor. Burt 

Lancaster, Lee Marvin, Clau
dia Cardinale.
SALA 2: 5-'/^9-ll (May. 18). 
Suspiria. Cinemascópe-Tech- 
nicolor. Jessica -Harper, AU- 
da Valli,

I NORTE. — 5-7-9-11 (Todos 
públicos). Pánico en el Tokio 
Express. Cinemascope*-'Tech
nicolor.

OLIVER. — 5-7-9-11 (Mayo- 
rés 18). No profanar el sue" 
ño de los muertos. Cristina 
Galbo, Raymond Lovelock.

PARIS. — 5-7-9-11 (May. 18). 
7 muerta por prescripción 
facultativa. E a s t m ancólor. 
Michel Piccoli, Jane Birkin.

PAX. — 4’45-7’15 y 10 (Todos 
pqjîllcos). Horizontes perdi
dos. • Peter Pinch, Liv Ull
mann.* Technicolor.

— 5-7-9-11 (May. 18). 
Caza desesperada. Eastman
color. Wang Yu.

SALAMANCA.—5-7-9-11 (Ma
yores 18/ Marathon suicida. 
Elke Sommer, Ray Lovelock.

VENECIA. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Striptease. (Corinne 
Clery, Terence Stamp.

• AE/1-6-77/P^
Si------------------------

Swami Vishno Devananda

yoga a los occidentales^

PREVENIR TODAS 
LAS ENFERMEDADES

- í en Europa y 
1957 a enseñar las prácticas del

VEINTE AÑOS ENSEÑANDO 
YOGA A LOS OCCIDENTALES

MarbeUa fue recientemente, el centro de reunión de más 
de trescientas personas de todas las razas y de todas Ips 
religiones. El único punto de unión del grupo, su interés por 

ciencia aún no muy extendida en el mundo 
occidental. Y durante este espacio de tiempo, hombres y 
mujeres participaron en un Simposium sobre “El Hombre v 

Swami Vishnu Devananda, un 
^ridu creador de muchos centros de yoga 
America, dedicado desde 7-----

españoles en la ciencia del 
yoga?

—La ignorancia. Precisamente 
por este motivo hemos realizado 
este Simposium. Cuando los no 
iniciados ven que vienen con 
nosotros personalidades talés 
como Edgard Mitchell, el sexto 
astronauta que llegó a la Luna;

-Dios no nos ha hecho para 
llevar ninguna enfermedad y, 
por tanto, con la práctica del 
yoga se pueden prevenir todas 

—asegura—. En este aire hay 
miles de bacterias, pero nosotros 
tenemos una naturaleza que las 
rechaza. Sin embargo, a través 
de una dieta inadecuada, las’ 
vamos destruyendo y, entonces,, 
nuestro cucipu es presa final de 
todas las infecciones. No 
solamente, estropeamos todas 
nuestras arterias, sino que vamos 
destruyendo nuestra naturaleza.

— ¿Qué se necesita hacer 
entonces, para prevenir todas las 
enfermedades?

-Debemos sustituir nuestra 
actual forma de vida por una 
dieta adecuada, una respiración 
correcta, relajación, ejercicios y 
actitud mental positiva

Para lograr todo esto, 
durante el Simposium, tras 
levantar a sus participantes de 
las siete de la mañana, se 
procedía a una meditación, 
seguida de gimnasia (asanas) y 
una enseñanza para aprender a 
respirar (pranayama). Seg,ura 
una comida vegetariana a las 
once de la mañana y una cena a
las seis de la tarde, con 
mismos ingredientes. .

HACIA UN ESTADO 
DE PAZ ABSOLUTO

los

-¿Cuál es el propósito final 
del Yoga?

-Intenta dar una opción al 
occidental, que está 
excesivamente materializado y 
ha creado tantos coches que ha 
contaminado la atmósfera y 
comienza a estar sinceramente 
desilusionado. El principal 
problema del hombre occidental 
es superar las enfermedades 
degenerativas y tener acceso a

‘Gon el yoga se pueden prevenir 
todas las enfermedades”

Sus seguidores son vegetarianos, no 
pueden fumar ni beber alcohol

Televisior 
tan olvidado 
melómanos 
veinte años 
parece habe 
enmendar e 
hace uno 
ofreciendo e 
transmisionei 
y óperas ant( 
y, ahora, 
temporada 
desde el teatr 
de Madrid

10
POLINESIAN BAR

Encarnación DE JUAN 
(Fiel Servicios 

Especiales de EFE)

UN I

IGUANA

1800
Y esto le 

s e n c i 11 a m e 
meterse de a¡ 
en un mundo

Reunión ÿ juventud, en Un 
ambiente distinto. 
Recientemente inaugurado: en 
San Juan de la Cruz, 28.

juventud; ritmos, diversión. 
Precios jóvenes. Calle Madre 
Vedruna, 11. Teléfono 
21 70 52.

Recuerde los éxitos de ay^r, viva , 
los actuales y conozca los* 
futuros, virando a través de la 
música. Cavia, 10. M

“El Guru Majarashi es un 
muchacho necio que lo único 
que pretende es ganar dinero”
una mayor disciplina personal.

-¿Cuál es la particularidad 
del tipo ide yoga que ustedes 
enseñan?

-Nosotros combinamos 
todas las formas de yoga. Es el 
yoga de la síntesis. Aunque al 
principio nos concentramos en 
el aspecto físico (disciplina del 
individuo) pasamos 
posteriormente a aspectos 
superiores del control de la 
mente y de desarrollo espiritual.

—¿Y en que se diferencian 
con otras escuelas, como la deli 
Gyru Majafashi, concreta
mente?

— Creemos que cualquier 
escuela que enseñe yoga es 
correcta. Pero si se intenta 
utilizar esta ciencia como un 
medio para ganar dinero o fama, 
entonces se desvirtúan los 
principios.Esto es lo que hace el
Guru Majarashi, que es 
muchacho necio.

ELIMINAR LA
ANIMADVERSION

un

— ¿Cuál es el principal
problema para iniciar a los

De Tahi 
pasandc

Enrique Miret Magdalena, el 
profesor De la Fuente Chao, etc 
y una serie de personalidades, se 
les quita su animadversión hacia 
nosotros

En España, Swami Vishnu 
Devananda posee el Centro de 
Yo ga Si vananda de Madrid, 
regido por un español, Francisco 
López, que, de agente de viajes 
en Torremolinos se inició en las 
prácticas de Yoga hace tres años 
y medios y hoy día es "Swami 
(maestro) Sivayiotir. Allí se 
enseñan clases de dieta, 
gimnasia, cursos de iniciación, y, 
a las cuatro de la tarde, tiene 
lugar una comida vegetariana. El 
precio es de 1500 pesetas ai 
mes en clases alternas. Un precio 
que no es definitivo, pues 
muchas personas acuden allí sin 
pagar un duro. Al entrar en el 
centro está prohibido fumar, 
comer carne, pescados y huevos, 
beber alcohol y llevar zapatos 
puestos* Una vez conseguido 
esto, se puede empezar a hacer 
yoga

Valerio 
descansa, 
producciG 
movimien 
Ha filmmc 
con Julio II 
det - Pacific 
emitido a 
este mes.

Ahora c 
las malet 
Canada par 
de sus "espe 
sello inconi 
casa, éste 
Lucia,, Migi 
Paloma Sahl

¿Y desp 
se irá a 
menos que 
dicho, V 
descansa 
siempre 
movimiento

C4Ü/1 TAfíDE.

CADA NOCHE.

CANCELA PAGO-PAGO

"EL PAPAGAYO'- SAN JORGE
SALA DE JUVENTUD

Eiegmte. Sdecto. Distinto. 
La diferéncia es su'Onbiente". 

San ignacio de Loyola, 13. 
Teléfono 21 48 5.6

Noche de sábado. Fiesta de 
P.sra matrimonios 

J*** Copsundwón incluida. 
Sábados y fesíiyos larde.. Fiesta, 
joven.. Telefono 23 51 84.

LIVERPOOL
STORK - CLUB

Auditorio matinal los festivos 
Entrada gratuita. Abierto vier
nes, s^ado y domingo. Nueva 

universitarios.Cammo de las 1 orres, 96.

*^®P‘’‘‘íal pan-jas. Noche- 
disco leca-club has'»a las .3 de la 
madrugada. Cciilro ciudad' 
■Ind cj»c nd en cia, 19 Ti'l 
21 48 04.

Sala de fiestas, RoyQ,^5 
Telefono -21 12 59. Siempre las ■ 
mejores atracciones 
rntern acionales. Y L A 
CANCELA DE ORO MUSICAL

GRAWER CLUB

Cómodo, personal y diferente. 
Calle Moncayo. CASETAS

GALLERY2

S¡ busca tranquilidad y 
reservado ambiente, tenemos lo 
aue usted desea. Ijñán, 8 
(deirás de Telefónica, San 

•’’ÛI). Teléfono 
29 11 66.

SENECA

nueva, DI.STlNTA.JiCTU.lL.
El mejor sonido con la música- 
del rnomenlo^. Ya .se dice: “Eso 
RIPa"^*’* y aníbienle”. LA

DISFRUTE-UD. DE SU BEBIDA EXOTICA 

O TRADICIONAL EN LAS NOCHES DE 

Pago - pago, doctor cerrada, 30

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA; 
¿AILE EN CHARLESTON. 
Extraordinariamente reformada 
Dirección j^Tdéfono: 39 69 52.

ASTORG'S

La nueva discoteca, abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su» 

‘ambiente.

PARSIFAL

Del .3 al I I de junio, el schow fla
menco “LA PEPA Y Sll.S RllM- 
BEROS”. Dos pases noche. Sevi
lla, 6. Teléfono .379200.

Mi, nu CI 
es sin duda 
negro en la 
Alfredo Amt 
inventor, ti 
P rotagon 
programas ' 
televisiva.
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ESPECTACULOS

ÿ?

/ 'll

encia del

"El rapto del Serrallo

ACIERTO
KAREL PETR (tenor)

PROGRAMAS
PRIMERA CADENA

animados: " 
mala". 
Bárbara: 
consiguió 
quería".

20,30.- 
(Cap. Ill):

13,45.- Carta de 
ajuste. Obras de 
Ernesto Halffter y 
Enrique Granados.

14,0ü.- Programa 
regional simultáneo.

14,30. - Apertura 
y presentación.

14,31 - Gente

19,05.- Un 
globo, dos globos, 
tres globos: iAbrete, 
Sésamo! Episodio 
núm. 21. Dibujos

o 
.ES
lisamente 
i realizado 
ido los no 
enen con 
des talés 
, el sexto 

la Luna;

reñir

no

Televisión Española, que 
tan olvidados ha tenido a los 
melómanos durante sus 
veinte años de existencia, 
parece haber comenzado a 
enmendar errores y desde 
hace unos días está 
'ofreciendo en directo varias 
transmisiones de conciertos 
y óperas antes desde el Liceo 
y, ahora, terminada la 
temporada en Barcelona, 
desde el teatro de la Zarzuela 
de Madrid

LOS VIAJES DE LAZAROV
5 . -

23,00.— Jazz
Muddy6 . -

Blues Band

2 0,0 0 . - 3
Redacción de noche Despedida y

UN FRACASO DEAMESTOY

en tin

SEGUNDA CADENA

ena, el 
lao, etc 
ades, se 
in hacia

0 . - 
cierre

19,4 
Pianissimo.

vivo: 
Waters 
(ill)

2 3

19,15.- Carta de 
ajuste: Banda 
original de la 
película "Nashville'.

23,30.- 
hora.

2 3,4 
Teledeporte.

2 3,5 
Despedida y

IMi, no entender", tiene ¡os días contados

17,20.- 
Concurso Hípico 
I nternacional. 
Premio "Derby"

19,00.- Apertura 
y presentación

19,01.- Avance 
informativo.

22,00.- España, 
hoy: Tema de ® 
actualidad.

22,30.- Hombre 
rico, hombre pobre.

19,45.- 
Presentación y 
avances

21,00.- La ruta 
délos descubridores: 
"Indios yaualapitis".

2 1,30.- 
Cineclub: "Viaje con 
Jacobo"

Ultima

CA

í ■

rarsión. 
Madre 

cf ono Uno de los programas 
más selectos e 
interesantes de los que 
asiduamente nos ofrece 
T.V.E. es el que todos los 
lunes podemos ver en la 
llamada Segunda Cadena

::o 
o

Vishnu 
Uro de 
Madrid, 
ancisco 
I viajes 
I en las 
es años 
Swami 
II í se 
dieta, 
*ón, y, 
, tiene 
ina. El 
tas ai 
precio 

pues 
lili sin 
en el 

umar, 
uevos, 
ipatos 
]uido 
hacer

De Tahiti a Rusia 
pasando por Canadá

Valerio Lazarov no 
descansa, como sus 
producciones está en 
movimiento continuo. 
Ha filmmdo en Tahiti 
con Julio Iglesias "Al sur 
dek Pacífico" que será 
emitido a mediados de 
este mes.

Ahora está haciendo 
las maletas rumbo a 
Canadá para rodar otro 
de sus "especiales" con el 
sello inconfundible de la 
casa, éste con Paco de 
Lucia, Miguelito Bose y 
Paloma Sanbasilio.

¿Y después? Después 
se irá a rodar, nada 
menos que a Rusia. Lo 
dicho, Valerio no 
descansa, Lazatov 
siempre está en 
movimiento.

lUAN 
vicios 
EFE)

ado:

œr, viva
zea 1q9>

MI, nu comprender" 
es sin duda el borrón 
negro en la cámara de 
Alfredo Amestoy como 
inventor, director y 
protagonista de 
programas "con cara" 
televisiva.

Y esto le ha pasado, 
sen ci llámente, por 
meterse de algún modo, 
en un mundo que no es

Si®®®'?

Anoche, emitió "El rapto 
del Serrallo" de Mozart, 
ópera estrenada en le teatro 
Bürg de Viena el 16 de julio 
de 1782, pocos meses 
después de que Mozart 
concluyera su composición y 
hubiera cumplido veintiséis 
años.

La obra con la gracia y 
personalidad de la música de 
Mozart, está entre el 
"singspiel" alemán y el estilo 
bufo neopolitano, con partes

el suyo, aunque en él 
hiciera sus pinitos cqn 
una obra; el teatro.

Tanto teatro ha 
querido hacer que 
incluso ha querido contar 
con actores y gente de 
teatro para realizarlo. Y 
el fracaso no ha podido 
ser más estrepitoso.

Los actores recitan sus 
textos insulsos y faltos 
de gracia, con "salidas" 

habladas alternando con el 
canto. Todos los intérpretes, 
al igual que el director 
pertenecían a la ópera de 
cámara del Teatro Nacional 
de Praga.

Como dato curioso 
diremos que durante la 
estancia de los Reyes de 
España en Alemania, el 
presidente Shell conocedor 
de los exquisitos gustos 
musicales de nuestra reina, 
invitó a sus majestades a la 

astracanescas de teatro 
apolillado y chascarrillos 
de revista verde.

Seguro que Amestoy, 
de aqui en adelante, no 
vuelve a acordarse más de 
los actores para la 
realización de sus 
programas. Y más, 
sabiendo que no los sabe 
dirigir. Menos mal que el 
programa tiene los días 
contados. 

representación del "Rapto 
del Serrallo", representación 
de la que quedaron 
profundamente satisfechos

Otro dato curioso es que 
mientras en Madrid el pre'cio 
de las entradas oscila entre 
100 y 500 pesetas, ia'rnás 
barata y la más cara 
•■úspectivamente, en 
Zaragoza el precio de las más 
caras se multiplicaba por 
cinco._______________

o. - 
cierre.

• A VUELTAS CON 
LA DANZA

15,00.- 
Telediario. Segunda 
edición.

15,35.- ¿Quién 
es...?

16,05.- El 
caballero de azul: 
“Triple amenaza".

16,55.- 
“Sinfonía op. 3 
núm. 2" Christian 
Bach. 

con el titulo genérico de 
"La danza".

En él se nos está 
ofreciendo una pequeña
antología balletística,
con muestras de todo 
tipo y género, dentro de

del Norte", Elena 
Quiroga.

2 1 , 0 .0 . - 
Telediario: Segunda 
edición

Novela 
Viento

La bruja 
Costa 
"Mary 
lo que

21,30.- El 
mundo en acción.

la danza clásica y 
moderna. El que se nos 
ofreció el último lunes 
un programa de 
producción soviética que 
nos mostró diversas 
formas del

SGCB2021



uueiías

estaíislisa
A Estadística, más que una ciencia, 
ha sido para nosotros un oráculo. 
Ya nos acostümbraron los 
tecnócratas, con Laureano López 

P Rodó de sumo sacerdote, a 
escuchar a la esfinge en el cabalístico lenguaje del 
numero estadístico. La Democracia, en esa 
ceremonia, era alcanzable únicamente cuando el 
confuso indicativo de los dólares per cápita 
«Raíase el nivel de los dos mil. El cine de 
Hollywood como un Séptimo de Caballería en 
refuerzo de los tecnócratas sitiados en el paseo de 
La Castellana, nos enseñaban también el modo de 
vivir americano a golpes de hamburguesas con 
tomate y estadística

Pero, de repente, la estadística ha visto 
^^®hrarse los pies de barro de su .organización 
oficial. El director general del Instituto Nacional 
de Estadística (INE) estí siendo duramente 
contestado por su base que le desmiente con 
afirmaciones tan categóricas como brutales 
Realmente el director del INE es un profesor 
agregado de Política Económica de la Universidad 
complutense; pero ¿es cínico?, ¿un Ignorante? 
Los hombres del Irrstltuto califican de "cúmulo de 
errores y de insensateces" lo que ha declarado 
Ultimamente ai diario "YA". Y todo porque el 
director del INE afirma, quizá para quitarle hierro 
al aumento del coste de la vida, que el nuevo 
índice de precios era sofisticado.
.4° en esa polémica entre

estadísticos, no es, aquí y ahora el definitivo y 
para muchos vinculante índice de precios. La 
'.’^JI^'Gtudva más allá. España es un país sin datos 
¿bon fiables los datos que sobre España facilita la 
Administración? El dato de partida en el 
desyroHo de cualquier teoría, estrategia 
planteamiento o meditación necesita la rotund idez 
de lo inequívocamente cierto. Lo demás es echarle 
azúcar ai cemento; impedir que fragüe y perder 
el azúcar que, por cierto, va a subir un duro el kilo 
como para demostrar el acierto de la política 
azucarera del Gobierno. De éste v de los 
anteriores '

Martín Ferrand

E.TA - V (P. M.) NO MATO AL 
SARGENTO GALAN

X*.Xo“"O^’^íín

del grupo que se aooderó । ^bril, pero formaban parte

cuyo" -I'
sárjenlo Galán, qûî' én ÏÏÏ. <='“"■ V «'
refuerzos para tratar de localizar al disponía a pedir
la muerte del suboficial de la BenemériiT comando, se produjo 
PÚb^^ó'LX^eTo unodeir^r'^*''*' Guipúzcoa hizo 

la cabeza por los disparos que el saígento^GaÜnVe^
caer mortalmente herido. ’ Galánj^alizó antes de

PROBABLE: ESTA NOCHE, NUEVOS
extrañamientos

SAN SEBASTIAN, 1 (EuroDa ci
Cortes y candidato a las eierrínn«Procurador en 
Ciuipúzcoa, don Manuel- Marfa J ® fl^po independiente de 
declaracioríesal -oíaryo Vasco-’ o
las que manifiesta que casi ® Periódico publica hoy, en
aCin quedan en las cárceles nued presos políticos vascos quede aXoriV MaóJna^uevls '”»?;®«”»V"tes Consejo 

excarcelación está —seaún el sert/ decir, la posibilidad de 
hoy la mañana del juevet Escudero- entre la noche de

ATRACO AL I.N.P.: UNOS CINCO
millones DE BOTIN

“°’ «'mados
da. .««««. de Pr..“X d. BM.'.on"/
apoderado de una candinsan " °® Badalona, y se han 
pero que puede oscilar "° contabilizada,
millones de pesetas. millones y medio y los cinco

Ayer se desbordó el Queiles a su paso por Tarazona

TARAZONA, 1 
ÍARAGON/expres).— El río 
Queiles que se desbordó

Esta mañana las aguas 
han vuelto a su cauce

ayer a su paso por Tarazona 
inundó las zonas más bajas 
de la ciudad, causando 
grandes destrozos en el
polideportivo
También

municipal.
arrasó muchas

hectáreas de campos y 
huertas originando grandes 
daños materiales que hasta 
este momento son todavía 
incalculables.

Hoy continúa lloviendo 
en Tarazona, aunque con 
menor intensidad que ayer y

Grandes pérdidas materiales 
que todavía son incalculables

las aguas del Queiles han 
vuelto a su cauce. Aunque 
todavía bija un gran caudal, 
las aguas iian vuelto a su 
cauce central a su paso por 
el núcel urbano donde el rTo 
esta canalizado.

Al mediodía s.e 
encontraban reunidos los 
miembros de la Hermandad 
de Labradores y Ganaderos

que han encargado a los 
técnicos la tasación de los 
daños y pérdidas que se han 
producidos en campos y 

due quedaron 
totalmente cubiertos por las 
aguas.

También los técnicos del 
Ayuntamiento valorarán las 
pérdidas materiales habidas, 
en las zonas más bajas de la

¡ Tras 52 horas de secuestro:

GUATEMALA, 1 
(Efe).— Después de 52 horas 
de secuestro, en esta capital, 
el clandestino “Ejército 
Guerrillero de los Pobres”

ciudad en el polidepo 
donde las aguas 
desbprdarse han arra 
incluso un gran muro 
hórmigón.

Hasta ahora las pérd 
muy importantes, eso 
son incalculables, 
todavía es prematuro h 
de cifras. Es miry 
que mañana mismo 
técnicos hayan efectui 
tasación definitiva, i 
tanto lá Hermandad 
Labradores com 
Ayuntamiento lo 
pedido con urgencia.

EL EMBAJADOR 
SALVADOREÑO, LIBERTAOS

Sant Adriá del Besos

(EGP) liberó ayer al 
embajador de El Salvador en 

.coronel
-duarao CAsanova, después 
que los periódicos locales

• LA GUARDIA CIVIL 
ORDENA LA RETIRADA 
DE BARRICADAS

SANT ADRIA DEL BESOS (Barcelona) 1 (Eurooa 
r°"®® <*® ’a noche de ayer ía 

' ®^"® desmontaran varias barricadas 
“«cortaban el trafico de la calle Mariscal’Cabanes en 

el barrio Artigas, desde primera hora de la tarde'El 
motivo de tales barricadas era el de protestar oor el 

í abandono en que se encuentra el pavimento de 
d± he ' '°' «®®®" rXmando
desde hace cinco años «««iiiuo

habían aparecido ya algunos 
t2mamn í tráfico, pero ayer las’barriradas

Alfonso XIII, antigua carretera de Mataró, cuyo tráfico 
interrumpieron durante ma's de una hora. Esta situación 

acto de presencia contingentes de la Guardia Civil que 

rrtiradas las barricadas. Poco después hizo acto de 
’°’ ’«T^cío» municipales de 

limpieza que terminaron de retirar los materiales
•« calzada Todos los hechos se 

desarrollaron sin incidentes.

ultimas noticias últimas noticias
PSOE: "LAS ESTADISTICAS DEL I.N.E. 
SOW DEL PAIS, NO DEL GOBIERNO
Socialista °Óbr^o'^°Ésp’a'ño?^' fPSOE)'*^'ha P'L®"" Partido 
comunicado en el qu? Xla we
Instituto Nacional de Estadf^t. «X? . «“® obtiene el
dei Gobierno P^a 1 o
ÏÏÎKTlSV ~ alTuX'Tolíííco^íue

del^'lN^ tr^eX'iSÍX w" lÍb?/«ÏÏtî^!“ 
SXell^^elLdistÏaT^coni^^^^ * P^^ceda a pubUal? 

está ahora retrasando su Presente Gobierno
electoralistas". flación Por razones exclusivamente

OTRA SEMANA PRO-AMNISTIA ANTES 
DE LAS ELECCIONES

SAN SEBASTIAN, 1 íEuiODa z-z-s. • •gestoras pro amnisifá dei PaM VascT ¿stán ÍrewrTrSnT

rnZnUestado a EuwoiAsTKlnSa?,’. cmSÏ'S.ÆS.
IAS ELECCIONES MUNICIPALES
CON DIFICULTADES

Press).- En medios poUticos bien 
indica que parece que existe una imposibilidad 

de ^celebrar las elecciones municipales en el próximo mes 
de noviei^hre, para cubrir los puestos de concertes en ^os 
V viz’lns elegidos a su

■

To
publicaron su “comunicado 
a los puestos de Guatemala, 
El Salvador y America 
Latina”, como lo exigían los 
secuestradores.

El diplomático fue 
dejado en libertad por sus 
secuestradores en las 
inmediaciones de la ciudad 
de San Cristóbal, una 
colonia residencial situada al 
sur de esta capital.

El embajador 
salvadoreño fue secuestrado 
por un comando del "EGP” 
marxiste, la tarde deí 
domingo último, cuando iba 
en coche con su esposa, 
Meny de Casanova.

Sus secuestradores 
exigieron como condición 
para liberarlo que la 
decimoctava asamblea de 
gobernadores del Banco 
interamericano de 
Desarrollo (BID), que se 
reune esta semana en 
Guatemala, leyera en su 
sesión plenaria un 
documento suyo de crítica a 
los gobiernos de El Salvador 
y Guatemala y de repudio

de la propia reunión K 
Banco Continental.

El presidente del “irK 
Antonio Ortiz M 
accedió a la petición, 
lunes al mediodía, el b 
inició sus deliberaciones^^ 
la lectura, por su secre 
Jorge Hacera, de 
declaración de iB 
guerrilleros guatemalt 
que fue difundida por r 
y televisión.

Cuando se esperaba 
liberación del emhai^ 
Casanova, los guerrilleros^H 
pusieron en comunicac. 
con la familia 
secuestrado y exigieron t 
la misma declaración fu 
PS?®ÏÎ * Eduardo FUEB
IOS periodic tFs il—á-w*-** 
Guatemala, lo que se realÚ 
ayer. F

El secuestro í 
embajador Casanova 
mantenido un ambientaí 
tension entre los 1^1 
delegados de 58 países o 
asisten a las deliberación 

y quienfe 
recibieron con alivio ano<? 
la noticia de la liberación."

Esta mañana, en La Moncloa

ENTREVISTA 
SUAREZ-FAH

MADRID, 1 (Europa 
Press).— El príncipe Fahd 
Abduil Zaziz, heredero del 
trono de Arabia Saudita, 
quien se encuentra en visita 
oficial de tres días de 
duración, en España, se 
entrevistará esta mañana 
con el presidente del 
Gobierno, don Adolfo 
Suarez, en el palacio de La 
Mondoa.

Por parte española 
participarán en esta reunión, 
que fuentes competentes 
han calificado de “reunión 
de trabajo”, además del 
presidente Suárez, los 
ministros de su gabinete y 
otros miembros de la 
administración que designe 
al efecto; con el principe 
rahd asistirán también las 
personalidades de su séquito 
que el designe, entre las que 
se piensa participarán su 
ministro de Asuntos 
Exteriores y su asesor 
especial.

A la una de la tarde, el 
príncipe Saudita se

trasloará a la sede 
Instituto Nacional 
Industria, donde le 
proyectado un documeit 
sobre sus realizaciones 
Visitará la exposici 
permanente de este cen. 
Posteriormente, a las dos— 
i? ®* presidente • 
Gobierno, le ofrecerá B 
almuerzo, que tendrá iuB 
también en el INI.

_ -Para esta tarde 
prevista igualmente ti 
reunion -de trabajo en 
palacio de ^anta Cruz en 
^s ministros de' Asun 
exteriores español 
Saudita, señores Oreja 
Saud Ben Paisa 
respectivamente.

A las ot^o de la no 
las autoridades árab 
ofrecerán una recepción 
cuerpo diplomático 
personalidades españolas 
un hotel madrileño^ 
principe Pahd y su minis 
cenaran con los Reyes en 
palacio de La Zarzuela.

dise

ell

fO >
E

PLANOS
REPRODUCCION Y 

REDUCCION

P° INDEPENDENCIA, 19-Tel. 229360- ZAR AGOZ^

a la gr 
pregu]

Im
SGCB2021


